
TEMPO - Frente fria: em. ?urso. Pressão
.

atmosférica média: 1006,8 milibares, Tempe
ratura média do dia: 27,1 graus centígrados.
Umidade relativa média: 88,6 por cento.

Estado médio do céu: cumulu�, stratus, de

meio a encoberto. Estado médio do �empo:
com precipitações. esparsas � passageuas. no
litoral e no planalto. Previsão: A. -Seíxas

Netto.
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INSCRIÇÃO - A Polícia Militar de Santa
Catarina informou que se encontram abertas
as inscrições de candidatos reservistas de la.
e 2a. categoria para a Escola de Formação de
Soldados Bombeiros. Os interessados deve
rão dirigir-se ao Departamento de Inclusão
no QG da Polícia Militar, à Praça Getúlio
Vargas, nesta Capital.
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Mar tragou a jovem que·se atrcuda ponte
. I

Os bombeiros procuraram em vão a suicida até as primeiras horas da noite.

Uma ação de despejo pôs fim à tradição do velho Restaurante Rosa.

Uma jovem não identificada atirou-se às 14h30min de
ontem da Ponte Hercílio Luz, caindo ao mar e

submergindo pouco depois. As buscas, interrompidas
ao anoitecer, serão iniciadas esta manhã pelo
Corpo de Bombeiros. A suicida deixou sobre a

ponte uma bolsa com objetos pessoais, entre os

quais duas fotografias. Numa, de uma jovem com

cabelos longos, uma dedicatória: "Lembrança
de sua Q:>lega Elurdes". Na outra, simplesmente,

"Lembrança do :zeca, meu querido irmão" (Pág. 6).

Ubiraiara veio
e quer fechar
o gol avaiano

.•j

Fazendo jus ao cartaz que lhe deu o·título no programa do

Chacrinha de "O Negro Mais Bonito do Brasil", chegou
ontem a Florianópolis o goleiro Ubirajara, que foi esperado
no Aeroporto Hercflio Luz por jogadores e dirigentes do

Avaí. Sua permanência depende' de entendimentos que se

rão definidos hoje (p.8 doIl), Para Ubirajara o importante é jogar, mas o objetivo é a Seleção.

Operonismo
esta de-volta
. ã A-r.gent-na

o presidente Aleiandrolanusse·falou ontem � noite pelo rádio e televisão anunciando a vitória do

cClndidato peronista Hector Campora, embora faltassem ainda algumas urnas para apurar. (P. 2)

Acidentes como este fazem de Santa Catarina um dos Estados onde mais se morre nas rodovias federais: ·�o. lugar.

Santa Catarina
-,

está em

70. lugar acidentesnos
Santa Catari na está colocado em séti

mo lugar na relação dos EStados que
registratam maior número de aciden
tes nas rodovias federais, em 1972,
com um total de 1.132 ocorrências.
A pesquisas feitas neste sentido pelo

DNER indicam que 87 pessoas morre- rol, São Paulo,· Minas Gerais, Rio

ram e 812 resultaram feridas nos ací- Grande do Sul, Paraná e Bahia. No to

dentes ocorridos nos trechos. catari- tal geral do País, registraram-se 22.630
nenses das BRs. Os seis Estados que acidentes, com 2 ·178 mortos e 14860
acusaram índices mais elevados foram, feriçlos.
pela ordem;Guanabara (R io de Janei- (leia na Pág. 6);

A cidade

perde velho
restaurante

Morta da Trindade
ainda é mistério

Permanece cercada de mistério a identifi- tratam de outras pessoas. As buscas à

cação do corpo sem cabeça encontrado cabeça da vitima continuam e dentro de

sexta-feira num riacho da Trindade. On- dois dias, deverão ser conhecidos os resul

tem a polícia foi notificada do. desapareci- tados da necrôpsia e dos exames comple
mento de duas jovens, fato que a levou a mentares que estão sendo feitos pelo [ML
pensar na elucidação do crõne. Entre-

tanto, averiguando os detalhes, viu que se (Mais noticias na Página 6).

Após servir durante cerca de 30 anos a uma

clientela seleta e sempre fiel, o "Restaurante
Rosa" foi desalojado ontem de suas instala

ções, na Praça XV, por força de uma ação de

despejo. O seu fechamento causou surpresa
(PãgínaS).
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Hector Campora vence as eleiçoes
p esidêneia no primeiro turno

...

a
Numa mensagem que durou apenas

três minutos, através do rádio e televi
são, o tenente coronel Alejandro La
nusse disse que "praticamente" pode
ria considerar-se triunfante a fórmula

integrada por Campora e Vicente Sola
no Lima, candidatos a presidente e vi

ce-presidente da Frente Justicialista de

Libertação Nacional- Frejuli.
- Resta ainda aguardar a homologa

ção dos resultados � acrescentou La
nusse, . "Considerou que o pronuncia
mento eleitoral deste momento permi
te advertir que há uma definição em

favor da fórmula da Frente Justicialis
ta de Libertação".

A mensagem foi transmitidã com

quase duas horas de atraso. Circularam

rumores, segundo os quais Lanusse de
veria ter anunciado de modo categóri
co que o candidato justicialista havia

superado os 50 por cento dos su

frágios. Fontes oficiais revelaram que
na última hora houve problemas na re

contagem dos votos, o que impediu
que Lanusse contasse com cifras defi
nitivas.

O brigadeiro Roberto Bordot, chefe
da Casa Militar da Presidência foi visto
por numerosas pessoas na sede do Par
tido Justicialista, onde conversou du
rante sete minutos com Campora e lhe
ofereceu, em nome de Lanusse, toda a

informação governamental que necessi
tasse para o futuro exercício de seu

cargo.
Ao que parece, o próprio Governo

de Lanusse não ficou surpreso com o

resultado. Os militares sabiam que
Campora seria eleito.
A FORÇA POLlTICA�Desde 1955 -

quando Perõn foi derrubado da presi
dência por um golpe militar e o pero
nismo foi proscrito, entrando seus mili
tantes na clandestinidade - o peronis
mo esteve fora do governo do País.
Mas agora, um dado é seguro: o futuro
presidente da Argentina é o peronista
Héctor Campora, candidato pela Fren
te Justicialista de Libertação (Frejuli),
mesmo que tenha que ser feito um se

gundo turno. Desta forma, as eleições

gundo turno, a ser realizado entre

Cámpora e Balbin se o primeiro não

conseguisse a metade dos votos totais
mais um. C-ontudo, com a grande dife
rença existente entre Cámpora e seu

adversário, já se sabia que a vitória se

ria tranquila para ele.
Mas ainda não se tinha os resultados

oficiais sobre a eleição para o Congres
so Nacional. Porém já se contava como

certo a Frente, como a maioria no Se�
nado de 69 membros. Não havia a mes,
ma certeza em relação à Câniara de De
putados, onde os membros são eleitos
por representação proporcional. As
eleições provinciais já tinham sido ava

liadas, devendo haver um segundo tur
no em quase todas as Províncias, por
que muitos candidatos da Frente a se

nadores riacionais, governadores e pre
feitos não alcançaram maioria absolu.
ta. Mas na maior província do país, a

de Buenos Aires, o peronista Oscar
Biedgain se tornou governador com

mais de 60 por cento da votação.
CALMA TFNSA

Durante o dia de ontem, enquanto
se realizava a contagem da maior parte
dos votos, havia uma calma tensa em

todo .0 País. Dirigentes frentistas rom

·peram o silêncio para denunciar o atra
so e confusões existentes na apuração,
como a contagem dupla de cédulas
anunciada pelo próprio Ministério do
Interior (o que levou à alteração de ci
fras oficiais dadas anteriormente). Em
todo õ país, estavam proibidas mani

festações de rua até meia-noite.
Mas a grande preocupação era pro

vocada por U' . possível reação militar
contrária à pvsse do candidato peronis-.
ta. Segundo um comentarista do Le
Monde "os argentinos desaprovaram a

Junta ao votar a grande maioria pelo
candidato peronista à presidência". Pa
ra os militares que realizaram o golpe
de 1%6, esta "desaprovação", ainda é

indefinida, , .embora brigadeiro, Carlos
A. Rey, chefe da Força Aérea. e um

dos membros da Junta Militar, tenha
de novo assegurado a posse do candi
dato eleito, no dia 25 de março.

Gaul'ismo derrota a esquerda
mas nêio vibra com a vitória

De acordo com a tradição, o atual primeiro ministro Pierre

Messmer apresentará sua renúncia ao presidente Georges
.Pornpidou, que deverá nomear _novo Primeiro Ministro. Caso n�o
seja confirmado o nome de Messmer, um possível candidato e o

atual ministro de Abastecimento, Olivier Guichard, segundo
fontes políticas.. .

A Assembléia se reunirá pela primeira vez no próximo dia 2

de abril, a fim de eleger os funcionários e presidentes das princi
pais comissões. Messmer deixará o cargo antes desta data, mas o

novo Governo somente será constituído depois.

ARTICULAÇÕES
Um motivo pelo qual Pompidou deseja retardar o processo de

constituição do' novo Governo é para ganhar tempo, a fim de
estudar a relação entre gaulistas ç e reformistas do Centro.

Os reformistas ajudaram os gaulistas a obter a vitória, ao.

retirar alguns de seus candidatos em distritos importantes, onde a

esquerda tinha força. Os reformistas obtiveram apenas 28
cadeiras.

Ainda que os gaulistas não necessitem dos reformistas para
terem a maioria, supõe-se que Pompidou convidará alguns deles
para tomarem parte no Governo, cumprindo com isto parte das
prometidas "trocas".

.

A maior força da representação esquerdista na Assembléia
talvez force os gaulístas a tratá-Ia com menos desdém. Os comu
nistas, socialistas e outros membros da esquerda ganharam rio
domingo 182, cadeiras. Em 1968 eles obtiveram apenas 9l.
MODIFICAÇÕES

Seja qual for a composição do novo é provável que duas
figuras fiquem ausentes: o minístro do Exterior Maurice
Schumann e o ministro da Justiça, Rene Pleven, Ambos perde
ram frente aos socialistas nos distritos que representavam desde a

segunda guerra mundial.
Acredita-se que Jean Lecanuet, um dos dirigentes do Movi

mento Reformista, se una ao Governo caso concorde com as

trocas efetuadas. Existe a possibilidade de que seja nomeado
Ministro do Exterior ou talvez Ministro de Assuntos Europeus,
novo car�o dentro do Gahinete.

Pompidou: no comando por mais 5 anos

Hector Campora
de domingo passado vieram confirmar
o peronismo como a maior força polí
tica argentina.
APURAÇÃO

Ontem à tarde, de acordo com os

dados fornecidos pelo Ministério do.
Interior e obtidos em 50.293 mesas

eleitorais - o total era de 55.560 me

sas - a votação de Cámpora era de

48;70 por cento, enquanto a do segun
do candidato, o radical Racardo Balbin
era de 21,30 por cento. Mais longe ain
da de Cárnpora se achava o candidato
apoiado pelo governo de Lanusse, o

militar reformado Ezequiel Martínez,
com seus 2,8 por cento. Por ordem de .

votos alcançados, os outros candidatos'
eram Francisco Manrique (Aliança Po

pular Federalista), Oscar. Alende
(Aliança' Popular' Revolucíonáría);
Ezeqev' Martínez (Aliança Republica
na Fece.al) Júlio Chamizo (Nova For

ça), Américo Chioldi (Socialismo De

mocrático), Juan C. Coral (Socialismo
dos Trabalhadores) e Abelardo Ramos

(Frente de Esquerda Popular).
Estes resultados parciais ainda não

deixavam claro a necessidade de um se-

O Presidente Georges Pompidou e seus principais colabora
dores reuniram-se ontem nos Campos Elíseos, oportunidade em

que realizaram uma minunciosa análise política do resultado das

eleições de domingo, TIas quais o gaulismo conservou a maioria
no Parlamento.

Embora os gaulistas tenham sufocado uma séria investida da

esquerda unida, obtendo 274 cadeiras - 28 mais que as necessá
rias para a maioria absoluta, sua atuação foi medfocre em compa

ração com a de 1968.
Não houve gritos de vitória ontem. Osgaulistas mantinham-se

firmes em sua promessa de efetuar "as trocas" no estilo de
Governo. "Fala-se muito de reformas - disse o jornal "Le
Monde": "Oxalá ·não continuemos falando nos próximos cinco

anos" (referindo-se ao período da recém eleita Assembléia).
O ministro de Finanças, Valery Giscard D'Estaing, disse que

durante a reunião as discussões concentraram-se exclusivamente
nos resultados das eleições. Não se deliberou sobre a formação
do novo Governo, acrescentou.

.

Sioux continuam em pé de guerra
Os índios Sioux, que ocuparam a aldeia de Wounded

Kiee, para sustentar suas reivindicações ao governo
'rorte-americano - entre elas, a de que o Senado investigue
') cumprimento de 371 tratados feitos para assegurar a

oosse de terras aos índios - declararam ontem que a aldeia
� Uma "nação em guerra contra os Estados Unidos". Por
sso, todo branco que invadir seu território será considerado
brisíoneiro de guerra.

No mesmo dia em que, revoltados pela demora do

governo em dar uma resposta concreta as suas exigências, os
Sioux declaravam-se em estado de guerra, o gov,erno tomava

uma medida de caráter legal -a reunião em S ioux Falis de
um jurado investigador que examinará as circunstâncias do
levante índio. O procurador William Clayton calcula que a

investigação durará uns dois dias, afirmando também que
73 pessoas já foram presas, acusadas de estarem envolvidas
com o levante.

Um agente do FBI foi ferido segunda-feira, não se tendo
dados sobre os feridos do lado dos índios. Os funcionários
do Departamento do Interior negaram-se a fazer

comentários ontem. pela manhã, não havendo previsões
entre eles de novas conversações com os índios.

Cobertura internacional pela Associated Press
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Ponte: 8uzzato

quer saber
• novos' detalhes

•

o Deputado Waldir Buzatto, do MDB, entrou com novo

"Pedido de Informações" ao Governo de:Estado, ontem, na
Assembléia a propósito da construçao da ponte Ilha

Continente: Na semana passada ele apresentou um pedido
dispondo sobre aspectos ligados ao antigo projeto el�borado
no Governo Ivo Silveira e sua comparaçao ao projeto que
foi contratado no início do atual Governo. Desta vez o

requerimento pede .informações e� torno das modificações
introduzidas no projeto em execu?ao. .

.
. .

O "Pedido de Informações" alinha os quesitos seguintes:
"1. Quais as disposições legais e os fundamentos técnicos

em que se baseou o Governo do Estado para proceder pro
funda alteração contratual nos valores da nova ligação Ilha

Continente, eis que as modificações estruturais sofridas pelo
- projeto originário, tant.o !lo volume de obras e. se!-"iços

como nos valores, ensejariam uma nova concorrencia pú-
blica? " .

. ,

"2. Como se justifica ou se explica a ínfima diminuição
no custo da obra (novo ,projeto), se considerarmos que
tecnicamente houve uma redução de aproximadamente 40%

(quarenta por cento) dos serviços e materiais? "

"3. Qual a razão da dilatação do prazo de conclusão da

obra, quando o lógico �eria a sua exe.cução em men.or
tempo, já que o novo projeto amputa mais de.1/3 do proje-
to originário?

" �

. Milton pede pelos
ferroviários do sul

o Deputado Milt�n Carlos de Oliveira requereu da Mesa
da Assembléia o envio de expediente ao Ministro do Traba
lho e Previdência Social, Sr. Júlio Barata, solicitando infor
mações sobre. a solução dada ao re�u�riment? em favo� d�
aposentadoria pelo INPS dos ferroviários servidores cedidos
da Estrada de Ferro Dona Tereza Cristina, de Tubarão. O

parlamentar integrou o ano passado uma comissão de depu
tados que foi a Brasília formalizar o requerimento junto ao

Minisfério do Trabalho, "obtendo promessa fomial do então
Secretário (la Previdência Social, Sr. Rômulo Marinho, de
que seria feito todo o possível para atender ao pedido. A
última comunicação entre aquele Secretário e a comissão

parlamentar ocorreu em agosto último, quando um telex do
Sr. Rõmulo Marinho informava que o processo se encon

trava em fase final de estudos.
Agora o Sr. Milton Oliveira deseja obter diretamente do

Ministro Júlio Barata uma informação oficial. Segundo o

parlamentar a situação de muitos dos ferroviários é difícil,
em vista da não concessão da aposentadoria, e a expectativa
de todos é que haja uma reconsideração do Mínístério do
Trabalho através de seus órgãos próprios a fim de fazer
justiça à classe que ficou desamparada após Q encerramento
das atividades da Estrada de Ferro Dona Tereza Cristina.

O Deputado Manoel Victor Gonçalves, do MDB,. disse
também que os ferroviários do Vale do Itajaí e de São
Francisco ficaram nas mesmas condições, acrescentando
que "na verdade os ferroviários de Santa Catarina foram
marginalizados." Lembrou que eles perderam o direito à

aposentadoria pelo INPS, a que tinham direito por contri
buírem legalmente pata a previdência, ficando apenas com
direito à assistência médica. "Os culpados são determinados
setores dessas ferrovias, que deixaram os ferroviários nestas
condições, esquecidos e abandonados", observou o repre-
sentante oposicionista".

.""
-

GUARDA-TUBARÃO
, � Ressaltando o significado das' TerlTl'as:-d�- GUiJ.[d,a,como,;,,>
centro de recreio e turísme- de renome interestadual, o De
putado Milton Oliveira' apresentou na Assembléia um

pedido 'de indicação ao Governo do Estado sugerindo provi
dências ''visando retificar, alargar e asfaltar a estrada esta
dual Tubarão-Guarda, no municfpio de Tubarão."

"Considerando que o município de Tubarão está ligado à
estância hidromineral de Gravatal e também às praias do
litoral sul de Santa Catarina, principalmente á de Laguna,
para onde afluem turistas tanto no verão como no inverno,
e sendo ele Munícípio-polo da micro-região da Amurel" -

disse o Sr. Milton Oliveira - "necessita aparelhar-se para
atender as exigências turísticas. O Balneário Termal da
Guarda, distante aproximadamente dez quilômetros da
cidade, é por demais conhecido dos gaúchos e dos turistas
em geral, merecendo o auxilio do Governo para o seu de
senvolvimento. Sua ligação à sede do Município é feita por
estrada de areão, primitiva, e havendo a necessária retifi
cação, alargamento e com o revestimento asfáltico, contri
buirá decisivamente para a verdadeira implantação do
turismo naquela região."
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Celesc deve cobrar dos
consumidores luz pública
Em pronunciamento

que ocupou todo o espaço
do expediente da sessão de
ontem da Assembléia -

cerca de uma hora - o De

putado arenísta Telmo Ra
mos Arruda solicitou do

Govemo do Estado, atra

vés da Secretaria dos Servi

ços Públicos, que as taxas

devidas pela iluminação
pública sejam cobradas di-

o

retamente aos consumido
res, pela Celesc, conforme
manda a legislação que dis

põe sobre aquele serviço.
O parlamentar fez uma

justificação em torno de
seu pedido que provocou
demorados debates, entre
os deputados, em vista da
dúvida levantada a respeito
da responsabilidade pelos
débitos da iluminação pú
blica, que compreende o

fornecimento de luz às

praças; ruas e logradouros
públicos. Segundo afir
mou, "a lei manda que os

consumidores paguem tan

to a luz que é colocada di
retamente ao seu consumo

diário quanto a utilizada
na iluminação pública. Em
Santa Catarina, no entan

to, a Celesc cobra as taxas

dos municípios e estes por
sua vez recolhem dos con

sumidores. Isso tem acarre-

TOTAL:

tado dificuldades sérias aos

municípios - acrescentou
- que não têm estrutura

suficiente para emitir ta

lões e fazer o rateio do
consumo para cobrança
aos particulares. E por isso
ficam sobrecarregados com
essa responsabilidade, in
clusíve financeiramente,
porque acabam pagando à
Celesc mais do que arreca

dam. Lages, por exemplo,
no ano passado, tendo
atrasado por alguns meses

à Celesc o seu pagamento,
teve ao final do ano que
recolher importância equi
valente a um milhão de
cruzeiros. Essa importân
cia recolhida de uma só
vez prejudicou o andamen
to dos. serviços da munici

palidade."
O pronunciamento do

Sr. Telmo Arruda, entre

tanto, resvalou pàra consi

derações as mais variadas a

respeito de quem. estaria
na verdade sujeito ao paga
mento dessas taxas. O par-

.

lamentar ressalvou que es

tava apenas a considerar os
termos da legislação exis

tente, que confere essa res

ponsabilidade aos consu

midores, e não ao poder
público municipal.

Entre os que o apartea-

ram apenas o Deputado
Dejandir Dalpasquale, elo
MDB,

.

concordou com o

princípio da responsabili
dade dos consumidores, ar
gumentando que a ilumi
nação pública tem como

beneficiãrio o público e es

te deve consequentemente
pagar à Celesc a taxa cor

respondente.

Já o Deputado Henri
que Córdova _! como os

Deputados Nilton Kucker
e Fioravante Massolini -

advogou a tese de que as

taxas cobradas aos consu

midores devem se referir a

uma prestação perfeita
mente mensurável, o que
não ocorre no caso da ilu

minação pública,' serviço
que a seumodo deenten
der compete ao poder pú
blico. O Deputado Nelson
Pedrini acrescentou que se

ria impraticável o rateio do
consumo da iluminação
pública entre os muníci

pes, já que nem todos se

beneficiam dela na mesma

proporção. E disse enten
.

der também que a ilumina
ção pública, a exemplo do

trânsito, é serviço do ex

clusívo encargo do poder
público e portanto dos
Municípios.

Deputado sugere mudança
no retorno·de impostos

/

o representante oposicionista Antônio
Menezes Lima apresentou e justificou em

discurso da tribuna da Assembléia um pedi
do de indicação ao Governo do Estado,
para que seja determinado à Secretaria da
Fazenda o levantamento de estudos visan
do modificar o atual critério da fixação do
índice de retorno do ICM aos municípios.
No seu requerimento o parlamentar lembra
que devem ser respeitadas as normas jurí
dicas 'constantes do artigo 23, § 80. da
Constituição Federal, combinado com o

item II, que conferem aos municípios a

cota-parte de 20% do produ to da arreca

dação do tributo.
Acrescentou que "agindo em contrário à

lei federal o Governo do Estado fez uma

redução de 1% da parcela correspondente
aos municípios, por decreto, o que se cons
titui numa ilegalidade que precisa. ser
urgentemente reparada".

- Se a Constituição fixa a cota de retor
no aos municípios de 20% - disse o Sr.
Menezes Lima - não pode o Governo dis
por em contrário, como o fez, procedendo
a um desconto indevido e inconstitucional.
É uma injustiça que se deve corrigir, para
assegurar aos municípios o direito à integri
dade do seu crédito de ICM. Deve-se consi
derar para tanto que já é jurisprudência fir
mada que o Estado não pode reduzir a par
cela do ICM atribuída aos municípios, a

qualquer título, conforme decisão do Su
premo Tribunal Federal tomada em 28 de
novembro. de 1972, no julgamento do
Agravo 56.376, São Paulo.

Na mesma ocasião o Sr. Antônio Mene
zes Lima condenou o convênio feito pelo
Estado com o DNE�, em decorrência do
qual a cota-parte dos municípios referente

Caixa Econômica Federal

DISF!ONIVEL
REALI�AVEL

.

RESUMO DO BALANÇO GERAL EM 31 DE DEZEMBRO DE 1972

.. '

ATIVO

COMPREENDENDO AS OPERAÇÕES DA MATRIZ, 22 FILIAIS E 532 AG�NCIAS

536.297.998,26
.',;,J'-

EMPR�STIMOS
Bens de Consumo Duráveis ..

Consignações
Crédito Pessoal .

Habitacionais
Hipotecas
Penhores
Promessa de Venda de Imó-
veis
Outros Empréstimos

OUTROS CRÉDITOS
Compensação .. '

Cheques e Ordens a Receber
Filiais - C/Movimento
Outras Contas .

VALORES E BENS
Títulos Federais e Ações
Imóveis não Destinados a Uso
Outros Valores

IM08lLlZADO
Imóveis de Uso e Construções
Móveis Utensílios Almoxarifado

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

TOTAL:

181.196.990,81
418.210.798,28
748.973.386,41

3.794.948.013,97
1.450.111.109,82
189.955.340,89

146.557.602,83
325.331.5:)5,73 7.255.284.778,74

3.768.842,92
44.841.555;98

2.398.419.437,18
1.091.248.869,81 3.538.278.705,89

797.554.794,72
156.710.275,65
49.048.681,06 1.003.313.751,43 11.796.877.2;36,06

249.068.852,58
68.212.582,21 317.281.43'4,79

14.548.333,50

11.232.397.564,80

PASSIVO

.N�O EXIGiVE;L .

.

Capital ..

Reservas e Fundos

á Taxa Rodoviária Única, que é de 12%,
ficou reduzida em 28,5% de seu valor. "E
outra anormalidade que se comete contra
os nossos municípios" - acentuou -

•.
e

. aqui cito especialmente o município de
Pinhalzinho, na .mínha região, que até à
beira da falência, com a redução dos seus

créditos. Tenho conhecimento de que a

situação é a mesma em outros tantos muni

cípios, inclusive porque recebi apelos de

prefeitos para denunciar os fatos dessa tri
buna. E oportuna uma tomada de posição
para que em Santa Catarina não se conti-

. nue a fazer essas injustiças ao municipa
lismo"'.

.

Em aparte, () Deputado Benedito Theré
zío de Carvalho, da Arena, comunicou ter

participado sábado último de uma reunião
da Associação dos Municípios do Planalto
Norte, em Papanduva, cuja procupação
central foi quanto' à retenção da parcela da
Taxa Rodoviária e ao decreto que reduziu
em 1% a cota de retorno do ICM aos muni

cípios. E ofereceu o seu apoio à indicação
que estava sendo feita, observando que "os

prefeitos da minha ·região estão seriamente

preocupados com este problema, que pre
cisa na verdade ser solucionado com brevi
dade". Também o Deputado Gentil Bellani
disse em aparte ao orador que "se faz ne

cessário um reexame da sistemática de de

volução do ICM aos municípios", e acres-

.,;centou ter recebido idêntico apelo de pre
feitos municipais neste sentido. O último
aparteante foi o líder do MDB, Deputado
Carlos Büchele, "que ressaltou a circuns
tância de prefeitos - e agora deputados -

da Arena estarem se rebelando contra atos
de seu Governo, "o que prová ainda mais o
seu Erro",

.

1.200.000.000,00
1.158.337.118,38

cer-

23.897.402.567,41

744.423.662,39
314.111.252,07

4.136.851.216,91

62.214.418,94
61.597.706,74

341.285.768,26
5.876.325,09

EXIGiVEL

DEPÓSITOS
A VISTA E A CURTO PRAZO
Depósitos Populares
Depósitos Sem Limite ..

Depósitos Poupança, com Cor-
reção Monetária ..

Depósitos Judiciais com Cor-
reção Monetária ...

Depósitos Vinculados
Depósitos de Entidades Públi:
cas : .

Outros Depósitos ..... . .....

A MÉDIO PRÀZO
Depósitos a Prazo

2.358:337-118,38

75.743.444,26 5.742.103.794,66

OUTRAS EXIGIBILIDADES
Compensação .

Ordens de Pagamento .

Matriz - C/Movimento
Refinanciamentos do BNH
Outras Contas ... , .•..

158.226,48
7.941.396,66

2.078.123.973,99
.

.

3�4.981.873,25
2.034.190.193,51 4.515.395.663,89 10.257.499.458,55

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

TOTAL: ....

49.168.425,68

11.232.397.564,80

23.897.402.567,41

.,

DESPESAS OPERACIONAIS

DESPESAS ADMINISTRATIVAS

DESPESAS DAS LOTERIAS

Despesas da Loteria Federal
Despesas da Loteria Esportiva

D�BITO

PERDAS 'DIVERSAS

FUNDO ESPECIAL DA LOTERIA lõEDERAL
Fundo �special de Reservas ..... ',' .

FNDE (Fundo Nacional do Desenvolvimento da
Educação)
FNS (Fundo Nacional de Saúde)

<, FEAE (Fundo Especial de Alimentação Escolar) .

RENDA líQUIDA DA LOTERIA ESPORTIVA FEDERAL
LBA (Legião Brasileira de Assistência)
FNDE (Fundo Nacional do Desenvolvimento da
Educação)

LUCRO líQUIDO NO PERIODO
Fundo de Reservas p/Aumento de Capital
Lucros à Disposição da Diretoria

RESUMO DA CONTA LUCROS E PERDAS

PERIODO DE 19 DE JULHO A 31 DE DEZEMBRO DE 1972

361.668.750,89

294.324.140,52

54.523.587,25
155.255.480,11 209.779.067,36

1.761.332,78

CR�DITO

RENDAS OPERACIONA.IS
OUTRAS RENDAS

RENDAS DAS LOTERIAS
Rendas da Loteria Fede.ral .

Rendas da Loteria Esportiva

FUNDO ESPECIAL DE RESERVAS

LOTERIA ESPORTIVA

TOTAL: ........ "

781.732.642,47

114.208.087,95

118.667.755.60
270.913.640,35 389.581.395.95

10.1'35.425.00

274.858.118,17

Giampaolo Marcello Falco, ·Presidente. Sebastião José França 00S Anjos. Diretor. Cláudio Alberto L. Medeiros, Diretor. Milton Rodrigues de Oliveira, Diretor. Alceu Maitino,Diretor. Hermann Wagner Wey, Diretor. Rivadávia da Sil,va Pereira, Diretor. Pedro Maitos da Silva, Superintendente Técnico, em exercício. Hugo de Souza Fróes, Coordenador
l de Contabilidade, CRC 5158 - RS.

2.533.856,25

2.027.085,00

5.���: �+�:�� 10.135.425,00

PARECER DO CONSELHO FISCAL

�
»: �-------

1.570.515.669,54

Nós abaixo assinados, Membros do Conselho Flscat da Caixa Econômica Federal - CEF. tendo procedido ao exame do BALANÇO GERAL do período de 19 de julho a 31
de dezembro de 1972. e dos demais documentos ao mesmo pertinentes, bem como da DEMONSl ilAÇÃO DA CONTA DE LUCROS E PERDAS e do RESUMO DA EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA, relativos ao mesmo período, declaramos haver encontrado tudo em perfeita ordem e de acordo com a escrituração, pelo que emitimos parecer favorável à sua apro
vação. Rio de Janeiro. 21 de fevereiro de 1973. OSWALDO PIERUCCETTI - OCTAVIO GOUVl:A DE BULHÕES - PAULO KONDER BORNf'lAUSEN.

109.943.247,33

164.914.870,84 274.858.118,17

179.802.328,59
238.186.506,23 417.988.834,82

1.570.515.669,54

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cartas

KOERICH
Informamos que, em 'virtude do cres

cente desenvolvimento de nossa Capital,
fomos forçados a transferir nossa indús
tria de artefatos de Cimento - Cimem
bloc - para o Bairro de Campinas, no
município de São José, à Â'enida Ken

nedy, 25, fundos. Esperamos continuar a
receber a atenção do prezado .cliente. Or
lando O. Koerich - Diretor-Industrial.

INAUGURAÇÃO
- O Presidente do Conselho Regional

de Medicina do Istado de Santa Catarina
tem a grata satisfação de convidar V.Sa.

para as solenidades de inauguração e bên

ção da sede própria na sobre-loja do Edi
fício Dahil, à rua Deodoro no. 22, nesta
Capital, às 11 horas do dia 17 deste mês.

Waldoin.iro Dantas - Presidente do Con
selho Regional de Medicina do Istado de
Santa Catarina.

'

FUMACÊ
- Não sei se é um defeito ou um

dom, o fato de me preocupar com o bem
estar dos outros. M�s vamos ao caso. En
tre muitos aborrecimentos que diaria
mente surgem e não se pode remediá-los,
existe um de fácil solução, o qual seja:
fumar dentro dos transportes coletivos.

As autoridades competentes, a exem
plo de cidades grandes, deveriam proibir
este abuso que causa aborrecimento aos

usuários, que às vezes se vêem obrigados
a usar de violência.

Certo dia, um dos meus colegas -

Carlos L. P. Duarte - contou-me uma ce

na por ele presenciada: O ônibus da Em-

presa Ribeironense estava lotado. Un su

jeito, numa demonstração de pura falta
de respeito para com seus semelhantes,
fumava despreocupadamente no corre

dor do veículo. Sentado, um cavalheiro,
como se fosse cinzeiro, recebia os sedi
mentos do cigarro do descontraído fu
mante. Puríssima falta de consideração.
O cidadão que estava sentado, como era

de se esperar, num gesto delicado, como'
manda o figurino, reclamou da situação,
e o outro ainda estnlhou. Só não parti
ram para a violência porque, como já foi
frisado, o cidadão que estava sentado era

educado à bessa.
Como citei no princípio, é fácil de ser

solucionado. Basta fazer cumprir aquela
placa 'fixada no interior do coletivo, que
diz: "PROmIDO FUMAR", e tudo será
resolvido.

Em média, um ônibus gasta trinta mi
nutos para percorrer seu itinerário e, ga
ranto, que ninguém morre por suportar a '

vontade de tragar um cigarro em tão cur

to espaço de tempo.
Alrio Jeremias. Florianópolis.

ILUMINAÇÃO
A Celesc, inegavelmente, tem contri

buído para o embelezamento de nossas

praias, com a instalação de rede de ener

gia elétrica. Mas tem se esquecido de que
muitas outras praias só dependem de

energia elétrica para se desenvolverem tu

risticamente. Aexemplo de Ribeirão da
Ilha que sente a falta da luz. É preciso
'que a direção das Centrais Elétricas 'de
Santa Catarina tome-as providências ne

cessárias, no sentido de atender as exi
gências do desenvolvimento turísitico da

quele balneário. O Balneário de Canas

vieiras, embora estando dotada de ener

gia elétrica, necessita de luz em toda a

extensão de sua praia. Mas, já que aca-

, bou o verão, fica o pedido para o prõxi
mo período.
Pedro L. da Silva - Florianópolis.
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Vigilância eficaz
Autoridades do trânsito reve

lam que, a despeito de haver sido
excepcionalmente movimentado
na Brt-101, domingo último, o

f l.rxo de automóveis e cami
nhões, não houve registro de aci-:
dente de, maior vulto que o de
um pneu estourado, nasproxirni
dades do quilômetro 233, no

Morro dos Cavalos, e uma colisão
leve, no quilômetro 118, à entra
da de Itajaí.

Não será isso o efeito de ne
nhum milagre, mas a lógica e aus

piciosa consequência da ação fis- ,

cal izadora das estradas, que,
aliás, deveria permanecer assim
ativa, todos os dias.

Duas ilações se impõem da ob
servação desse fato: primeira, a

de que, da parte dos motoristas e

proprietários de -veículos infeliz-
'

mente só o rigor da vigilância po
liciai consegue conter os abusos a

que muitos se deixam levar, na

inconsiderada pressa com que
desenvolvem excessiva velocidade
nos seus motores; segunda, a de
que se faz indispensável a intensi
ficação permanente dos serviços

,

da fi,scalização do trânsito nas ro

dovias.
E' certo que nada do que se

disse aqui constitui novidade.
Nem mesmo aqueles que, descui
dados dos perigos a que expõem
a si mesmos e aos demais, se fa
zem surdos ãs advertências das
autoridades, dominando o pró
prio instinto de conservação até
que se tome por demais tarde,

qualquer precaução. Exagerada-
-mente seguros de si, esquecem
que nem tudo, na direção conve

niente dum automóvel, depende
de habilidade, perícia e coragem
pessoais. o resultado desse exage
'ro é o que se tem reproduzido
com espantosa frequência e que,
no entanto, parece evitar-se pela
acão fiscalizadora exercida nas

rodovias, contra a inobservância
dos preceitos regulamentares ou

contra a demasiada' confiança
própria dos que dirigem os veícu
los.

De sorte que é justo supor que
a omiss�o da vigilância, quanto
ao cumprimento, estrito das de
terminações legais não pode dei
xar de incluir-se entre os fatores
do crescente número de aciden
tes de trânsito nas estradas asfal
tadas. Não se estranhe que assun

to aparentemente tão insignifi
cante, qual o de haver-se reduzi
do a do is casos os desastres de
automóveis na BR-,1 01, num tre
cho em que a incidência tem
crescido assutadoramente a cada
semana que passa, se preste a

considerações tão extensas. É
que chega a parecer miraculoso o.

fato, quando vem sendo comum

a sua
I

progressiva verificação, em
número cada vez maior e em con

dicões cada vez mais extraordiná
riás. Justifica-se, pois, o empenho
das autoridades pela intensifica
ção da vigilância nas estradas,
providência que, sem dúvida, não
constitui cerceamento à livre mo:

vimentação rodoviária, dentro da
exata exigência do regulamento
do trânsito.

É evidente que a contenção
dos excessos de velocidade e do
arrojo dos condutores nao apenas
os, beneficia do ponto de vista da
própria preservação física, mas

também representa garantia a ou

tros, muitas vezes vítimas absolu
tamente inocentes dos que não se,

portam de acordo com as normas

reguladoras do livre movimento
de veículos nas estradas.

Certo, é da responsabilidade
de cada um o que faça contra si
mesmo, em, circunstâncias que
não se possam evitar; mas o

perigo dos abusos de, velocidade
ou outros relativos à ino-

\

bservância das instruções regula
mentares, que avisam a assegurar
direitos e deveres a todos, não
pesa somente sobre quem os

cometa: não raro, pagam tragica
mente o tributo da incúria alheia
alguns infelizes que, muitas ve

zes, são rigorosamente daqueles �

que primam pelo respeito à sina
lização e às prudentes advertên
cias das autoridades e do regula-
mento.

'

R eleva, pois, acentuar que,
tanto quanto os fatos o denun
ciam, a ação, fisca1izadora do
trânsito é realmente eficaz',
sobretudo quando prevenida
acerca da maior movimentação
das estradas; em determ inados
dias, como acontece nos fins de
semana com a BR-101.

,

Museus de Arte Regionais
Santa Catarina tomou parte no 70. Colóquio de

Museus, realizado, recentemente, na cidade de Campinas
Grande, no Estado da Parazoa. Esse encontro foipromo
vido pela Asociação deMuseus de A-te do Brasil.

Representaram o nosso Estado, ati, o Diretor do De

partamento de Cultura da Secretaria do Govemo.Profes:
sor Humberto Correa, e o Diretor do Museu de A-te de
Santa Catarina, ProfessorAdo Nunes, que, retomando a

Florianópolis, se declaram satisfeitos com os resultados
do Colóquio; em que relevantes teses relacionadas com a

criação e manutenção de Museus no Brasil foram debati
das, com grande proveito.

O funcionamento dos Museus de Ate, segundo decla
ram, foi objeto de atenções, havendo sido assentado que,
de acordo com determinações doMinistério da lilucação '

e Cultura, os museus de arte deverão ser reagionalizados,
"para que se evite a criação de novos museus sem condi

ções de funcionamento ", Os que já existem serão reu

nidos para uma atuação mais relevante na comunidade
em que atuam.

Os delegados estaduais, vindos de diversas regiões do
Pais, eram em número de mais de sessenta e são concor
des em que o 70. Colóquio de Museus obteve o desejado
êxito. A determinação ministerial sobre a organização
dos museus regionais visa certamente a impedir a preca
riedade em que se acham muitos desses estabelecimen
tos, não poucos até destituidos de maior importância
arttstica, que verdadeiramente não lhes justificaria ama
nutenção, sempre dispendiosa.

'

É bem compreensivel que, mesmo do ponto de vista
do valor daquilo que se expõe- como arte, não apresen
tam os museus senão interesse restrito, reduzido a áreas

especiais. A sua concentração em museus de âmbito re

gional, ao mesmo tempo que evitará essa circunstância,
'aumentará o circulo do interesse que lhe acrescente o

valor dos trabalhos que lhes formam o patrimônio artis
tico e material.

Como quer que seia, a deliberação do Ministério da

Educação e Cultura trará beneficios à organização dos
museus de arte, dentro de uma coordenação superior
mente orientada para o desenvolvimento do gosto pú
blico pelos setores de cultura artistica, incluindo o apre
ço às suas tradições.

Quanto' ao Museu de Arte de Santa Catarina, certa
mente no rico patrimônio que conserva e defende. Mo

,

nos faltam tanto recursos oficiais paramantê-lo e desen
volvê-lo, como elementos de expressão artistica que lhe
assegurem projeção nacional. Valiosas peças do nosso

passado, como de recentes atividades ligàdàs às artes 'de",
todos os tempos, lhe. enriquecem Ir existência:

Anda agora, o professorAdo Nunes acaba de revelar
que as obras de pintura do nosso Vitor Meirelles, que
fazem parte do patrimônio do Museu de A-te de Santa
Catarina, foram enviadas ao "?io e São Paulo, a fim de
passarem por processos de limpeza e pequenos reparos
que lhes sanem alguns danos de pequena monta, causa
dos pela ação do tempo. Reconstituidos, os quadros de
Vitor Meirelles retomarão ao espaço que ocupam, com o

natural prestigio, naqueleMuseu.
Os trabalhos de limpeza e restauração a que se subme

tem estão a cargo do Instituto Patrimônico; Hstôrico e

Artistico Nacional, que em breve os devolverá. Assim é

que o nosso Museu de A-te encerra precioso patrimônio
artistico, em que tem relevo as grandes realizações de
arte do passado catarinense e a que se recolhem, com (1

devido carinho, as expressões de concepções estéticas
antigas emodernas,

,.

Vale, portanto, encarecer a aplaudir o esforço de sua

direção, aliás amparada pela nova politica de cultura do
Estado, por imtermédio da Secretaria do Governo, cujo
titular, Dr. Orlando Bértoli, interpreta as diretrizes do
Chefe do Executivo estadual, Engenheiro Colombo
Salles.

Gustavo Néves

Na verdade, eu nunca pude entender bem o

ser humano; ou melhor, posso entender, sim: O
ser humano tem um aglomerado de personalida
des, vigiando oportunidades egoísticas exte

riores, dentro de si; por isto, o ser humano é
instável, cabreiro, móvel como azougue derra
mado, frente a si mesmo. E é por este amon

toado de gentes dentro de si que o Ser Humano
não é tão humana assim. Talves seja mesmo um
ser qualquer tentando se acertar psicologica
mente em si mesmo. Mas deixa prá lá que é

complicado como diabo o tentar entender o ho
mem. Na opinião de Platão, - ou Aristóteles,
sei lá, que os dois não passaram de sanguessugas
do pobre Sócrates -, o homem é um animal
social. Pois eu duvido muito. O homem é o ser

mais- excêntrico - dê-se a este excêntrico um

sentido mais Ou menos geométrico :-' ã socie
dade que existe; se está em sociedade não é

porque seja do seu gosto, mas porque pode pre
encher suas ambições de ser e ter mais que os

outros e, assim, estar sobre' os demais, no alto,
isolado, só, como se sua importância fosse o

eixo da Terra, o primobile do Mundo. Mas a

que demônios vêm semelhantes considerações?
Ah! Já sei. Por dois fatos realmente comuns

neste mundeco , verdadeiro saco de gatos, que,
certamente, não me deixaram perplexos, - não,
tenho a virtude da perplexidade ante cousas hu
manas -, mas me fizeram meditar e rir sobre a

pequenez do homem que cresce. O primeiro foi,
no último dia de chuva, o "banho d'água, lama,
lixo, o cão a quatro" que me deu um automó
vel. Ité aí nada de mais, porque só ando a pé

'

por mania e para manter o metabolismo dos
órgãos dentro dos padrões da Natureza; se não
fosse isto, a evolução teria dado rodas ao invés
de pés, pois deu nadadeira pros peixes, sugado-

res prás lagartixas andarem pelo forro da casa

de "cabeça pra baixo" etc .. etc ... , porque a Na
tureza é mais sábia que todos os capelos e canu

dos do Mundo e; de quando em vez, de goza
ção, dá umas de milagre, deixando todos embas
bacados. Mas não é isto. Oque me deu vontade
.de rir, e rir a bandeiras despregadas, foi porque
o monstrinho que dirigia o parangolé passou um
ano ã minha porta, atucanando para que eu pe
disse a sicrano e a beltrano um empreguínho. E
eu que nunca pedi nada, nem cigarro em festa,
saí de seca a meca, e arranjei o tal empreguinho,
também nem sei como. Noutro dia, encontrei o
cara e contei-lhe o fato, não reclamei, não; só
contei o fato, e ele disse: -"Desculpa, eu não
vi." E eu: - ''Ó desgraçado, será que ficas cego
quando diriges?

" E ele: -"Sabes o que é, a

gente quando dirige tem de cuidar do carro pros
outros não baterem, sabes como é, né?" E eu:

-"Sim, entendi. Por causa dum cangalho de
lata sem mor valia, sai� sujando Deus e todo o

, mundo, matando até os descuidados, só prã não
dar um arranhãozinho na lataria da carroça? Tá
bom. Tá bom." E fiquei a pensar: � "Puxa,
como tem valor sobrehumano um pedaço de
lata de Santo André." E eu tinha como certo

que automóvel era um moto-doméstico tão útil
como um eletrodoméstico, (ah l os jargões mo
dernos!) para servir ã Himanídade, tomar as

cousas mais cômodàs e a vida mais alegre. E o

outro caso, hão de perguntar. Pois o outro caso

é igualzinho, só em área diferente. Recebo a

visita dum conhecido. Emal me entra sala aden
tro, vai dizendo: .-"Puxa que sujeira, não cho
veu no Carnaval e eu tive prejuízo;" E eur'Pre
juízo? Por que?

" E o infeliz: -"E que apostei
que ia chover e perdi dinheiro". E ficou todo
emburrado. Taf o caso. E ou não é típico do

Entrevista comigo mesmo - XIV

As divergências

exaurem a Arena
A maior parte das preocupações' da cúpula situacionista do EStado

tem se voltado para a solução dos graves problemas do divisionismo
interno do Partido, provocado por sucessivos episódios que nestes
últimos tempos vêm acentuando sensivelmente a falta de unidade
politica da agremiação majoritária. Estes problemas são tantos e de
tamanha sorte que não dão tempo à cúpula partidária de se reabilitar de
uma crise a tempo de pensar numa ação politica mais decidida com
vistas ao fortalecimento do Partido e quanto os 'caminhos a seguir para
as futuras conquistas eleitorais, estas cada vez mais distantes das
pretensões dos diferentes setores partidários que analisam a situação
com um minimo de realismo. Nilo é que a Arena esteja
irremediavelmente condenada a ser tragada peloMDB em nosso Estado.

Teoricamente há fartas alternativas para se reerguer dos últimos
resultados desfavoráveis c recuperar o terreno perdido, Mas acontece
que o Partido, vivendo num permanente envolvimento de tensão e

expectativa, sempre com um grave problema a decidir em face das suas ,

lutas internas, não dispõe de fôlego suficiente para, em meio a tudo
isto, planejar e programar a sua atividade politica. Por maior que seja a
força criativa dos seus dirigentes e das suas maiores expressões, as
tensões que envolvem o ambiente partidário acabam por exaurir as mais
imaginosas iniciativas que têm por objeto o seu fortalecimento. E,
assim, as energias vão se debilitando pouco a pouco.

Formada pela aglomeração de grupos heterogêneos, aos quais se

somaram posteriormente forças soi-disants auto-suftcieptes, a A-ena não
conseguiu sedimentar uma consciência partidária que elimine do seu

meio o individualismo das suas correntes e as reivindicações de blocos.

"O debate politico aberto com o sincero propósito' de fortalecer o
Partido e conduzi-lo aos caminhos que lhe são próprios no contexto
'politico estadual deve ser estimulado pelas .cúpulas da A-ena que deles
poderão extrair lições de inestimável utilidade. Mas o que é intolerável é
o debate fisiológico, manipulador de interesses restritos e reivindicações
sem grandeza. Diante destes, sucumbem os ohjetivos partidários diante'
dos objetivos pessoais. Epor isto eles devem ser condenados.

.

O sistema majoritário em Santa Catarina tem a presidi-lo, como

/i_gura centraldo comando politico e administrativo o Governador
Colombo Salles. A sua posição à frente desse sistema decorre de uma

prerrogativa revolucionária, em cujo nome ele exerce o cargo. Isto não
quer dizer que o Governador não esteja sujeito a equivocas no

de.semp�nho da sua missão nem que os seus atos estejam tangidos pelo
condão da infalibilidade. Mas o próprio sistema. majoritário estadual

r.tem.nêo apenas .6rdirqito).1nas.:�ob.retzid(l'o...tlevet., r/..e;d,iscutir._os atos 40
Governador que acarretem consequéncias mais profundas dentro do
contexto que lhe é especifico. Hí instrumentos internos dentro da
politica situacionistà para encaminhar qualquer processo dessa natureza
sem prejuizo da veemência que ele eventualmentemereça. Pode suceder
que, em certos casos, a questão politica seja mal posta, mas não há nada
sem remédio desde que a terapia acorra a tempo de evitar a
irreversibilidade. E em politica, leitor, é muito pouco o que se torna
irreverstvel quando há honesta disposição para o diálogo e o

entendimento.
'

A mentalidade partidária da A-ena catarinense ainda não se deu
conta das circunstâncias em que se desenvolve a atividade politica.
Figuras de 'relativa expressão dentro do Partido raciocinam
equivocamente em termos românticos de um pluripartidarismo que
faliu por falta de 'suficiência com que se sustentar. O bipattidarismo
atual está longe de ser o sistema ideal para a ação politica mas é a única
forma de que dispomos para o exercicio da vida pública. E ele se rege
por regras próprias, exigindo dentro da precariedade em que-está posto
um mtnimo de disciplina para evitar o seu fracionamento total. (J.lem
'aceita participar da' vida pública, principalmente através de cargos
eletivos, está aceitando implicitamente as regras do jogo tal qual elas
são. Mas aqueles que quiserem estabelecer as suas próprias regras para
participar do jogo arriscam-se a sair fora dele por incapacidade de
adaptação. A Arena vem se debilitando porque ainda não conseguiu
conscientizar os politicas que a compôem desse particular. Mas a

realidade é esta.

Trivial
Variado

Ser Humano? Que outro animal na face da Ter
ra, desde o sáurio dos primeiros tempos ao cão

fraldiqueiro das salas de visitas, teria seme
lhantes atitudes com os seus semelhantes? E ou

não de rir? É de rir, sim, e muito. E é o que
faço sempre. Dzem que-desopila o fígado, mas
eu digo que rir deixa a gente em órbita mais
'elevada, longe dos perigos terrenos. Mas há ou

tro assunto, Este mais sério; ou, melhor, sério
mesmo. É sobre livros e autores. Dizem os noti
ciários dos jornais que Erich Von Danken pu
blicou outro livro, com o título, parece, de S E
MENTES DO UNNERSO; ou cousa parecida.
O volume j á tem tradução brasileira e está nas,

paradas de sucesso, nas "hit parade", Não li,
nem quero, nem vou ler as bobagens danikea
nas, pois ainda não decaí' pro estado de graça
mistica dos que trocaram os fantasmas, vampi
ros, lobisomens por deuses astronautas. Mas o

quê me causa espécie não é o "negócio" do
hoteleiro llm.iken, esperto como o diabo, que,
está ganhando fortuna â custa dos basbaques; o

que me causa espécie é que as editoras abram
suas portas a que tais, enquanto qualquer autor
brasileiro tem de implorar e pagar na boca do
cofre umas edições mambembes de seus traba
lhos, muitos, ou todos, cem milhões de vezes

melhor que Ianíken.jKolosímo,«Velikowski,
Cardínale et curriola:E a mania do estrangeiro,
como se não houvesse estrangeiro burro de do
.er. Mas não é só no livro. Na música também.

Os compositores brasileiros, para venderem al
guns disquinhos, e arranjar a grana pro pão de
cada dia, compõem em inglês, adotam pseudô
nimos ingleses, franceses. Um Manoel dos An
zóis nacional, por mais genial que seja, está rou
bado e é burro permanente, eterno, por causa

Marcílio'
Medeiros,
filho

I

do nome. Houv� até um tempo em que as revis
tecas policiais só publicavam contos de autor
brasileiro se o desgraçado se despersonaIizasse
com u1!1 pseudônimo inglês, que tem mercado
certo. E por isto que eu, apesar de saber escre
ver outra língua, quando inando carta, - e não
são poucas ., faço em português. O cara no

,

outro lado da linha tem tanta obrigação de sa

ber a minha língua 'como eu de saber á dele. E
estamos conversados. E no fim se acha um de
nominador comum: Escreve-se numa língua
aceita pelos dois lados que conhecem as duas.
Mas até nome de buteco mambebe se lê em

inglês pelas estradas. Enquanto isto, pode ser

encontrada placa como esta, num terreno à ven
da: "Lote - vendece. Presso a conbina." E é
num lugar aqui da Dha. São cousas, são cousas.

Então, quem souber português. nunca encontra
rá o Bar do 'Ii porque a placa é escrita "Zé's
Bar"; não encontrará quem cortar a cabeleira
porque a placa é "Coifeur" ou "Peluqueria";
salão fechado pra baile é "Boite" (esta a turma

já acostumou por "ato reflexo"); armarinho de
luxo é "Boutíque"; e vai longe. Mas não é só:
Um dia desses passados, numa cidadezinha do
interior, fui a uma banca comprar um jornal.
Pedi ao guri: -"Mostra-me aquela revista da
prateleira." E o amarelo, com cara de tolo,
olhou-me molemente e falou: - "Yes, yes."
Pois é, pessoal, agora fiquei mais enrolado que
éspagueii no garfo. Nio sei se ponho _"ponto
final" ou se faço: Stop. The End." E! Todo
mundo fala tudo" menos português. (Fin.
Point). Vai daí...(ponto.)

,

ri. Seixas Netto
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. MetalÓrgicos paulistas
exigem 38% de aumento

..

o Tribunal Regional do Trabalho inicia

hoje a audiência de conciliação entre 270

mil metalúrgicos do interior paulista per

tencententes a 33 Sindicatos e começa a

apreciar, também o dissídio próprio de S ão
.

Bernardo do Campo, que reivindica um au

mento de 38% para seus associados.

. TRANSFORMACOES
.

Outro fato que vem preocupando a to

dos os que trabalham no setor é a notícia

divulgada por um jornal paulista que há in

tenção do Cbverno em transformar os sin

dicatos em órgão de .prestação de serviços.
A opinião geral é de que tal medida poderia
vvir a diminuir bastante a representatitivi
dade das associações de classe.

Ps discussões nos sindicatos levaram à

conclusão de que 38% era o mínimo que

puderam pedir os trabalhadores de S �o Ber
nardo do Campo, que alegam pertencer a

empresas multinacionais de grande poderio.

Passada a fase da luta salarial, a _)fóxima
tarefa será determinar qual a eventual per
da salarial e o possível aumento de produti
vidade.

Alegam também que na área do mc,
cerca de IS mil operários mudam constan-

temente de emprego por. um processo de

rotatividade que ocorre nas épocas de alta

produtividade. ,

Esses trabalhadores pertencem à catego
ria dos não especializados e isso influencia

diretamente o salário médio, uma vez que

são dispensados na medida em que atingem
um nível de ganho considerado "alto", mas
não ficam sem trabalhar: são logo contrata

dos por outras empresas do setor, mas com

um salário bem inferior.

Passada a fase de luta salarial, a próxima
tarefa será determinar qual a eventual per

da salárial e o possível aumento de produti
vidade, na região do ABC.

Prédio desaba sobre doze

'operários na Guanabara
Um velho prédio de Madureira, no Rio,

onde funcionava o Qne Coliseu, na Aveni

da Edgard Romero, desabou ontem sobre

12. operários que faziam sua demolição,
matando um e ferindo'outros três. Ooperá
rio morto é l>sé Mario da Silva, de 35

anos, atingido quando tentava fugir através'
do balcão do antigo cinema. S eu corpo foi

encontrado quatro horas depois do aciden

te, ocorrido às 13 horas. S egundo os bom

beiros, a causa do desabamento foi a falta

de vigas laterais e má orientação técnica da

demolição. No momento do acidente, um

dos operários da firma Temaco Demoli

ções, que 'trabalhava no' topo de uma pare

de, saltou de uma altura de cinco metros e

conseguiu escapar ileso.

O Colégio Estadual Cidade de Lisboa,
que funciona ao lado do prédio acidentado

havia fechado e dispensado seus 4 mil alu
nos pouco antes, pois pressentiram o perigo
pela queda de pedaços de parede sobre um
barracão usado como depósito.

ESTIVADORES HOMENAGEIAM CAPITAO DOS- PORTOS

DO ESTADO DE SANTA CATARINA.

SINDICATO DOS ESTIVADORES DE São Francisco do Sul, Itaja(
Imbituba e ex-Sindicatos de Estivadores de Florianópolis Joinville e Laguna

\ '

na data de hoje prestam sinceras homenagens ao Exmo. Sr. Capitão dos

Portos Heitor Lu iz Velez, pela transm issão de cargo inaugurando o retrato de

S. Excia, na sede Social do SINDICATO DOS ESTIVADORES DE SAO
FRANCISCO DO SUL, onde a Diretoria da Federação .Nacional dos

Estivadores representada por seu Presidente Rubens Pinheiro de Moraes

ofertar.á ao- Exmo. Sr. -Capitão uma 'placa 'como recordação dos Estivadores

do' Brasil.
'�f' .,,� t�'l "

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS 00

ESTADO DE SANTA CATARINA

COMUNICADO
De ordem do Diretor do Olpartamento Autônomo de Edificações, comunico aos

interessados que está aberta concorrência para aquisição de material Elétrico, para a Construção
da Associação Santa Catarina de Reabilitação, conforme edital no. 8 fixado no painel do

EscritÓrio da Obra: Construção do Paláciq da Justiça do Estado, local: largo 13 de maio -

Prainha e Ediffcio das Ilretorias 80. andar.

Engo. Olavo Fontana Arantes

\ SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DO

ESTADO DE SANTA CATARINA.

COMUNICADO:
.: De ordem do Senhor Diretor do Departamento Autônomo de Edificações do Estado,

,
" comunico aos interessados que está aberto' concorrência para aquisição de pedra britada, .

. :areia-grossa e média, cimento, ferro CA - 50 e CA - 60 e Mão de Obra, para a Construção da

.Secretaria de Educação, conforme editais fixado no painel do Escrit6rio da Obra Construção do

Palácio da Justiça do Estado, local: largo 13 de Maio (Prainha) e editrcio das- Diretorias 80..

Andar.
'

ENG. OLAVO FONTANA ARANTES.'

Ass. P/F. Rita de Cássia DemetrL

Ponha
as mãos
nas
luvas.

Prezado Associado,
participe do programa

,

ASSOCIADO

GERA ASSOCIADO.
Esten�a a seus amigos o

futuro mais que perfeito
de todos os associados

da APLUB.

Gibson não vê
com bons ,olhos
as exportações

Médici falou
40 minutos
com Waldheim

•

O Presidente Médici recebeu ontem em audiência no

Palácio Laranjeiras, o S ecretãrio-Ceral das Nações Uni

das, Kurt Waldhein.
O encontro foi realizado no Salão de Recepções e a

ele só teve acesso o Enbaixador do Brasil na ONU, Sér

gio Armando Frazão. A audiência que durou 40 minu

tos, não foi apenas "uma visita de cortesia" coma havia

anunciado o Itamarati, pois estas normalmente são de

dez minutos. Q; auxiliares do Ceneral Médici e os dois

assessores do sr. Kurt Waldhein que foram com ele ao

Palácio, aguardaram no "hall" de entrada do Palácio.

O Secretãrio-Ceral da CNU chegou ao Iaranj eiras
exatamente às l1hlOmin. sendo imediatamente recebido

por Médici, juntamente com Sérgio Armanfo Frazão que

serviu de intérprete. Após o encontro, o Presidente Brasi

leiro conduziu o Waldhein até a porta do Palácio, espe
rando-o embarcar no automóvel, quando lhe disse: "de

sejo uma boa estada em meu pais. Considere este país
como se fosse seu".

•

O Presidente Médice foi presenteado na oportunida-
de, com um retrato do Secretário-Geral da ONU, emol
durado em couro azul e com uma gravação dourada do'

emblema da CNU. A foto tem a seguinte dedicatória: "a

sua Excelência, General Emílio Garrastazu Médici, comi
os mais desejosos e calorosos cumprimentos de Kurt Wal

dhein". O Presidente da República chegou ao Rio com

25 minutos de atraso e desembarcou do "One eleven"
I ,

presidencial, acompanhado de Uma Cila e dos Chefes da

Casa Militar e do S NI.

O perigo de sustentar a economia brasi

leira no aumento das exportações e severas

restrições ao uso da renda per cápita como

meio de avaliação do desenvolvimento da

economia foram elementos importantes do

discurso de Obson Barbosa, ministro do

Exterior, ao inaugurar o curso de aperfei
çoamento comercial do Itamarati para 2 SI

diplomatas.
RISCOS

Repousar a economia brasileira na recei

ta das exportações. represent�, de acordo

com Gibson, enormes riscos e faz o país
viver sob a ameaça de crises internacionais,
'podendo esta economia sofrer um abalo

!

muito significativo caso .haja uma queda
nas exportações. !o ressaltar os aspectos
negativos .deste que é o "único caminho

existente até que se construa um mercado

interno consumidor em bases sígnifícatívas
e estáveis.", procurou ressaltar o papel que
poderão cumprir os novos especialistas em
promoção comercial no aumento das ex

portações, trabalhando em coordenação
com os ministros da área econômica.

Ao criticar a renda per capita como me

dida de avaliação de desenvolvimento, ex

plicou que embora não sendo técnico na

.!Jlatéria sentia que tal dado carece de signi
ficado e mais cedo ou mais tarde deve ser

objeto de estudos profundos e de uma revi

são.
Ao longo de seu discurso, de quase uma

hora de duração, o chanceler repetiu suas

teses em defesa do comércio direto entre os

países em desenvolvimento, contra o con- .

ceito de "terceiro mundo" - "forjado no

arsenal .de fórmulas dos países desenvolvi

dos" -, contrra a restrição à natalidade, e

defendeu o princípio da segurança econô

mica coletiva, sustentada pelo Brasil nas

, Nações Unidas.

Inps quer promover
a volta do Samdu Delegado assegura que

Mariel não fugirá maiso presidente do Inps, Luiz Seíxasc confirmou ontem, no

Rio, que o Instituto deverá "num futuro próximo" voltar a
utilizar o sistema adotado antigamente pelo extinto Sarndu,
com assistência médica em casa. Afirmou Luiz Seixas, que"
primeiro ternos que nos voltar para arrecadação do

Instituto, porque infelizmente nós só contamos com 25 po�'
cento do orçamento para assistência médica. Mas num

futuro próximo - disse ele - daremos sequênciaàqueIe
sistema, que eu sempre considerei Coma um dos maiores

recursos de assistência médica e social do país. '

Para o presidente do Inps o "grande problema do

Instituto atualmente" não são "os nossos encargos e sim a

falta de conhecimento dos direitos do segurado". Para a

solução desse problema, Luiz Seixas informou que será

lançado brevemente em todo o País, uma grande campanha
de esclarecimento ao público.

.

Essa informação foi prestada ontem ao ministro ThIfIm

,Netto, no Galeão, quando este esperava o Presidente da

República. Qianto ao problema de aposentadoria de

empregadas domésticas, o presidente do Inps baixou ontem

instruções para confecção das guias a serem utilizadas pelas
domésticas no recolhimento da contribuição,

�
,

o Sr. Lafaiete Stoklerr
disse. que, em novembro

do ano passado, á S PJ en

viou um Delegado e vários

policiais a S alvador, à pro
cura do foragido que, se-

gundo denúncias, ia regu
larmente à capital baiana.
Exclareceu o Ielegado que

Os três policiais que escol-.
tarão o bandido até o Rio

são profissionais de grande
experiência e dois deles,
bastante fortes fisica-

O Superintendente da

Polícia Judiciária, Delega
do Luís Alexandre Lafaíe
te Stockler, considerou im

possível uma nova fuga do

ex-policial Maríel Mariscot
de Mattos e disse que, ape
sar de não ser de sua com

petência designar o local.
onde ele deverá permatre
cer preso, na sua opinião,
ele deveria aguardar o pro
nunciamento da justiça no

presídio Hélio Gomes, em
cela especial.

Costa e do casal de estu

dantes.

Disse ainda Stockler
que para a SPJ," Mariel é'

um caso encerrado e arqui
vado. Naturalmente, ele te

r á de p restar esclareci

mentos que interessam a

nós e a justiça ".mente.

INVESTIGAÇOES
O Superintendente da Sobre a prisão em que

Polícia Judici'ária explicou deverá ser levado o ex-poli-
que determinou a presença cial, no Rio, o. Delegado

.

do Comissário Valdir explícou que se trata de

Arruda, da Delegacia de providência a ser tomada

Vigilância centro, na pela Secretaria de S eguran-
. escolta que deverá trazer o ça. Na Guanabara, h aqua-
ex-policial ao, Rio, pOJque,,_ t,ro !,ocais �ara permanên-,
deseja que ele investigue, • da ,de Mariscot: O Dops,
junto à polícia 'baiana, as Presídio Hélio Gomes,
ligações entre Mariscot 'e o Ponto Zero e Retimento

escrivão Antonio Carlos Caetano de Farias.
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Mar leva mul�er que se j�gou da ponte
Na tarde de ontem, por volta das Duas das fotos são de uma jovem

de cabelos compridos e numa delas •
lê-se a seguinte dedicatória: "Lem

brança de sua colega Elurdes". Nou-

tra foto, uma 3x4 de um rapaz,
também tem uma inscrição no ver-

so: "Lembrança do Zeca, meu que-
rido irmão". As outras duas são:

uma 3x4 de um rapaz e a outra uma

6x9, em que aparece,m dois rapazes.

16h30àün, uma mulher jovem, ves
tindo roupas claras, jogou-se da

ponte Hercílio Luz, desaparecendo
no mar. Após a queda a mulher de

bateu-se durante alguns minutos,

por pouco não alcançando a praia.
A suicida não foi ainda identifi

cada, pois não havia nenhum docu

mento ou bilhete em sua bolsa, jo
gada no local. Dentro da bolsa foi

encontrado um cinto vermelho,
dois anéis fantasia, dois pentes, um
sabonete, uma fita azul, um estojo
de pó, uma escova de dentes, estojo
de sombra, um frasco de leite de

rosas, quatro giletes, uma carteira

com cinco fotografias e uma nota

de um cruzeiro mais Cr$ 1,22 em
Logo após a queda, os populares aglomeraram-se junto à amurada da ponte.

, moedas.

se em sétimo
lugar no número
de acidentes
Dos 22 630 acidentes ocorridos em 1972 nas estradas

brasileiras sob ajurisdição do DNER 1 132 aconteceram em

Santa Catarina, que ocupa a sétima colocação em número

de desastres rodoviários, segundo as estatísticas divulgadas
ontem pelo Departamento Nacional de Estradas de Roda

gem. Dos acidentes registrados em Santa Catarina resulta

ram 87 pessoas mortas e 812 feridas.

No computo geral do País, 60% dos acidentes ocorreram

por responsabilidades dos motoristas, 12% por problemas
no veículo, 8% provocados por pedestres e os 20% restantes.
são atriburdos a defeitos das estradas.

Ano passado, o maior número de acidentes nas estradas
federais aconteceu durante o mês de julho e o menor foi em

outubro. O domingo é o dia a registrar maior número de

acidentes e segunda-feira o menor.' Há uma faixa horária,
compreendidada entre 16 e 21 horas, todos os dias, em que
acontecem a maioria dos acidentes rodoviários.

Três acidente de ontem
•

fizeram,quatro feridos
Ladrões continuam
agindo na Capital

A Delegacia de Segurança Pessoal regis
trou ontem três acidentes de trânsito com

vítimas, sendo dois atropelamentos e uma

colisão, com um saldo de quatro feridos.

gen placas AA -04-10, dirigido por
Doracy Vargas Schütz, casada, 28 anos, re
sidente à rua Joaquim Carneiro, 223, atro
pelou o menor Bernardo Calisto Knaben,
de 5 anos, filho de Bernardo Knaben e de
Maria Izabel Knaben, residentes nas imedia

ções do local do acidente. A motorista
socorreu a vítima, que foi medicada no

Hospital Infantil.
O último acidente aconteceu na rua São

Cristovão, próximo ao cemítérío de Co

queiros, às 17h30min, quando o ciclista
Altair Adriano, casado, 23 anos', residente
na Servidão João dos Passos, S/No., em

Capoeiras, atropelou o menor Valceonei de
Freitas, de 6 anos, filho de José Emerêncio
de Freitas, que brincava nas imediações de
sua residência. Com o atropelamento do

menino, Altair foi jogado fora da bicicleta
o que lhe causou alguns ferimentos. Atro

pelante e atropelado foram medicados no

Hospital de Caridade.

Três arrombamentos foram registrados ontem pela Dele

gacia de Furtos, Roubos e Defraudações.
No primeiro a vítima foi Fernando José Povoas, resi-

'

dente à rua Josué Di Bernardi 147, em Campinas, de onde

os ladrões levaram um rádio GE portátil, com 4 faixas e um

faqueiro de inoxidável, com 24 peças.
Noutro arrombamento, os ladrões levaram da casa de

Maurício Maximiliano Victor Grandmaison, à rua Desern

bargador Gil Costa, um anel de ouro com ametista, um
rádio portátil, uma calça de tergal e um par de sapatos
marrom, no. :39. '

Da residência de Maurício Jerônimo Delfina; à rua Otto

Júlio Malina, 7-8, I)S ladrões levaram um TV Phillips de 23";
No. 224-T-5}2, com estabilizador e uma caixa com 69

peças de roupa de crianç.a.

O primeiro dos acidentes, a colisão, deu
se por volta das 2h30min, na BR-lO 1, pro
ximidades do ponto final dos ônibus de

Barreiros, onde colidiram a Kombi placas
WX-04-40, dirigida por Ivo Hilleshein,
casado, 39 anos, residente à rua Leoberto
Leal 75 e o Volkswagen placas
AA-58-62, dirigido por Aida Alves, sol

teira, 25 anos, residente à rua Eugênio Por

tela, 30. Do choque saiu ferida Rosalina
Júlia da Silva, solteira, 25 anos, residente
na Vila Palmira, que se' encontrava no

Volkswagen, sendo medicada no' Hospital
Sagrada Família.

Às 11h45min, na rua Waldemar Ouri

ques, defronte ao No.222, ocorreu o segun
do acidente de ontem, quando o Volkswa-
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pelo Grupo' Hbteleiro Plaza e Grupo
Industrial Hering. Alémdisso, aplican

dono Plaza Itapema, você ainda partiCi-
pa, \automaticamente, dos lucros do Hotel

Plaza São 8afael. em pleno funcionamento
a partir de abril de 1973 em Porto Alegre, e do

Hotel Plaza Hering, em adiantada fase de cons

trução em Blumenau.
Vamos, entre num negócio que vale por três. Aplique

seu incentivo fiscal Embratur no Hotel Plaza Itapema.

Inaugurado em dezembro de
72, 6 Plaza Itapema fica a meio
caminho entre Porto Alegre e

São Paulo, localizado junto ao mar

e à BR·101, a grande rodovia do
turismo que liga o Brasil ao

Uruguai, Argéntina e toda
América do Sul.

!: um negócio' prontinho
para receber o seu incentivo
fiscal Embratur e retribuir com muitos lucros.

,

Calcule: com 400 metros de praia, o Hotel Plaza
Itapema recebe seus hóspedes ém 116 apartamentos.
Salões. Dois restaurantes. Lanchonete. Bar. Boate.
Instituto de beleza e boutiques, Playground completo.
Duas piscinas e bar anexo. Cancha de golfe. Instalações
para prática de esportes aquáticos.

Um ernpreendtmento de categoria, garantido

Informações:

PREDIAL EADMINISTRADORA ITAOcAS.A.

���SIm.'" _
Av. Alberto Bins. 514 - Fone: 24-6524
P. Alegre
OU COM O CORRETOR DE SUA
PREFER�NCIA

'

NOCINEMATOCiRAFlCO
LITORAL DE SANTACATARINA
OMELHOR NEGOCIO.PARA SEU

N IMENTO EMBRATUR:

'A j ovem jogou-se nas imediações
da primeira torre da ponte, pelo la-I
do da Ilha, tendo o suicídio sido

visto pelo oficial da FAB Porfírio

Abel Apolinário, que comunicou o

fato às autoridades. ,

Âisinalava o local" além da bolsa,
um par de chinelos brancos e novos_.

Dois desaparecirne-rt-is de

[avens fizeram a Pai (cia

pensar que desvendaria
o mistério dr. morta sem cabeca

,
.

Continua um mistério a identificação
,

da mulher cujo corpo foi encontrado sem

cabeça na última sexta-feira, nas imedia

ções do Restaurante Universitário, na

Trindade.

Os esforços dos agentes da Delegacia
de Segurança Pessoal e de soldados do,
Corpo de Bombe!_ros, na tentativa de

encontrarem ã"cabeça desaparecida foram

'em vão até as últimas horas da tarde de

ontem.

Os únicos 'fatos já apurados pela ne

cropsia e que transpiraram I?-0s meios poli
ciais revelam que a decapitação da vítima

deu-se depois da sua morte e que a mesma

não se encontrava grávida.
Outro detalhe revelado' é que a causa

da morte será constatada com a locali

zação da cabeça, salvo se a vítima tenha

sid9,envenenada,Q que será apurado com

o�}exanfes� çom�léfuentares das vísceras,
em desenvolvimento nos laboratórios da

Diretoria de Polícia Científica.

O médico Leo Mayer Coutinho, dire
tor do Instituto Médico Legal, não quis
adiantar nenhuma informação à imprensa,
julgando prematuro qualquer comentário,
pois os exames não foram concluídos.

A única informação prestada pelo Di

retor do Instituto Médico Legal, com rela-

Permanece em mistério
.

.

corpo sem cabeça
encontrado na Trindade

ção a outras mutilações do cadáver, é um
desmentido, no qual afirmou não ser ver- '

dade que "o corpo tivesse sofrido a muti

lação de um seio e dos órgãos genitais,
como foi divulgado. A única mutilação
constatada, é falta da cabeça."

Dois desaparecímentos de jovens de-,
ram alguma esperança aos policiais no dia

de ontem, mas nenhuma das desapare
cidas tem as características da morta-que
é uma mulher jovem, forte e alta.

Um dos registros de desaparecimento
refere-se à débil mental Marina Marcelino,
solteira, 20 anos, residente na localidade

de Picadas do Norte, no município de São

José e que tem �m sinal no rosto, outro

nas costas e uma cicatriz de queimadura
na perna. Tem lm55cms. de altura, cabe
los pretos e curtos e tez morena-clara.

A outra desaparecida é uma jovem que
morava em Imbituba, cujo paradeiro é

desconhecido desde a última sexta-feira,
mas suas caracterfsticas não conferem

com a do corpo encontrado.

A Polícia continua nas buscas da cabe- ,

ça, acreditando que esta levará à solução
do enigma, tendo afastado, contudo, a

possibilidade de esgotar o riacho onde foi,
encontrado o corpo, por ser constatada a

sua impraticabilidade.

AUXILIAR DE ESCRITORIO
Cigano

rouba até

um carro

Sônia Btevão, presen
temente residindo em Bar

reiros, apresentou queixa
na -Deleg acia de Furtos,
R oubos e Defraudações,
contra o cigano \hlter Vi

namovich, seu companhei
ro de jornadas e com quem
corria mundo.

'

Província Crédito Imobiliário S/A. necessita de

moça para admissão imediata.
EXIGIMOS: Experiência de um ano.

Boa habilitadade em datilografia.
Curso Colegial completo.
Hedaçéo própria.
Idade de 18 a 25 anos.

Boa aparência.
OFERECEMOS: Salário compat(vel com a função

2 aumentos por ano
15 salários
Alxrlio de educação
Alxrlio de previdência.

As interessadas deveráo comparecer à rua Tiradentes,
esquina com hunes Machado. I-brário Comercial.

A fam fi ia de OSVALDO CARPES MARTINS ain
da consternada com 'o seu falecimento, ocorrido dia 8
próximo passado, agradece as manifestações de pesar
recebidas e convida aos parentes e pessoas amigas para
a Missa de 70. !la que mandatá celebrar,dia 15 (quin
ta-feira), às 8 horas na Capela do Divino Espfrito San
to.

Em sua queixa, apresen
tada ontem, Sônia Estevão

reclama da apropriação in

débita de objetos de uso

pessoal e de um'a camione

te Ford de sua propriedade
e que era usada nas andan

ças dos dois.

Valter Vinamovich en

contrava-se . acampado em

Barreiros, nas proximida
des da Vila Palmira, mas

desapareceu e está sendo

procurado pela Polícia.

t AGRADECIMENTO E CONVITE
.

PARA MISSA DE 7� DIA

COMPANHIA CATARINENSE {DE ÁGUAS E SANEAMENTO
CASAN

CGC do MF n� 82.508.433/001

AVISO
Comunicamos aos Senhores Acionistas desta Sociedade, que consoante
prescreve o Decreto-Lei no. 2627, de 26.09.1940, encontram-se à sua

disposição, à Rua Tiradentes no. 17, em Florian6poli's, se, os

documentos a que se refere o art. 99 da lei supra mencionada.

Florianópolis, 12 de fevereiro de 1973
A Diretoria r

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Fazenda alerta pr.feituras
para prazo de 'bfJclarações[Sintese]

LAGESI

A Associação Catari

nense de Medicina - Re

gional de Lages - progra

mou para o período de 20

a 23 de setembro vindou

ro a realização da IV Jor-

ndda de Pediatria de Sant�
Catarina. O conclave anali

sará as dificuldades a que

tem de enfrentar aMedici

na no Estado, particular-
mente no que tange à Pe

dia tria, seus progressos,

seus problemas e seu traba
lho desenvolvido junto à

população infantil catari

nense. A fim .de ultimar os

preparativos para a jorna
da, foi composta un:a
comissã(J de quatro pedia
tras, cujos membros são

(presidente) Dr. Túlio Ro

gério Vieira de Jesus:

(Vice-Presidente) Dra. Zu-
nilda Gerber; (Secretário)
Dr. Gilberto Augusto Du

arte; e Dr. Ildefonso Berto
lini (tesoureira).

SANTO AMARO

A Câmara Municipal de
Santo Anaro da Impera
triz realizará no próximo
dia 2 de abril uma sessão

solene, em que concederá

ao (bvemador Colombo

Salles o titulo de Cidadão

Benemérito. !b dia se

guinte, outra solenidade

será realizada nas depen
dências do Poder Legislati
vo daquele município para
conceder ao Tenente Coro

nel Delso Lanter Peret hz

tunes, Secretário de Segu
rança e Informações, o

título de Cidadão Honorá

rio. A decisão foi tomada
pela Câmara Municipal ao
aprovar a proposição apre
sentada pelo vereador Vâ

nia Bossle.

JOINVILLE

A Fundação Intermuni

cipal para o Desenvolvi

mento de Santa Catarina

(FIDESC), programou pa-
ra amanhã às 15 horas, no
Salão de Reuniões da As

sociação Comercial e In
dustrial de Joinville, uma

reunião extraordinária p-
ra tratar de assuntos rela
cionados com o Imposto
de Circulação de Mercado
rias. Estará presente o Sr.
Francisco Cyrillo Correa,
Assessor da Secretaria da
Fazenda do Istaâo, acom- •

panhado de técnicos, que
elucidarão aos Prefeitos
Municipais e seus assesso

res, a administração do
ICM e todas as questões a

ele concernentes.

__O;....;;ESTE
As cooperativas do

Oeste Catarinense vende

ram, durante o ano de

1972, aos mercados consu
midores dos Estados de
São Paulo, Paraná, Rio

. Grande do Sul e Rio de

Janeiro, 27405459 quilos
de cereais e 72518 suinos,
tudo no valor de
0$ 36478544,94. O le

vantamento, efetuado pela
Coordenação da Organiza
ção da Produção e Abaste
cimento, da Secretaria da
Agricultura, diz que as

maiores vendas foram reali-

,
zadas pelas Cooperativas
Agropastoril Chapecó e

Mista Regional de Xanxe
rê, que atingiram as impor
tâncias de
Cr$ 6 554 815,42 e

0$ 5 109689,75, respec
tivamente.

BiuMENAU

No Salão Concórdia em

Itoupava Central, reaíizou
se domingo a Primeira Ses
são Cívica da Câmara Mu
nicipal de Blumenau, presi
dida pelo ProfessorMilton
Pompeu da Costa Ribeiro
Fizeram-se presentes o Te�
nente Coronel Aurélio
Marques Belliard, Coman
dante do 230. Batalhão de
Infantaria, os vereadores
Horácio Rebello Aldir
Thomsen, Carla; Braga
Mueller, José B iz e José
Victor Ionen, além do po-
vo em geral, que assistiu às
palestras proferidas pelos
rc:presentantes do Legisla
ttvoMuniciapal.

Veterinária tem
vestibular na
terça em Lages'

Jovem se

suicida no

banheiro
Blumenau (Sucursal) -

Adernar Germano, de 19

anos de idade e que, segun
do sua família, sofria de
debilidade mental, foi en
centrado morto ontem no

banheiro de sua residência,
enforcado com uma cinta

presa ao pescoço e pendu
rado a uma das vigas do
teto.

Dárío Germano, no en

trar no banheiro deu um

grito ao se deparar com o

seu irmão já morto. Seus

pais correram ao local e,

imediatamente, comunica

ram à Polícia que transpor
tou o corpo de Adernar pa
ra o hospital, onde realiza
ram a necrópsia.

Os pais de Adernar dis
seram à Polícia que não

havia outro motivo para
seu filho suicidar-se, senão
a sua própria doença

Lages (Sucursal) - A Escola Superior de Medicina

Veterinária, que começará a funcionar ainda este ano,

anunciou para a próxima terça-feira, com as provas de

Português e Inglês, o início do vestibular para

preenchimento de suas· vagas. Nt quinta-feira, serão

realizados os exames de Hstóría Natural e Biologia, e no

sábado os de Física e Química.
Q; interessados deverão procurar a secretaria da Escola

para efetuarem suas inscrições, até o dia 17 deste mês, das 8

às 10 horas e das 15 às 17 horas.

Segundo o Professor Arnoldo Suarez Cúneo, Reitor em

exercício da Universidade para o Desenvolvimento do

Estado de Santa Catarina (UDESC), o funcionamento dessa

escola "vem preencher lacunas existentes nos quadros
técnicos de nível superior e consolidar sua política de

formação de recursos humanos para o desenvolvimento do

Estado de Santa Catarina.';
Blumenau - Iniciam-se amanhã os exames de suficiência

.

para os aprovados na segunda chamada do vestibular da

Faculdade de Ingenharía da Fundação Universidade

Regional de Blumenau - FURB, com a prova de Português,
às 8 horas, e a de Matemática, às 14 horas.

Na quinta-feira serão realizados os exames de QIímica e

de Física, respectivamente .às 8 e às 14 horas. As matrículas

para o ingresso à Faculdade deverão ser efetuadas até o

próximo dia 16, e o início pas aulas está previsto para o dia

17, às 8 horas.

Ornitólogos
contestam

pena no Sul
Tubarão (Sucursal) - A

União Ornitológica Sul
Catarinense informou que
impetrará Mandado de Se

gurança contra a decisão
do Instituto Brasileiro de
Desenvolvimento Florestal
de multá-la com 10 salá
rios mínimos da região por
ter realizado uma exposi
ção -de canários incluindo

pássaros da fauna brasi
leira.

O presidente do Insti
tuto Brasileiro de Desen
volvimento Florestal vol
tou a confirmar a multa

lançada há cerca de um

ano à entidade e explicou
que "os motivos. foram
bem claros".

Ex-pracinhas criam
Secção de R. ·do Sul
A Associação Nacional dos \éteranos da Força

Expedicionário Brasileira programou pra o próximo dia 15

de abril a solenidade de inauguração de sua filial de Rio do
/

.

. Sul. O ato contará com a presença do Marechal Cordeiro de

Farias e representantes de oito Istados brasileiros. Dirante

as homenagens a serem prestadas aos mortos na Segunda
Guerra Mundial, será inaugurado um Monumento aos

Expedicionários, no qual serão lembrados os nomes dos

oito pracinhas mortos que residiam no Alto Vale do Itajaí.
A solenidade culminará com a posse da primeira diretoria

da Secção da A;sociação Nicional dos \éteranos da FEB

em Rio do Sul, cuja presidência estará à cargo do Tenente

Reformado Antônio Reginatto.

BESC SIA - CORRETORA DE SEGUROS E
ADMINISTRADORA DE BENS

C.G.C/MF 82.514.472/0001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA·
CONVO'CAÇAO

São .convocados os senhores acionistas para uma assembléia geral ordinária a

- realizar-se no dia 25 de abril de 1973, às 10 horas, na sede provisória, sita à Praça
Pereira Oliveira, no. 10 para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

10. - Exame, discussão e aprovação do balanço geral relativo ao exercício de

1972

20. - Eleição dos membros do Conselho Fiscal e afixação dos respectivos
honorários.

3�. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

AVISO

Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede social, os documentos a

que se refere o artigo 99 do decreto lei no. 2627 de 26 de setembro de 1940.

Florian6polis,sC, 09 de março de 1973

Marco Altônio Motta da LUZ

Presidente

BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.·
Sociedade Anôni,ma de Capital Aberto

.

GEMEC - RCA - 72/374
C.G.C. N� 83.876.003

COMUNICAÇAO AOS SENHORES ACIONISTAS
Levamos ao conhecimento dos Senhores Acionistas que, se encontram

à sua disposição, na sede do Banco, sita à Praça XV de Novembro, no;

1, nesta cidade de Florianópolis, os documentos a que se refere o artigo

99, do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de setembro de 1940.

Florianópolis (SC), 9 de março de 1973
lauro luiz Unhares

Presidente

BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.
Sociedade Anônima de Capital Aberto

GEMEC - RCA, - 72/374

C.G.C. N� 83.876.003

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
São convocados os senhores acionistas para uma Assembléia Geral Ordinária, a se

realizar no próximo dia 25 de abril, às 10,30 horas, na sede social sita à Praça XV de

Novembro,no. 1, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

10.) Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente ao exercício de

1972, bem como examinar, discutir e deliberar a respeito dos Pareceres do Conselho

v Fiscal, dos Balanços e das Contas dos Administradores.

20.) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes, bem assim

fixação de sua remuneração.
30.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Florianópolis (SC), 9 de março de 1973

Lauro Luiz Linhares

Presidente

A Assessoria Financeira
da Secretaria da Fazenda

expediu comunicado aler
tando as prefeituras Muni

cipais para o prazo de en

trega das Declarações do
Movimento Econômico,
que se encerra no dia 30
de maio vindouro e não se

rá prorrogado. Adverte

que as Prefeituras que não

entregarem tais documen
tos devidamente preenchi
dos no prazo estabelecido,
estarão sujeitas a receber o

retomo do ICM com índi
ce calculado na metade do

fixado para o exercício de

1973.

RECLAMAÇÕES
O comunicado da As

sessoria Financeira do ór

gão foi provocado por
constantes reclamações de

diversas prefeituras, que
alegam ainda não terem re

cebido os formulários para
o respectivo preenchimen
to e devolução posterior.

correr do exercício de
1974.
INCENTIVOS

O Banco do Estado de
Santa Catarina acaba de

ser autorizado para receber

incentivos fiscais de pes
soas jurídicas em favor de
diversos órgãos. Entre eles,
está o Banco do Estado a

receber incentivos fiscais
de empresas que preten
dem aplicar nas áreas de

Embraer, Embratur, Ibdf,
Mobral e Sudene.

Esclarece o-responsãvel pe
lo setor que os referidos
formulários,� encamí
nhados em''J��r�iro últi
mo' às·''t{eze :#;ssociações de
Municípios de Santa Cata

rina, onde os interessados
deverão procurá-los.

Segundo � Secretaria da
F azenda, as Declarações
do Movimento Econômico
servirão de base para a fi

xação dos ín4ices de distri

buição do ICM para os res

pectivos municípios no de-

'Sindicatos se reúnem no Oeste
Chapecó (Correspon

dente) - Com a participa
ção de representantes sin

dicais de todas as catego
rias serão realizados, de 26

de abril vindouro alo. de

maio, a VII Semana Sindi
cal de Santa Catarina e o

VIo. Encontro Estadual de
Trabalhadores.

dos Serviços Sociais e do
O este, Prefeitura Muní-.

cipal de Chapecó, sindica
tos, clubes de serviço,
Associação Comercial e

Industrial, Clube de
Diretores Lojistas e Socie

dade Amigos de Chapecó.
Três conferências; visi

tas às indústrias de Chape-

Os dois conclaves de

verão contar com a presen

ça do Governador do Esta

do, Secretários de Estado e

�
li deranças sindical de

Santa Catarina.

A reuniaõ tem como

. objetivos básicos, o con

graçamento entre as classes

profissionais e econômicas,
a solidariedade e a troca de

experiências entre líderes
de sindicatos, e se desen
volverá no Clube Recreati
vo Chapecoense. Seus pro
motores são as Secretarias

có e a ccomemoração do
Dia do Trabalho a 10. de

maio, compõem o progra-
ma.

EXPRESSO CRESCIUMENSE . LTDA.
Rua Max Schram, 775· - fones: 6272 e -2801

Florianópolis

A CRESCIUMENSE
É ESPECIALIZADA
.EM MUDANÇAS

Para qualquer parte do Brasil
use o serviço de mudanças da
Cresciumense. Carros próprios
e o meJhor atendimento.

FORD E CIAUTO
/

Promovem Festival de Entrega de Carros

SABE POR QUE? Na la. Assembléia dia 21/2/73 de mais um Grupo de ConsÓrcio Nacional

FORD na Tradicional Hevenda FORD de Tubarão, CIAUTO.

FORAM ENTREGUES 6 (SEIS) VEICUlOS - CORCEL.

Vorê já é. um Feliz Consorciado? Ainda não? EStá Esperando o Que? Garantia,

Segurança? A FORD GARANTE O SEU INVESTIMENTO. CORCEL ZERO QUILOMETRO

em 50 Prestações Sem Juros!

PROCU RE-NOS:

CIA. DE AUTOMOVEIS SULCATARINENSE S.A.

AVENIDA ACACIO MOREIRA, 177.1 - FONES -1142 E 1254

TUBARÃO - SC.
',.k
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Inauguraçoes vão marcar
a Semana do Município

Após marchas e 'contramarchas com re

lação à data da fundação de Florianópolis,
a Prefeitura Municipal se decidiu pelo dia
23 de março de 1726.

,

Embora estejamos há apenas seis dias do
início da "Semana do Município", que se

gundo o Gabinete do Prefeito será iniciada
no próximo dia 19. ainda não foi elaborada
uma programação oficial definitiva. Agu
mas inaugurações já estão marcadas, porém
ainda esperam a devida confirmação.

Para a segunda-feira próxima, às 10 ho
ras, está programada a inauguração oficial
da sede da Dretoria de Turismo e Comuni
cações - DIRETUR - na Praça XV de No
vembro, .no prédio onde funcionava a "Pão
Kent". As 15 horas, haverá a entrega de

pavimentação de ruas e escadarias nas Ser
vidões, Furtado, Siqueira, São Judas Tadeu
e Stodieck.

Na terça-feira, será entregue à comuni-

dade, às (j horas, a unidade esco.,.r de Ar·
mazém - Distrito de Cachoeira do Bom
Jesus, e às 10 horas a de Ingleses, ambas
remodeladas e ampliadas.

'

No dia 21 será entregue mais uma unida
de escolar, desta vez em Pantanal, estando
a cerimônia marcada para as 10 horas.

A estrada do Rio Tavares, alargada, reti
ficada e revestida é a inauguração que está
marcada para às 10 horas do dia 22 quinta
-feira.

No dia 23, quando a cidade completa
seus 47 anos. será entregue às 10 horas a

unidade escolar de São João do Rio Verme
lho, que foi ampliada e remodelada, con

tando agora com canchas de esporte e no

vas salas de assistência médico-odontológi
cas. Às 19 horas, com a celebração de Missa
em Ação de Graças na Catedral Metropoli
tana, deverão ser encerradas as comemora

çoes de aniversário da cidade.

Srde dá início a concurso

Com a realização das provas de Portu-
'

guês e Matemática, a agência catarinense do

Banco Regional de Iesenvolvimento do

Extremo Sul iniciou domingo o concurso,

para preenchimento de vagas na carreira de

auxiliar administrativo.
'

Dos 638 candidatos inscritos 173 deixa

ram de comparecer às provas, realizadas no

instituto Estadual de Educação, registran-

do-se uma abstenção da ordem de 27%.
Os resultados deverão ser publicados até

sábado e os candidatos aprovados serão
submetidos domingo à última prova, de da

tilografia.

Os aprovados serão aproveitados imedia
tamente, recebendo cada um um salário ini
cial de Cr S 875,00, mais gratificações.

J i

Vacinação:
campanha
continua
o Departamento Aitõ

nomo de Sáude Pública da
rá continuidade amanhã à

campanha de multivacina

ção, com a aplicação' da
terceira dose das vacinas

Sabin (paralisia infantil) e

dupla (tétano e crupe).
O Dasp está alertando

aos pais e responsáveis pa
ra que procurem vacinar
seus filhos, pois a terceira

dose é necessária para que
as crianças fiquem imuni
zadas contra essas doenças.

A multivacinação, além
de simplificar o esquema
de 'vacinação, apresenta
uma série de vantagens, en
tre as quais se destacam as

seguintes:
- evita a dispersão de

tempo dos responsáveis,
pois é suficiente que com

pareçam apenas três vezes

ao posto de vacinação;
- a reação é a mesma

do que quando as vacinas
são aplicadas isoladamen

te; I

- multivacinação é fei
ta perma_nentemente no

I Centro de Saúde de Floria

nopolís.no Posto de Saúde

do Estreito e no Posto de

Puericultura' da Legião
Brasileira de Asístêncía.
As equipes volantes, por
seu turno, continuam agin
do e amanhã e quarta-feira
estão no Salão Paroquial
da Trindade e no Gupo
Escolar Hilda Teodoro

Vieira, também naquele
bairro.

Restaurante Rosa passa

a ser coisa do passado

Para uma Cidade que recebe uma

grande quantidade de turistas e conta
com um pequeno número de restau
rantes, o fechamento de mais um

passa a se tornar um fato importante,
principalmente quando se trata do
"Restaurante Rosa", um dos mais
antigos e tradicionais do Estado.

Ao meio-dia de domingo, com seu

salão' bastante movimentado, o

"Restaurante Rosa" atendeu seus
,

clientes pela última vez. Na tarde de
ontem os móveis estavam sendo re

movidos, sob o olhar triste de seus
funcionários.

'

O motivo de seu fechamento, após
cerca de 30 anos funcionando na

Praça XV de Novembro, no primeiro
andar de um prédio antigo, foi uma
ação de despejo movida pelos pro
prietários do prédio há aproximada
mente 6 anos. Após 'marchas e con-

tramarchas, na última quinta-feira
chegaram lá os oficiais de Justiça,
que solicitaram a seu atual proprietá
rio, que desocupasse o local. Conside
rando se tratar de um restaurante, as
autoridades prorrogavam 'um pouco o

prazo, permitindo que o mesmo fun
cionasse no final de semana.

Moacir Daussen, proprietário do
restaurante há cerca de três anos,
acha que "por ser um dos mais anti
gos do Estado e vir funcionando nor

malmente desde que foi aberto pelos
irmãos Rosa, é uma pena que tenha
mos que fechar, embora não possa
mos nem colocar em dúvida a ação,
uma vez que foi uma coisa completa
mente legal."

Entre seus oito empregados, o

fato causou surpresa e uma certa tris
teza. Entretanto, para o proprietário,
esse desenlace já era esperado. "Es-

tou com vontade de montar um ou

tro restaurante, mas ainda não encon-
I

trei um local que me satisfizesse." ,

Desde que começou a funcionar,
isto há cerca de trinta anos, o "Res
taurante Rosa" teve diversos proprie
tários, desde os irmãos Rosa ( de
onde se originou o nome ), Ivo Bian
chinni até Moacir Daussen, o último.

Por ser o único da Praça XV, sem
pre foi o preferido pelos prefeitos do'
interior, que vinham à Capital tratar
de assuntos de seus municípios. Du
rante os carnavais, ficava completa
'mente lotado, sendo também o pon
to de encontro de jornalistas.

Um dos garçons mais populares de
Florianópolis o "Carioca", trabalhou
lá durante longos anos, chegando in
clusive a se aposentar como funcioná
rio do estabelecimento, isso há apro
ximadamente um ano.

"SE
O INCENTIVO
FISCAL
NAOFOR
ALTAMENTE
RENTAVEL
EMAIS
PATRIOIICO
PAGAR,
O IMPCS...-a-"IC-
DE RENDA

A melancolia estava

estampada ontem no rosto

dos funcionários que
retiravam os móveis
do antigo restaurante,
palco e tantas histórias
e estórias do

folclore ilhéu. Hoje'
o Rosa não existe

mais, para tristeza
de toda a

gente da Cidade.

COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇÕES
- COTESC
- AVISO -

Solicitamos a presença das pessoas abaixo, no E:epartam,ento Comercial, Praça Getúlio

\.árgas, 15 (Antigo Asilo de Orfãs, nesta cidade, a fim de receberem seus carnês, �elativos à

compra dos telefones pelo Plano Diretor de Telecomunicações de Santa Catarina:
ALTAIR PEIXOTO, ALBENI SPONHOLZ, AUGUSTO NILTON DE SOUZA, CÉZAR

ALVES DE ANDRADE, DOMINGOS EiOECHAT ALVES, EDY ÁLVARES CABRAL DE
BARROS FREDERICO AYVOYR DORNERc GILBERTO PRIMO SCHAEFER, GEORGE
VITTORIO SPENESZI, MARIA EVELlNA ALARCON MEDEIROS, MIGUEL WOLK, NILO
MEDEIROS DE SANTIAGO, NILGEO DE JESUS ANDRADE, OVI'DIO JOSÉ MAY, PEDRO
PAULO SANFORD, ROMEU ODILO TRAUER, ROMILDO ROBERTO KOENIG, RUBENS
DONNER DA SILVEIRA, SILVERINO DE SOUZA, Lfll COUTINHO DE AZEVEDO, VERA
LÚCIA BERRETA DE MAGALHÃES. ROBERTO NELSON STOETERAU.

Florianópolis, 12 de março de 1973.
Departamento Comercial

COTESC

l � �

CONVITE PARA· MISSA
Filhos, aenros e noras de �Iizabeth de Borba (Alice) convidam parentes e �migos

nara a Missa de 10. Dia que será celebrada dia 15, às 18 horas na Capela do Colégio
Catarinense.

Antecipadamente agradecém o comparecimento de todos.

TV. A CORES EM 36 MESES

É NAS CASAS SANTA MARIA

Incentivando o aumento de sua ren'da
a legislação permite a aplicação de p!""-rte
dela em projetos desenvolvimentistas.
Se êste, entretanto, não aumentar

a sua renda, é mais patriótico
pa�ar imposto ao governo, que sabe

como aplicar em. benefício de todos.

Confie no conhecimento de nossos técnicos

Consulte-nos para a aplicação
ou para a captação de Incentivos fiscais

para a sua empresa.

'.PRCVALDR� soe.CORRETORA DE CAMBlq E VALOR'::S LTD�.
Ft Tenente Silveira, 21 - Fone 2965 - Florianópolis

UMA EMPRESA 00 GRUPO FINANCEIRO FIVA

Veja estes lindos modelos. Agora você pode pedir uma demonstração sem compromisso de compra. AS CASAS SAI\ITA MAI=lIA, entregamum TV. a cores na sua ca�a para você assistir e ver de perto as. cores tais como são. Depois você faz o negócio e escolhe os planos de até 36
meses para pagar com os Juros mais baixos da praça. Vários modelos à sua escolha. CASAS SAI\ITA MARIA· .. Onde o seu dinheiro faz
milagres.

Peret se despede da
.

-

.

Imprensa catarlnense
o Secretário Pcrct Antunes realizou ontem à tarde visita de

cortesia à Casa do Jornalista, oportunidade em que apresentou suas

despedidas aos representantes da classe, anunciando que deixará
quinta-feira o cargo de titular da Segurança e Informações.
Recepcionado pelos presidentes das três entidades - Sindicato dos
Jornalistas. Sindicato dos Radialistas e CIsa do Jornalista - o

Secretário Pcrcr Antunes foi homenageado com a outorga do título
de "Amigo da Imprensa".

Agradecendo a homenagem, o Coronel Pcrct Antunes disse da
importância que se constitu Ía aquele "galardão - um dos mais
preciosos de minha vida - que naomc pertencem mas a toda minha
equipe". discorrendo sobre seu trabalho à frente da S SI, declarou
que sua missão foi facilitada pela relação existente entre o policial e
o jornalista, pois a Imprensa "divulgou o que foi feito, criticando o

que tinha que criticar c ajudando no que tinha que ajudar".

Em nome dos profissionais de Imprensa, falou o j omalista Osmar
'Teixeira justificando a entrega do título que a classe acabava de
outorgar ao visitante, justamente no dia em que se despede para
retornar às fileiras do Ixérc.to, afirmando que o homenageado
realizou 'muito para cstrcitár ainda mais os laços entre

Polícia-Imprensa, numa área onde os atritos são muitos.

CPmuda seu comando
Em ccnmorua marcada para às IOh30m de hoje, o

capitão-de-fragata Luiz Paulo Aguiar RegulTe assumirá o comando
da Capitania dos Portos de Santa Catarina, em substituição ao

capitão-de-mar-c-guerra Hiitor Luiz Vcllcz, designado para outro
posto.

O novo comandante responder.i interinamente pelo posto,
acumulando-o com o de delegado da Capitania em São Francisco do
SIII, que já vem exercendo há algum tempo.

A solenidade de hoje será presidida pelo Contra-Almirante
Antônio Sabóia, Comandante dó a. Distrito' Naval.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



UM DIA DEGRAVAÇÃO
DEMANHÃ ,

7,15 - O assistente de

cenografia, Joel Gelinaud, ,

já está no Estúdio C da TV

Globo. Quatro cenários

têm de ficar prontos para

as gravações de "O Bofe":
um restaurante elasse C,
um restaurante, classe A,
uma boate e o banheiro da

casa de Susana. 7,20 -

Chega o cenógrafo, Paulo
Dunlop, e diz ao contra-re

gra que foi um erro usar

peças do cenário de "O

Bofe", prá quebrar o galho
de "Selva de Pedra". 7 ,50
- Elisângela, que vai parti
cipar da primeira cena, já
está no camarim. Nilson
Condé, da 2a cena,já está

de terno e maquilado. 8,15
- Chega Álvaro Osório, as
sistente de produção e di

reçâo e pergunta quem es

tá faltando. Cláudio Marzo

(da primeira cena) ainda
'não chegou. Chega José
Wilker. 8,20 - Chega Ma
nlia Pera e alguém grita:
"Viva Marília". Elísângela
sai da sala de maquilagem
já vestida, ouvindo radínho
de pilha !!' vai para o cama-:

rim. Milton Moraes já está,
no camarim. Na sala de

maquilagem há 10 pessoas.
8,35 - O diretor David
Guimbem - em substitui

ção a Lima Duarte, que es
tava gravando um especial,

,

começa os ensaios, Dá as

marcas a Débora (René de

Vielmond). A tores falam
durante a cena de Débora
e Caito (Nilson Condé). O
diretor pede silêncio. 8,40
- Diretor marca a cena de
Débora com Márcia Rodri
gues. Quando acaba, per
gunta ao assistente se ano

tou tudo. 9,05 - O diretor
está marcando outra cena

de Débora com, Márcia;
que pede um copo para
que possa dar um calmante
a Débora e comenta: "a
água tem que estar ali. Se
eu for até a cozinha buscar

água, acaba o capítulo".
O diretor mandamudar

a fala: "Em vez de dar o

calmante a ela, diga-lhe pa
ra ir tomar um calmante".
9,10 - O diretor vai come
çar a marcar outra cena A
rubrica do autor é: Caito

nervoso, fumando. Nilson
Conde pergunta: "Que ci
garro?" O contra-regra
ainda não providenciou
nem o seu cigarro', nem o

seu isqueiro de ouro. 9,15
- A cena começaria com

Paulo Vilaça, Marilu Bue
no e Márcia Rodrigues, na
sala. Vilaça e Marilu discu
tem sobre quem deveria
abrir a porta e Marilu ob
serva: "Numa casa como

esta, uevena ter moraomo,
mas os empregados sairam
'por falta de 'pagamento".
O diretor resolve que Már
cia estada na 'sala, .lendo
um livro e to�ando' uma
bebida e que ela abriria a

porta. Elisângela faz uma

piada:
"A definição de grã-fino

na televisão é um copo na

mão, um cigarro na outra e

t

\

pernas cruzadas". Pela por
,ta entrariam Milton Mo

raes, Elísângela e depois
chegariam Paulo e Marilu .:

Milton diria: "Esta é San
dra" e a câmera, fixaria o

olhar de espanto de Már

cia. Esta comenta, brincan
do: O capítulo acaba na

minha cara, o que é unia

chance inédita na minha
carreira. Como é que se faz
cara de espanto?

" 9,40 -

Cláudio Marzoe Elisângela
ensaiam sua cena de amor

,

no ateliê do Grego. O dire
'tor diz a Elísângela para fi
cat bastante tempo abraça
da com ele. Ela ri e comen
ta: "Pode?" 10 horas - O
diretor avisa que vai come

çar a gravar. Já na sala de

controle, coloca os fones

no ouvido, para se comuni

car com o vídeo-tape, os

câmeras e os assistentes. O
fone está com defeito. Ele

pede que providenciem o

conserto ou peçam outro

ao almoxarifado, Pede ao

assistente do estúdio que
mostre a claquete:: "O Bo

fe" - Cap. 70 pago 9/11".
10,15 - Atenção, gravan
do! Câmeras 1 e 2, mos
tram Elisângela e a 3 mos

tra Cláudio martelando um

ferro no chão. O diretor
olha as três e seleciona a

,

que vai para a fita' do VT.
Esta no momento, é a ima

gem de Cláudio. Depois,
pelo texto, ele vai colocan
do a imagem de um ou de

outro, pelas falas. Ao mes

mo tempo, instrui os câ

meras para pegar o movi

mento da mão de Elisânge
la! .Pede um "elose" dos

dois se abraçando. "OK es

túdio", diz o diretor e logo
•
a seguir pede a elaquete da

próxima cena. 11h - o di
retor comenta que já deve

.ria ter 5 a 6 cenàs grava
das. Como o VT está estra

gado e ainda não ficou

pronto, ele resolve ensaiar

outras cenas enquanto es

pera o conserto. 12,16 -

Todos se dirigem para o

outro estúdio, onde irão

ensaiar a cena da b,.oate. O
cenógrafo avisa que o ce

nário só estará pronto de

pois do almoço, PO\S a gra
vação foi prevista para essa

hora. Diante disso, todos
vão almoÇar�12,1T - B�t:
ty Faria conversa com Su
sana Vieira sobre o aníver-

\. sãrio de sua filha, que seria

no dia seguinte.
DEPOIS DO ALMOÇO, A
AÇÃO

13,15 - Os maquinis
tas, o cenógrafo e o con

tra-regra trabalham apres
sadamente. Trazem o tape
te para o restaurante fran
cês. O contra-regra coloca

algumas cadeiras no restau

rante e outras na boate,
enquanto o cenógrafo re

dama que elas têm que ser
brancas. 13,22 - o. assis
tente manda chamar o pes
soal da boate e pergunta
pelos figurantes. Moças an
dam pelos corredores, se
gurando vestidos de baile e

esperam a vez de serem
,

maquiladas e de terem os

... numa rara confraternização com Juarez Leão.

Sandra Brea. numa cena de O Bem Amado, contracenando com Rogério
.,

F roes e Ana Ariel

Maquilage, guarda-roupa e cenografia: cuidados constantes.

transferir a gravação para
domingo, por causa do

conserto da VT. Logo de-

pois chega a resposta que
ele ficará bom. 14,19 - O

, diretor resolve ensaiar a ce-

na da boate. 14,23 - O as

sistente dá entrada aos fi

gurantes no estúdio e' colo
ca-o s nos seus' lugares:
"Você dança com ele, você
com ele e vocês dois sen

tam ali". Os a�ores repas
sam o texto e riem dos fi

gurantes. Os figurantes
riem dos atores. 14,56 -

vestidos passados. 13,28-
O assistente de estúdio co
menta brincando com ode

cenografia que a boate está

igualzinha à do outro dia.
Ele responde que as me

lhores boates do Rio não

tem nada especial na deco-

'ração. 13,32 - O diretor
conversa com Márcia Ro

drigues sobre os filhos. O
de David tem 11 meses, o
de Márcia 2 anos. Ele não

, gostaria de gravar domingo
para poder ficar com o fi
lho. 14,10 - Fala-se em

O ESTADO - 13 de março de 1973

Cena do restaurante. O di
retor verifica que o mesmo
não tem porta de saída e

.pede aos ,atores para, em

, vez de dizerem o texto na

porta, dizê-lo ao lado da
mesa. O cenógrafo comen

ta que o cenário tem duas

portas, ao que o diretor re

plica que aquelas são as do

banheiro, pois uma está ao

lado da outra: "Só falta
colocar um boneco e uma

boneca, dando a indica

ção". 15,00 - O diretor
resolve parar o ensaio e co

meçar a gravar. Dá 5 minu

tos para os atores se ma

quilarem. 15,26 - O dire

tor inst�i os .atores sobre
a próxima cena: "Vamos
fá! Uma câmera fica com o

Cláudio outra com Nilson

e a outra dá os dois". Avi
sa os câmeras que Cláudio
vai cruzar o cenário. A Câ
mera não segue o movi

mento. "Corta! Vamos
marcar um cue (emenda)'.
16,13 - A mesma cenà já
está sendo repetida pela
terceira vez. A atriz esque-
ce sempre o texto.

I

Nos intervalos, as atri

zes estão sempre de cãras
.muito mal-humoradas.

Quando o' diretor diz:

"Atenção, gravando!", elas
mudam imediatamente de

cara.

19,15 - O diretor pede
ao VT que revise rápido,
para poder liberar Milton
Moraes, que tem espetácu
lo no teatro: Pede a Milton

que olhe para a câmera 2

e, pelo fone, fala com ele:
"Você está liberado". O
ator abre um sorriso satis

feito e todos riem tam

bém. 20,15 - René de

Vielmond e Nilson Condé,
que estão na TV desde ma

nhã, também são libera- '

dos; 20,52 - Os fíguran
tes, que esperavam desde

as 15 'horas, são dispensa
dos, assim corno Susana,
Cláudio e Wilker. O cenó

grafo vem avisar que dis

pensou os maquinistas e

contra-regras: "Eles 'estão
trabalhando desde as 5,30,
sem ganhar hora extra."

21,00 - As, próximas :

cenas serão na casa de Car

lota - cenário fixo. Não
, .tem mais ninguém prá fa

zer contra-regra, mas o di
retor resolve cumprir, as

,sim mesmo, o plano de

gravação.
21,20 - O diretor dá as

,

marcações aos atores. Zil
ka Salaberry observa que
ela deveria servir vinho aos

padres. O diretor manda
mudar para um padre só.
Não tem mais vinho e nem

figurantes para servír a be
bida 22,08 - Gravando.

22,10 - O vídeo-tape va

leu. 22,11 - O sonoplasta
põe a música do "grande
finale", o diretor avisa que
acabou e agradece. Todo
mundo saí para tomar uma

batida no bar em frente,
pois o diretor já perdeu o

avião das 21 horas para
'São Paulo.'O estúdio fica
vazio e apagam-se as luzes..
Amanhã tem mais.

OS CABEÇAS
Daniel Filho -- Diretor

de Criação da Rede Globo
'de Televisão: "Temos au

tores de novelas escreven

do sob contrato, de acordo
com as características indi
viduais de cada um - Chi
co de Assis, .Renato Cor
reia e Castro, Maria Clara

Machado, Vicente Sesso,
Valter Negrão, Janete

Clair, Dias Gomes e Lauro
Cesar Muniz. Considero o

texto a parte mais impor
tante de uma novela. Dia-

,

riamente pessoas sem ex

periência nos procuram pa
ra obterum papel, mas tra
balhar na tevê é uma coisa

,difict1ima para o ator. Ele
tem que ter uma experiên
cia incrível.

o artesanatoda telenovela

Nosso trabalho está à

altura de um bom filrne de
década de 50. A novela é

uma contribuição ao tea

tro, cinema e ao sentimen
to de brasilidade. Ela ensi

I10u aos telespectadores a

escutar a língua portugue
sa, naquilo que antes eles
só ouviam em inglês. O pú
blico aprendeu a conhecer

,

os grandes autores e atores

nacionais. Tudo o que o

teatro e o cinema podem
fazer pela educação do po
vo, a novela 'faz para um

públicomaior.

Uma Duarte - Diretor
de "Beto Rockfelier" e "O
Bofe": Cabe ao diretor dar
a linha dos personagens e o

clima da novela. O ator

tem liberdade de criar, mas·
a harmonia, o tom final
desse conjunto de criações,
é trabalho do diretor.

Quando vou ensaiar uma

cena, converso muito com

os atores sobre o momento

que aquela\situação repre
senta, sobre a psicologia
dos personagens, dou as

marcações, e depois vou

gravar. Quando o ator está
rendendo bem, posso esti

car-lhe o papel. Ao contrá

rio, quando está criando

problemas disciplinares,
,

não decora o texto ou é
muito chato, sugiro a sua

morte ou uma viagem à

França.

UMA GRANDE EQUIPE

Além da direção e de

um elenco de aproximada
mente 150 pessoas, entre

setores, extras e figurantes,
uma telenovela reune uma

equipe, de' cerca de mais

,200 pessoas, divididas nos

setores de maquilagem,
carpintaria, cenografia, fi

gurino, costura, alfaiataria,
pintura e eletricidade, sem
falar na 'equipe técnica de

maquinistas, operadores de,
luz e som, câmeras e mon-

, tadores. É um mundo fano
tástico e atribulado, sofri
do e extenuante, que se re

pete três vezes por semana,
das sete da manhã, às 9 da

noite, com apenas 40 mi

nutos para o almoço. Um
mundo de muito trabalho
e sem muito glamour, co

mo se pode concluir.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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3 caninas
o meu amigo Antenor andava aborrecido, Em troca

de alguns favores que fizera a certo veterinário holandês,
ganhara um lindo cachorrinho, com pouco mais de duas
semanas de vida. Tratou o bichinho a base de papinhas e

pires de leite. Meses após, tinha um bruto cachorrão em

casa. Alguns amigos, metidos a entendidos, asseguravam
ao Antenor.

'

_ É um tremendo vira-lata, Antenor.
Antenor contestava, aporrinhado.
- Vira-lata, nada. Vocês acham que um veterinário,

sobretudo um veterinário holandês,' ia me dar um vira
lata, põt ?

- Pergunta ao holandês, então, cara.
- Já foi embora. Não mora mais em Florianópolis.. ,

este é filho de uma cadela que ele tinha... e ele não teria
uma cadela, vira-lata. Muito menos deixaría 'que ela cru-.

zasse com um qualquer!
- Prâ mim, é um tremendo vira-lata.
Certa noite, o Big foi levado pela carrocinha da Prefei-'

tura. Manhã seguinte, entre aflito e contente, Antenor

pagou alguns cruzeiros pela liberdade do cão. Em casa,
examinou o documento que continha, além de algumas
caracteristicas do animal e detalhes 'a respeito de sua

prisão, três letras, maiúsculas, no local onde se lia raça.
Chamou os, amigos.,

- Tá aqui, ó. Raça: SRD.
Os amigos ficaram espantados.
_ Nunca ouvimos falar nesta raça. Só se é holandesa.

E telefonaram para a prefeitura, explicando o caso.
-

... e que raça é esta tal de SRD? É holandesa?
Do outro lado da linha, o funcionário respondeu.
_ Não. Naaa disso. SRD significa: sem raça definida.

***

Outro amigo, o Mdrio, assegura que, em 1950, estava
prontinho prá assumir alttssimo e importàntissimo cargo
em certo Ministério. Um grande amigo dele era grande
amigo de um grande amigo do Ministro. Então, ele e o

tal grande amigo foram visitar aquele que era o grande
amigo do Ministro, Já estava tão certo que ele 'assumiria
o disputado cargo que a mencionada visita nada mais era
que a comemoração antecipada, com um jantar intimo, à

,

saúde de suas novas funções.
O tal grande amigo do seu grande amigo era um ho

mem ja velho, muito rico; que vivia numa casa realmente
senhorial. à rua 'São Clemente, no Botafogo. Era um ca

sal sem filhos. Sem filho gente, porque tinha um cachor
rinho, de nome Pedrinho, .que levava vida de principe.
Até quarto com ar condicionado o cão tinha. E comia à
mesa com os pais, digo, donos. E o grande amigo falou
ao Mário.

_ Escuta, Mário, Agrada o cachorrinho dos velhos.
Chama-se Pedrinho. Agrada o bichinho o quanto pude
res. Sabes como é.. ,

Mário e o grande amigo abriram o portão de ferro,
atravessaram o imenso e colorido jardim, subiram os cin
co degraus que davam à porta principal damansão, aper-

taram a campainha. Os próprios velhos atenderam.
_ Fizemos questão de recebê-los à porta _ declarou o

'

velho.
Mário tremia de emoção, doido prá ver o cachorrinho,

a fim de iniciar a sessão de agrados. Antes mesmo que ele

cumprimentasse os velhos, o Pedrinho surgiu. Era um

cãozinho pequenininho, minúsculo mesmo, quase um ra

tinho. Mário não perdeu tempo. Agachou-se e, muito
sem geito, agarrou o Pedrinho pelas patas traseiras. Ner
vostssimo, escorregou. Escorregou, caiu de costas, os bra
ços prá cima. Pedrinho voou por cima dele, bateu firme
com a cabeça lá embaixo, no segundo degrau. Morte
instantânea.

,

Três dias após, Mário foi transferido prá Laddrio, ci
dadezinha do Mato Grosso, na divisa com a BoiMa.

'

***

Conta outro amigo, o Carlos, que no verão passado
dava uns ares ao seu belissimo galgo luSSO, de' nome
Uralsk , na praia do Leme. Minutos após, bonita senhora
loura, de pouco mais de trinta anos, vestindo sumarissi
mas duas peças, indagava-lhe.

- É um galgo russo, verdade?
- Perfeitamente, senhora.
- Tenho uma cadela no cio. É galgo russo, também.

Concordá cruzá-los?
- Sim. Quando desejar.
- Pormim, hoje. Agora. Concorda?
_ Pois não. Às suas ordens.

Meia hora mais, Uralsk dava os primeiros cheiros na

sua namorada. Quarto de núpcias: a garagem da madame.
- Aceita um drinque enquanto eles... eles namoram;

Dr. Carlos?
_ Com muito prazer.
A senhora Helga brindou, inicialmente, a feliz coinci

dência, pois a sua Tuna já estava quase no finzinho do
cio e ela, Helga, começava a perder as esperanças de
encontrar um namoradinho prá ela, Tuna.

_ Foi muita sorte, Dr. Carlos. Quando menos espera
va, encontro o senhor com o seu beltssimo Uralsk. Saú
de!

_ Saúde, senhora Helga.
E' beberam alguns uisques: No decorrer, a senhora

Helga contou' que era alema e que o seu marido, Hans,
'estava prá chegar da Europa por aqueles dias. E que
ficaria muito triste se soubesse que Tuna passara todo o

'

cio sem cruzar.

Alguns minutos mais, conta Carlos, deu um bode des

graçado. O marido entrou pela casa adentro ..
_ Bode por que razão, ..tão concordou com a cruza?
., Com a cruza dos cães acho que sim. Mas eu tive que

pular a janela sem sapatos e sem camisa... E nunca mais
vi o meu Uralsk.

'

t ,

INFORMACÃO
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Cinema
ESSA GAROTA E UMA

PARàDA (What's Up Doc,? ).
É o terceiro filme da filmogra
fia de Peter Bogdanovich , em

bora os dóis primeiros, Na Mi

ra da Morte (Targets) e A Últi
ma Sessão de Cinema (The
Last Picture Show) não te

nham chegado aqui, até o mo

mento. A obra de Bogdano
vich é toda impregnada de nos

talgia, tru to de seu amor e de

sua admiração pelos cineastas
e filmes que estão associados à
sua infância e à sua mocidade.
Essa Garota é Uma Parada re

presenta um retorno às comé
dias malucas, onde brilharam
Carole Lombard , Cary Grant,
Gary Cooper, Jean Arthur, Ka
therine Hepburn, Iuddy Holli

day e outros ídolos. Holly
wood nunca teve urna rival 'à
altura no gênero, onde a graça
nascia das situações marcadas

pelo absurdo e pelo non-sense

total. .Barbra Streisand e Ryan
O'Neal formam a dupla mobi

lizada por Bogdanovich , nesta,

comédia, onde o título origi
nai é emprestado dos desenhos

do coelho Bugg Bunney , O

Pernalonga. Tech nicolor. 10
anos. Cine São José:

3-7,45-9,45 horas.

ONDE OS HOMENS SÃO
HOMENS (McCabc & Mrs.

Miller). Embora marcado por
uma linha de sátira. é um filme

em torno da brutalidade e ia
crueldade. A direção é de Ro

bert Altman preocupado em

fazer funcionar ",',vameot� o

esquema de MASH. Julie
Christie e Warren Beatty são

os protagonistas. Tech nicolor.

Cine Ritz: 5,7,45-9,45 horas -

18 anos.

PERSEGUIDOR IMPLA

CÁVEL (Dirty Harry). Violen
to filme policial ql,le reúne no

varnente o ator Clint East
wood e o diretor Don Siegel.

Os dois já conseguiram bons

resultados no' western e no po
licial, principalmente em Meu
Nome é Coogan. Siegel é um

diretor de excelente formação
e acertou novamente em filme

que está na linha de sua prefe
rência. Panavison/Technicdlor.
18 anos. Cine' Coral: 3-8-10
horas.

A AMIGA (L'Amica) de
Alberto Lattuada c/ Lisa Gas
tone

OS MARIDOS (Husbands)
de John Cassavetes c/ Ben Ga

zara, John Cassavetes, Peter
Falk. Tech nicolor.

HOTEL DAS lLUSÕES
(Plaza Suite) de Arthur Hiller

c/ Walter Mathau e Lee Grant.
Technicolor. 14 anos. Cine Ja
lisco: 8 horas.

COLORADO COLT, de
Steno c/ Walter Chiari e Silvia
Solar. Cine Glória: 5 e 8 horas.
14 anos.

FORA DAS GRADES -

Nacional c/ Luigi Pichi - East
mancolor. 18 anos. Cine São
Luiz: 8 horas.

O AMANHÃ CHEGA CE
DO DEMAIS (Drive, He Said)
de Jack Nicholson com Willian

Tepper e Karen Black. Techni
coloro 18 anos. Cine Rajá: 8
horas.

Darci Costa

TV
\

TV Cultura - Canal 6
15:00 - TV E; 15:30 - Clube dos Heróis (a cores); 18:00-

Camomila e Bem Me Quer; 18:40 - Jerônimo Laços de Sangue;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - .Rede 'Nacional de Notícias (a
cores); 19:50 - Vitória Bonelli; 20:35 - Tom e Jerry (a cores);
20:45 - Blota Jr. Show (a cores); 21:45 - Dan August (a cores);
22:45 - James West; 23:45 - Cannon (a cores).

. TV COligadas - Canal 3
'

13:30 - Padrão Com Música; 14:00 - Vila Sésamo (Reprise);
15:00 - Mundo da Criança; 15:30 - Seriado d'e Aventuras;
16:30 - Mulheres em Vanguarda; 17:00 - O Circo; 18:00 -

Me�ino do Circo; 18:25 - A Patota; 19:00 - ,Uma Rosa Com

Amor; 19:30 - Atualidades Econômicas FIESC; 19:50 - Tele�

Jornal Malhas Hering:; 20:10 - Cavalo de Aço; 21:00 - O'Hara;
22:15 - Jornal de Santa Catarina na TV; 22:30 - O Bem Ama

do; 23:00 - Só o Amor Constrói; 24:00 - Os Invasores.

Quem nasceu

Registrados ontem nos car

tórios da cidade: Amabel, filha
de Layr e Roberto Ribeiro de

Assunção, em 10/02/73; SO

lange, filha de Marll;ne e Ota
ct1io Antônio de Oliveira, em

16/02/73; Samanta, filha de

Ond\na e Adalgézio Silva, em

04/03/73; Magda, filha de Ma
ria Alice Pires e Antônio Ro

drigues, em 18/02/73; Edio fi

lho de Malla Nilza e Édio Sou
za, em 01/03/73; Rogério
Luiz, filho de Jandyra e José

AirtOn da Silva, em 06/03/73;
Cristiane Rose, filha de Zilda e

Jarbas Pinheiro dos Santos, em
25/02/73; Leandro, :Llho de

"Lurdes e Flávio Dia�, em

22/02/73; AJessandro, 'Llho de

Nelcy e Natanael Morfim, em
20/02/73; Andréa, filha de

Ana' e José Nilo Hames,' em
10/03/73; José Flávio, filho de

Diva e Anélio Weiss, em

26/03/73; Cristiane Maria, fi
lha de Maria Inácia e Manoel

Gregório Luiz, �m 10/03/73.

DIVULGUE o ESTADO

I

GERAL
[ Paiol

Sua Majestade, Maria Virgínia Chaves que, a partir da
próxima sexta-feira, estará reinando sobre os sócios do
Paineiras.

COLHER DE CHÁ
De graça. Completamente de graça e a título de incen

tivo: o melhor pão da Cidade ainda é o da Padaria União,
ali na Tenente Silveira. Só se espera que continue assim,
merecendo o nosso aplauso. E que seja imitada. Amém.
CHICO VEM AÍ '

Chi'co Anísio, se preparando para visitar Florianópolis
pela primeira vez. O notável humorista parece que desco
briu que o ilhéu é gozador e gosta muito de rir. Daí,
resolveu tirar algum dinheiro do seu bolso. Em abril pró
ximo ..
CANTINA UNIVERSITÁRIA'

Uma comitiva de esfomeados, que fazem suas refei
ções na Cantina Universitãria, nos procurando para um

"malho". Segundo os rapazes e moças, o negócio está na

base das iniciais da Cantina: anteontem, domingo, não
tinha faca, acabou-se a galinha e faltou maionese para
mais da metade. Isso sem f-alar no arroz, que desapareceu,
15 minutos após iniciada a refeição. Dizem os estudantes
que o Restaurante "Peruca" (ah, o bom humor ilhéu) vai
de mal a pior e que é preciso uma providência urgente.
TEATRO

'

Em grandes atividades o TECA - Teatro Estudantil
Catarinense que, conforme o andamento de certos

planos, poderá transformar-se no Grupo de Teatro de
Arena de Florianópolis. O elenco já entrou na fase semi
final de ensaios e prepara "Catacumba 2.000", de Sérgio
Lino, para estrear em princípios de abril. Se tudo der
certo e acontecer o tão ansiosamente esperado auxilio'
das autoridades competentes, poderá haver grande movi
mentação no teatro amador local, durante a temporada
de 1973. Chega a ser emocionante ver esses jovens,
moças e rapazes, ensaiando duramente, sob os refletores,
principalmente nos finais de semana, com a máxima con-

centração.
'

.",u"·,, .Iúlio .III("rim

I

PAINEIRAS - 13 ANOS
, O Paineiras faz hoje treze anos 'e chegou a época em

que ninguém, por mais que se esforce, poderá ignorá-lo
como uma sociedade que já possui a sua sede própria e

que está tentando partir para, cada vez mais, melhorias
para oferecer aos seus miados. Treze anos depois, o

"Turkey's" - fundado quase que por brincadeira, em

meio a um grupo alegre de jovens, conserva as suas carac

terísticas iniciais e já não sofre tanto, como nos primei
ros tempos, com as calúnias, fofocas e comentários não
muito favoráveis a seu respeito. Ganhou a adesão dos
pais, que agora também o frequentam e é ponto chave na

diversão das sextas-feiras à noite, principalmente. Hoje, o
Paineiras é a prova incontestável da evolução dos pais e

da geração anterior, que via .em qualquer reunião de
jovens motivo para grandes preocupações, como se o

fato de existir um ambiente fechado que os congregasse
fosse indício certo de depravação e vícios maiores. A
custa de muito sacrifício e compreensão pOl parte das
diretorias, acabaram-se as brigas que antes existiam, e

que angariavam para o Paineiras a fama de ser o centro
mundial do machismo troglodita. Todo mundo se diverte
em paz hoje em dia. Ninguém agride ninguém, por mais
avançadas que sejam as' suas' roupas ou os seus modos.
Cada um está e permanece na sua, que é a de todos:
divertir-se muito num ambiente só seu, com a sua música
e a sua turma. Falta somente - agora que o Clube já se

firmou e afírmou - maior cooperação dos sócios; é

preciso que a sua tesouraria possa estar em dia com os

seus compromissos, necessitando - assim - que as men-'
salidades sejam pagas pontualmente. E preciso que os

antigos sócios voltem a frequentá-lo, deixando de pensar
que estão velhos demais para isso. Que aproveitem a

festa do 130. aniversário, na próxima sexta-feira, para a

sua "reentre". Ela vai', certamente, ser, a melhor dos
últimos tempos. Estaremos lá? com armas e bagagens... e

muita munição.
BASTIDORES
Elke Maravilha, sobre Pedro De Lara, seu compa

nheiro de júri do programa do Chacrinha: "Ele é um

homem inteligentíssimo ç maravilhoso. E muito lúcido.
Após me agredir diante das câmeras, sempre me passa
bilhetinhos dizendo que me ama, que estou linda, que
meu vestido é bárbado, etc. Não sei por que ninguém o

entende e acha que ele é louco. De louco é que ele não
tem nada. O que ninguém parece compreender é que,
com o tipo de moralista extremado e defensor intransi
gente de tradicional família brasileira que criou, ele está
- exatamente _ é ressaltando o provincianismo da tradi
cional família brasileira, no que ela tem de mais ridículo
e cafona.

Será que ninguém percebeu isso, ainda? O homem é
todo contradição, propositadamente. .Quer um exem

plo? Critica os cabeludos" mas usa cabelos compridos.
Só não concordo com a sua interpretação de sonhos, esse
negócio de dizer que sonhar com abacate significa frus
tração sexual, ou coisa parecida"
DENISE

,

Denise Stocklos, que durante muito tempo transou

por aqui, fazendo teatro ("contestado") e tomando par
te em programas da TV Cultura, é notícia no Jornal do
Brasil da última sexta-feira: está no elenco de "Missa
Leiga", de Chico de Assis, que vai estrear n0 dia 7 de
Abril, no Rio, no Teatro Teresa Raquel. Nossa bola de
cristal avisa: não demora muito para Denise estourar
como uma boa atriz. É só aguardar.

COMPRA-SE TE LE FONE
Np ·centro. Informações com Ana Maria pelo telefone 3990.

APÁRTAMF ;TC __:VENDE-SE
Vende-se apartamento' no So. andar de Edifrcio

Bahia (Rua João Pinto) frente para o mar. Dá-se pre
ferência a quem queira comprá-lo para alugar. Peque
na entrada e o restante em cinco ar,Jos.

Trata,r no 10!:(11 ou pelo telefone 4206.

I Onde comer bem I
Mandlo's - rua Felipe,

Schm id t no. 71, telefone
4351. Restaurante de primeira
categoria e de ambiente re-,
quintado. Cozinha lntemacio
nal que prepara com impecável
competência pratos apreciados
como o "Steak Boronoff" e

Camarões à Siberiana. Decora

ção bem cuidada, ar refrigera
do e preço médio de

Cr$ 18,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo. Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
e National. Aberto diariamen
te das 11 às 15 e das 18 às
23 :30 horas,

Oscar, Palace Hotel - Av'.
Hercflio Luz, no. 90, 60. an

dar. Telefones 3286 e 3638.
Especialidade: feijoada à bras i- ,

leira, aos sábados. Cozinha In-
< ternacíonal c perfeito domínio
na preparação de pratos mari
nhos, que incluam peixe é ca-'
marão. Cartões de' Crédlto i.Di- _

ners, Elo, Bradesco, Credicard,
Passapor t , Pr-eço médio:
o s f2,OO. Aberto diariamen
te das LI às 14 c das 18 às 22
horas.

Braseiro - ruaTrajano, 27.
Telefone 3125. Cozinha Inter
nacional e grande variedade de
vinhos. Pratos'muito solicita-'
dos: Forchcmak Dragomiroff
(prato russo, típico) e Steak
Diana. Ar Refrigerado. Aberto
diariamente das 11 às 15 e das
18 às 23 horas. Preço médio;
Cr S 16.00, aceitando os Car
tões de Crédi,o Elo, National e
Credicard,

'

Lindacap - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867. Res
taurante popular, preparando
1II11 i to bem peixes, niassas,
churrascos e pizzas. Pratos re

comendados: Camarão a la Gre

ga e o prato turista que leva
como ingredientes todos os

"frutos do .mar". Preço médio:
Cr$ 13,00. Aberto das 10 às
24 horas, ininterruptamente.

Prayon - Praça Lauro
Müller no. 2. esquina com Ru
bens de Arruda Ramos. Comi
da chinesa típica c também co

zinha brasilc ira. Pra to reco-

rnendado: Shop Suey de peixe,
galinha ou filet. Entrada: Ca
marões empanados. Preço rné-
'dio: Cr$ 11,00. Aberto das
11 :30 às 14 e das 18 :30 às
23:30 horas.

'

�

Tritão ..:- Praia da. Saudade,
Coqueiros. Restaurante espe
cializâdo em pratos do mar.

Cozinha Intemacíonal, Exce
lente serviço de lanches. Dri
ve-m. Amolente àrejauo, aoer
to ao mar. Peixes, camarões,
pizzas e excelente Filet Tritão.

Preço Médio: Cr$ 13.00. Car
tões de Crédito: Elo, Diners,
Passaport, Credicard, Aberto
das 9 às 3 da madrugada, sem

fechar.
Churrascaria Riosulense -

Fulvio Aducci s/n, Estreito,
Churrascaria que mantém sua

tradição de servir bem. Espe
cializada nos vários tipos de
churrasco e galetos, Preço rné
dio» Cr$; 12,00 Sua filial.v da
Ilha, à rua Trajano. 26. oferece
os 'mesmos pratos e mantém o

mesmo horário de tú-ncioná
rnenro : das I ÇJ :30 às 24 horas,
sem in terrupcão,

Velerros da Ilha - Restau
ran te de primeira categoria,
excelente ambiente com vista

panorâmica da baía Sul F "T,i
vativo para os sócios do oíube;
mas turistas acompanhados de
associados têm entrada livre.
Na rua Silva Jardim no. '202.
Telefone 2455. Cozinha Inter
nacional. Prato recomendado:
Coquetel de Camarão. Preço
Médio: Cr$ 13,00. Aberto das
8 às 22 horas.

Clube 12 de Agosto - Av,
Hercflio Luz. Telefone 4117.
Ambiente requintado, e exce

lente serviço. Funciona no 20.
andar da sede do Clube Doze,
mas está aberto ao público em

geral. Cozinha Internacional.
Seu prato mais apreciado é o

"Rizoto de frutos do mar"
Preço Médio: Cr$ 13.00. Ar
Re frigerado. Aberto diaria
mente, exceto às segundas-fei
ras, das li às 15 horas e das
18 às 24 horas.

Noite ,
' I

Cannem Miranda - 'À rua

Francisco' Tolentino, logo na

descida da ponte, lado da Ilha;
Propriedade de argentinos jo
vens que vieram investir na
noite' de Florianópolis. Com
vin te e cinco jogos de luz, e de
coração muito bem bolada, di
ferente de tudo o que já _!le ·viu ,

em boate, "Carmem Miranda",
continua atraindo grande pú
blico, havendo planos para tra

ier muitos turistas argentinos.
'Penhasco - Música jo�em,

luz negra e fitas atualiiadas
além de uma vista panorâmica
da Cidade, são alguns dos atra
tivos da boate. Mas ,o calor é
quase insuportável, talvez po1"

,

que a consumação não pennita
à casa coml?rar um aparelho de
ar refrigerado: oscilando entre

Cr$ 5,00 e Crs 10,00, a entra
da mais cara dá direito a urna

dose de uísque. ",Drury's", evi
dentemente. No fim-<le-sema
na,' arranjar uma mesa é uma

tarefa ingente. Diariamente,
no Clube do Penhasco; rua

Prof.a Maria Júlia Franco,

Tholoko - Preenche na

noite florianopolitana úma cla
ra lacuna aberta desde o faleci
mento da boate Skorpios. Em

,

matéria de som ao vivo, é úni
ca. 'Decoração bizarra, feita à
base de madeira, óleo queima
'do c 'desenhos com tintas acrí
licas. O som é de Tuca e do

Som Nosso 'de Cada Dia, am
bos competentes instrumentos
do samba. Serve cerveja e uma

esotérica "Caipirinha". A con-

RESTAURANTE PRA,YON
COMIDAS

,

1-

�

'�'__'_.

1 �

"

sumação é sirnbôlica: Cr$
5,00, E a diversão é garantida,
às quintas, sextas, sábados e

domingos. Na Avenida Ivo Sil
veira, no térreo dõ Restauran
te Panorama.

.

ALIANÇA FRANCESA

TIPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

Oube Doze - Exclusiva
mente' wa sócios e conrida
dos especiais, a boat� do 50.

- andar tem 'ar condicionado e

músiea ao vivo, com o conjun
to Sta(ium 10 exclusivÇl do
Clube. As sextas-feiras, "Noitc,

dos. Casais". Sábados e domin

gos, para a juventude, com o

conjunto "The Saints". No. 40.
andar, eompletq serviço de bar
e lanchonete, durante toda a

noite. Ar condicionado.

S'antacatarina Country
Oub -, Privativa para sócios e

,convidados. Drcoraçã'o bem
cuidada e ambiente requinta
do. Som Maior Trio anima
com irrepreensível competên
cia as noitadas na aconchegan
te boate do Country, sob a ba
tuta de Paulinho. Comple,to
serviço de bar e restauran·te.

Diariamente, exceção das se

gundas-feiras, na sede do Clu

be, à rua Rui Barbosa, 49.
,

Oscar Palace Hotel -

..American Bar" muito .fre

quentado nos fmais-de-semna.
Drinques e música suave, em

fita ou pelo conjunto do Toni
nho Dutra. Ponto de encontro
Ge homens -!e negócio e Exe

·cutivos. Restaurante no 60,
andar. Ar refrigerado.

-COM PROFESSORES FRANCESES-

AUDIO-VISUAL intensivo na parte d_a manhã,
normal a tarde e de noite. Ailas de CONVERSAÇÃOnivelliterário e técnico; preparação ao DIPLOMA es
pecial da /liança Francesa e diploma da Faculdade de
Letras da lhiversidade de NANCY. Cursos para
CRIA/IIÇA§ desde os 6 anos de idade. Cursos de
TRADUÇAO. Matricula-se à rua João Pinto, no. 35
(frente ao cine Coral) das 9 às 11 e d'ls 15 às 19
horas.

L. PANORAMAR

SERViÇO A LACARTE

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Ba'ía Norte)
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[Zury Maehtulo 1
JANTAR

No Palácio da Agronômica o Governador do

Estado e Sra. Colombo Machado Salles, homena

gearam com um jantar os Secretários de Estado
.

que deixam seus postos.
BRANCHER

Luiz Gonzaga Brancher, um dos bons partidos
do Estado, atualmente residindo em Porto Ale

gre, esteve passando o carnaval na ilha.
LlC

Nos informou o departamento" de Relações
públicas do Lagoa Iate Clube que depoisda inau

guração de suas piscinas o Uc passou a ter em

seu quadro social mais 400 sócios.
CURSO

O médico Osvaldo Vitorino de Oliveiral, do

Departamento de Saúde Pública, foi convidado

pela organização mundial de Saúde, para fazer

curso de Mestrado em Epidemiologia, com dura

ção de um ano, nos Estados Unidos. ;

ESCOLlNHA
As atividades na Escolinha de Artes de Floria

nópolis, que funciona junto ao Museu de Artes

de Santa Catarina, já foram iniciadas ontem com

190 alu nos de 3 a 12 anos. As au Ias estão sendo

ministradas no horáric das 9 às 1,1 horas e das 14·

às 16 horas.

Segundo informação das professoras Heloisa

Hoeschl Gonçalves e Cleusa Costa, para este ano

a ,Escolinha pretende incluir também cursos de

iniciação musical e jardinagem para as crianças.
.

NO PALÁCIO
Com a presença do Governador Colombo Sal

les, foi realizada no Palácio dos Despachos, a

solenidade de entrega de diplomas e medalhas

comemorativos ao Sesquicentenário da Indepen
dência do Brasil. Na oportunidade, também foi

entregue pelo Major José Mauro Ortlqa. Presi

dente da Comissão Estadual do Sesquicentená
rio, o relatório final das atividades daquele grupo
de trabalho;
A primeira medalha e diploma comemorativo

foi entregue ao Governador do Estado, pelo Pre

sidente do Tribunal de Justiça do Estado� De

sembargador Norberto de Miranda Ramos.
JANTAR

O casal Osvaldo Hülse em seu apartamento'
sábado receberam convidados para um jantar Maria José Douat, de Joinville, é elegância e beleza

. quando era homenageada Bela Althoff, recém- comentada na sociedade catarinense.
'"to q

o Desembargador Norberto Miranda Ramos fez entrega de medalha e diploma ao Governador Colombo Machado
Salles, alusiva ao Sesquicentenário da Independência.

le .clube de serviço, que vem dando assistência
aos menos fevorecldos.

SOLENIDADE
Hoje às 10,30 horas na cepitania dos Portos

do Estado de Santa Catarina, o capitão de Mar e
Guerra Heitor Luiz Vellez, em solenidade que
contará com a presença das mais altas autorida-

. des passará o Comando daquela Capitania' dos
Rortos, ao Capitão de Corveta, Luiz Paulo
Aguiar Reguffe.

chegada de Porto Rico.
ADA MARIA

Ada Maria Valente uma das senhoras bonitas e

elegantes da Sociedade de' Lages, de� rápida cir

culada para visitar seus familiares, aqui na Ilha.
PAINEIRAs

Completando hoje 23 anos de sua fundação o

clube Social Paineiras. A dinâmica Diretoria hoje
está reunida em sua sede a rua Felipe Schmidt,
para receber cumprimentos de seus associados.

CASAL CHEREM
Sônia e Pedro Antônio Cherem, construrrarn

casa colonial no Bairro Agronômica. Terminada .

a construção, o casal está preocupado com a de

coração da bela residência.
CURSO

Caixas Executivos do Banco do Estado de
Santa Catarina participarão do Curso de Comu

nicação, no auditório da CELESC.
A aula de abertura do Curso, que visa o apri

moramento dos funcionários do BESC, será pro
ferida pelo Prof. Çarlos Passoni Júnior, Diretor
Financeiro dó Estabeteclmento de Crédito esta

dual.

REGRESSO
Regressando de sua viagem de férias a Bahia,

onde passou o carnaval, Maria Carlota Boabaid
de Carvalho. O broto em foco voltou encantada
com o que viu na Bahia.

LUIZ H. TARGAT
I

Em companhia de sua esposa, procedente do
Rio, chegou ontem a nossa cidade o Coordena

.

dor Estadual de Relações Públicas, Sr. Luiz Hen-
rique Targat.

'

CONSULTORia
O médico Sérgio dê Carvalho para não se pre

,.

ocupar com seu novo consu ltório entregou a de

-coração do mesmo a decoradores �a capital para-MEDALHA
naense.O Prefeito da Capital, Sr. Ary Oliveira tam

bém recebeu Medalha alusiva ao ano do Sesqui
centenário da Independência.

LlONS
O Uons Clube da cidade de Lajes, promoveu

curso de relações humanas, às Domadoras daque-

DEPUTADO
O Deputado Federal AbÉ'H Áviia dos Santos

em sua recente viagem a nossa capital visitou o

Presidente da Assembléia, Deputado Zany Gon

zaga.

CINE SAO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9J45 H

CINEMA
PARA

HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA.

•• ItENNETHMA"S ,"US1.t.P(NOlEIQN· SORRELI aOO�E· ""I,';>''';:l ,.1U"�"" "",onINE �AH,"

• 0' � ... B",,� HO""I n Oon' N.... "'...,' 'le,,"," S"",,,,, .. .' '. "'-""' S"l���· ,""� 'EC'iN.COLOfl

censura até 10 anos

A HISro'AIA
Df UM
JOGADOR
f UMA
PISrOlflAA ·1

CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H CINE CORAL - 3 - 8 - 10 H

. Clird Eastwood -
.

.

Perseguidor.· �M.�
ImPI���1 'D....H:..

'

. ,
.

.' "�") �,,''''� ',n" '1. M (·no C3H_IIIUlI'Jill.MS cu:

cen�u ra até 18 anos

18AN(}S

CINE JALlSCO - 8 H

D;,�do_ AlTltUaIlIUH
l;t."o .... , IIElSlMOll
P,od.,ódo por HOWUDW.KOCH
TEC.HNICOLOR·

COLORADO COLT

CINE GLORIA - 5 - 8 H ROXY PROGRAMA-, DUPLO' 2 - 8 H

CORAL

.' PLAZA SUITE. ENTRE SUAS PAREDES
ACONTECEM AS MAIS LOUCAS
E DIVERTIDAS TRAPALHADAS

�-�__---"-,-,--:....#'-.' .. 00 MUNDO!

censura até 14 anos

A PARTIR DE 5'� FEIRA

.

som

FERNANDES
.

MASRIl

SIHEBER
TOHY VIEIRA'

1 P-FILME 2!. FILME'

<,,�,�,.<-

n roer t\\�.l \

VlNGOU-Sf CONQUISTANDO o MARIDO o
AMANTE f O fiLHO Df SUA MELHOR

•

/f!!!!!.

_,:.\. ,�;::'�. ,'o.
I ."< ... ,,,'

Aiho") n !<P0D''l
SORDI'SÚER'
Nino rM�ri1Hn

censura até 18 at'los

EASTMANCOLOR

RI'TZ A' PARTIR DE AMANHA

ATI'
a

."-

ULTIMa
IlnellAala

PROCITEL

CARLOS Mlf�\NOl;
• MAi<l.ENE fR.'\NÇi\
LUCÚIN(! GREGOHY
EUINt: \:RIST!f{il

censura .l'Ité 14 anos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



q ESTADO 11- 13 de março de 1973 - Pá ina 4

S"fiestiies espo,._tivlUl

Para o leite não transbordar quando ferver, coloque den
tro da vasilha um funil com a boca virada para cima.

O leite não forma nata se, depois de fervido, você mexer
bastante.

Calça esportiva, em
brim marrom

com viés branco nos

bolsos chapados
e nas

costuras laterais.
Tem abotoamento a

partir da altura
do joelho.

, <,

Blusa colante
em malha branca com -

decote

quadrado e mangas
curtas.

Chemister
'

dejersey
estampado com
pregas
na saia

e mangas compridas
e justas.
O cinto

dá um

toque pessoal
'

a roupa.

Cera liquida é ótima para proteger persianas e venezianas

de madeira, contra rachaduras provocadas pelo sol.

Leite azedo serve para retirarmanchas de tinta de escre

ver. Deixe a parte manchada numa vasilha com leite

(azedo), até a tinta desaparecer. Depois, 1(J)/e 'toda a peça
com água e sabão em pó.

Não deixe de passar o fio de linha por cera liquida, antes
de montar um colar de contas. Ele fica bem mais resistente:

Quando o leite talhar, experimente fazer esta máscara

nutritiva para o rosto: misture bem cada xícara de leite

talhado com duas colheres (de sopa) de fermento de cer

veja, até formar uma pasta. Depois, aplique sobre a pele e

deixe por cinco minu tos.

Líquida ou sólida, mas sempre incolor, a cera de

assoalho ajuda sempre a realizar verdadeiros quebra-galhos,
'

querem ver? Bolinhas de cera sólida são' aquele "tapa
buraco ", para os furos que os cupins fazem nos móveis.

As manchas de gordura devem ser tiradas imediatamente.
Para isso, você esfrega um pedaço de cebola nó lugar da
mancha.

,

Não existe nada pior do que 'dor de dente. Quando isso

acontecer, experimente cozinhar algumas folhas de alface e

depois passe sobre a gengiva.

, Para queimaduras de sol, você bate clara de ovo com

uma colher de água e passa sobre a região dolorida, que'
alivia. Se passar leite de magnésia também resolve.

Para limpar sapatos de camurça, pretos ou marrons,

esfregue primeiro com palhinha de aço se_ca e, depois, com
um algodão molhado em café puro, sem açúcar.

Se você passar couro de toucinho-defumado no sapato, o
verniz não racha e dura mais.

BANANAS FRITAS limão e leve ao fogo até despregar do fundo acrescentando uma colher de manteiga à

Corte algumas bananas-nanicas em três peda- da panela. massa.

ços, no sentido do comprimento. Passe em

farinha de trigo e em avó batido. Em segui
da, frite em gordura quente e vá colocando
sõbre uma travessa. Polvilhe açúcar e canela,
sôbre as bananas e sirva quente.

****

BOLINHO DE BANANA

****

PANQUECA DE BANANA

Para dez panquecas: um copo de leite, um

copo de farinha de trigo, um Ôl'O, uma co

lher (de chá) de sal e uma colher (chá) de

fermento em pó. Misture bem todos os ingre
dientes da massa que deve sermole, e frite as

panquecas. Depois de prontas, coloque em

cima de cada uma, fatias d-! ,mozzarella e

uma banana-nanica madura. Enrole a pan

queca, cubra com manteiga derretida e quei
jo ralado e leve ao forno quente até dourar.

****

ti....r ,dr"". ]Horóscopo

ÁRIES - Dia negativo par\..
dar início a projetos arrojad08
e de dif{cil conclusão. f me.

Ihor deixar para uma data mais
propícia, ou seja, após trans
correr o seu aniversário. Cuida_
do com o fogo e a eletricidadj,
e cuide da saúde.

TOURO - Otimo dia para dar
impulso em seus ernpreend].
mentes, para a renovação no

campo profissional( e aos negó,
cios q ue estão em fase de' con
clusão. A vida amorosa' estará
bastante harmoniosa e o setor
das amizades, também.
GEMEOS - Seus interêsses
prolission'ais, principalmente a

elevação de cargo que vem pre
tendendo desde há muito, a

solução de negócios já inicia
dos e·a exaltação social, estão
sob excelente aspecto astral.
CÂNCER - Dia em que deve
'rá aguardar excelentes oporni.
nidades, tanto no setor profis
sional como no financeiro,
Mas, por outro lado, procure
compreender melhor os famí..
I iares, para não lhe causar

aborrecimen tos.

LEÃO - Dia em que deverá
precaver-se contra' os falsos
amigos, as pessoas de caráter
suspeito, com perigos de aci
dentes e com tudo aquilo que
possa pre itdicá-lo de uma ou

de outra forma. Bom todavia,
à vida amorosa e áos estudos.
VIRGEM - Tome atitudes oti-

'mistas, certas e inteligentes
que todos os seus projetos de

verão sair a contento neste dia

marciano. Por outro ládo, não
cometa excessos de modo al

gum, para não vir a prejudicar
sua saúde. Bom ao romance.

[mRA - Seus interesses fi

nanceiros; profissionais e so

ciais, estão sob propício aspec
to astral, 'mas você deverá, por
outro lado, visar também o

bem-estar de .seus familiares.
ESCORPIÃO - Espetacular
período, no qual poderá ser

bem sucedido em todos os sen

tidos. Terá muita disposição
física e mental, fará excelentes
contatos pessoais e o setor do

trabalho estará mais rendoso.

SAGITÁRIO - f um dia em

que Marte, astro tutor de sua

Quinta Casa Astral, deverá fa
vorecê-lo de todas as maneiras.
Dê início aos seus projetos ar

rojados, renove seu campo
profissional e inicie a .const�.

AQUÁRIO - A fase Aquário.
é das melhores para você au

mentar o seu' poder material.

Mas, para que isso aconteça,
deverá evitar a inconstância, a

inércia. física e mental e a fixa

ção dos seus pensamentos.
PEIXES � Dia em que deverá
manter-se .calmo e tranquilo,
perante as dificuldades que- de
verá encarar. Sair-se-á bernr-se
assim agir. Por outro lado, a

saúde deverã melhorar bastan
te, principalmente se já aniver
sariou. Pode amar.

/'

tENCOIS
TOALHAS DE BANHO

E MESA

R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

e··
'.e .1.1nIna' .""riNI II,,,,,,,N

Aconselhando -

Para conservar objetos de couro, nada como encerar, de

vez em quando.

Frigideiras de aço inoxidável duram bastante e são fáceis
de limpar. Devem vir revestidas com uma capa de cobre ou

de alumínio, para que a distribuição do calor seja por igual.

Para frituras, nada como frigideiras de ferrofundido.
Mas, de vez em quando, é preciso derramar: um pouco- de

azeite sobre elas, para que não se oxidem com O tempo.
. ,

Para tirar as horríveis manchas de suor das roupas, lave

com uma mistura de suco de limão e sal.

Esta receita é ótima para aproveitar bananas
maduras demais. Veja como é simples: amas-

**** se meia dúzia de bananas e junte um ôvo

BANANADA RÁPIDA ligeiramente batido. Acrescente uma colher

Amasse bem com o garfo algumas bana: (& sopa) de fermento em pó e vá juntando
nas-nanicas. Use uma xícara de chá como farinha até dar ponto. Amasse muito bem e

medida: para cada xícara de banana amassa- deixe descansar por. dez minutos. A seguir,
. da, uma de açucaro Misture tudo, acrescente \ faça bolinhos pequenos e frite em gordura
gotas de essência de baunilha ou suco de um quente. Se quiser, pode assar em forno,

VERÃO
o importante é
aludar o
trabalho dos
rins
tome

URODONAL
e viva MAIS (Ontente!...
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TV. TV. TV. 'TV. TV. TV. TV.

• AUTORIZADO
PH"'P'

* CQNSERtO A DOMICfLlO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO,

/'

�ATENDE-SEAT�AS22HORAS
* INCLUSIVE SÁBADO�

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente
;à Penha na rodoviária.
(atendemos outras marcas)

. , ,

•

�I

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
rio Servico

Camilli & C'ia. Limitada
Máquinas, móveis e materiais

de escritório. Revendedores exctu
stvos Gestetner .Duplicadores
Ltda, PÜneY-Bowes Máquinas
Ltda, Cimpro Máquinas de Conta
bilidade, Sharp Calculadoras Ele
trônicas.

Rua Araújo Figueiredo 9 -

Fones: 4717 e3980 - Florianópo
lis-SC - Assistência Técnica -

3986.

TERRENO',
Rua Anactero Damiani v�nde-se com 1.500,00 de entrada e saldo

em prestações de 100,00 mensais, 2 terrenos na parte das escadas,
linda vista, água, luz pública etc. Tratar rua .bâo Pinto 21-30.
andar conj. 9 direto até 19 horas.

'DANTE H. F. DE PArrA
,,-,

ADVOGADO
OAB-SC 121 ,

Escritório: Felipe Schmidt, 58/62 (Ed. FlorênoiQ'
Costa) "- 30. andar - conjuntos: 301, 302 e 303 -

Fones: 3257 e 2071.

í
JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA VARA

CIVEL DA CAPITAL
EDITAL DEÇlTAÇÃO COM O PRAZO

- '

DE TRINTA (30) DIAS.
O Doutor VOLNEI IVO CARLlN, 20. Juiz Substituto da la.

Circunscrição Judiciária, em exercrcío na 2a. Vara (vel da Comar

ca de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, na forma da Lei.

FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele conheci-

mento tiverem que por maio deste cita o Sr, NATALlCIO PETRY,
por se encontrar em lugar incerto e nãosebido e os TERCEIROS

INTE R ESSADOS por todo o conteúdo de petição e despacha a

seguir transcritos, extrardo dos autos de Recuperação de Tf'tulos,
requeridos por PROVALOR - Sociedade Corretora de Câmbio e

Valores Ltda. contra Natalício Petry.
Petição Inicial

,

Exrno, Sr. Dr, Juiz de -Direito da.Nara, Cível de Flosianópolis,
Pr�valor - Sociedade Correto,ra de Câmbio e Valores Ltda., com
sede nesta cidade, ii rua Tenente Si Iveira, no. 21, salas 4 e 5, por seu

representante' legal, infra-assinado, brasileiro, casado, advogado,
inscrito na OAB-SC, sob no. 0347, CPF 006661579, vem, respeitosa
mente, à V.Exa. expor e requerer o seguinte: 16. que, no dia 15 de

•

dezembro do ano de 1972, a suplicante foi procurada pelo Sr. Nata

trcio Petrv, dizendo-se residente à Avenida Matos de Souza, no. 736,
,

apto. 101, Porto Alegre, para o fim de adquirir Letras de Câmbio; 2
- que o interessado, portendo o cheque visado no. 201165, emitido
contra a Caixa Econômica Federal do Rio Grande do Sul, recebeu,
então 6 letras de câmbio no valor de Cr$ 15000,00, da FIVAP -

Crêdito, Financiamento: Investimentos, com sede à rua Barão de '

Itapetininga no. 224, 70. andar, São Paulo, S.P. Carta Patente no.

91, do Banco Central do Brasil CGC-M F no. 60 419 0333 - que as

letras de câmbio negociadas com o Sr. Natal {cio Petry constam das

fichas de controle da Suplicante, (documento anexos) e apresentam
as seguintes caracterrsticas: LC no. 30019. emitida 05.07.72;
Cr$ 5 000,00 - venc. 25.06.74. LC no. Q2465 emitida em 03.08.72
- Cr$ 5009,00 - venc. 29.06.73. LC no. 04169, emitida em

03.08.72 - Cr 2000,00 venc, 29.06.73. LX no. 1622 no valor de

1 000,00; LC no. 1623, no valor de Cr$ 1 000,00. LC no. 1624, no
valor, de Cr$ 1 000,00. 4 - que as letras transacionadas, até a

presente data não foram resgatadas. 5 - que' o cheque recebido pela
Suplicante foi encaminhado à cobrança e devolvido, por

insuficiência de fundos, além de ter sido falsificado, conforme prova'
o documento incluso. Assim, nos termos do que dispõe o art. 36 e

parágrafos da Lei no, 2044, de 21.12.1908, combinado com os

artigos 336 e seguintes do Decreto-Lei no. 1608, de 1939, Código de

Processo c'ivil Brasileiro, a Supl icante propõe a presente ação de

recuperação das letras de câmbio retro discriminadas, requerendo a

V. Exa. o seguinte a - notificar a Fivap - Crédito Financiamento'e

Investimentos, com sede à rua Barão de Itapetininga. no. 224, 70.
andar, São Paulo - SP. na pessoa, de seu representante legal, para
que nenhuma de suas a!jências pague o principal, correção monetária
e mais juros, relativos às citadas letras b - citar, por edital, o Sr.
Netalrcío Petrv, que se encontra em lugar incerto e não sabido, o

Possivelmente usa identidac;le, falsa, ou do detentor ou detentores

desconhecidos ou de terceiros interessados, para, no. prazo da lei,
alegarem 'o seu direito, contestando a ação, acompanhando-a em

seus termos, sob pena de revelia. c - notificar a Bolsa Oficial de
Valores do Estado de Santa Catarina, para que não sejam admitidas

negociações desses trtulos, d - notificar as associações abaixo, para
que não paguem e não permitam,a negociação dos mesmos t Itulos: ,

Acrecif - Associação das Empresas de Investimentos, Crédito e

Financiamento com sede em Sâo Paula - Capital, à Praça Antônio
Pedro 33, 100. andar, sala .1008; Adecif - Associação dos Diretores
de Empresas de Crédito, Investimento e Finan-ciamento, com sede
na' cidade do Rio de Janeiro, à rua do Carmo no., 27, 130. andar,
Estado da Guanabara; Adsul "7 Associação das Distribuidoras de

Valores do Sul, com sede na cidade de Porto Alegre, Rio Grande do

Sul, � rua dos Andradas, 1270 110. andar Agecif - Associação
Gaúcha de Empresas de Crédito Investimentos e Financiamento,
com sede na cidade de Porto Alegre, RS, à Av. Borges de Medeiros,
no. 430 Aparcif Associação Paranaense de Companhias de Investi
mentos e Financiamento, r:om sede na cidade de Curitiba, Estado do
Paraná, no Edif(cio BamElrindus. Requer, finalmente que se no prazo
de três meses, não houver contestação ou se foI' esta ju Igada
improcedente, declare V. Exa. caducas as letras de Câmbio. D. e A.

Esta, dando à causa o valor de Cr$ 15000,00. Pede deferimentO.
Florianópolis� 22 de fevereiro de 1973. (a) Antônio Boabaid -

Advogado".
DESPACHO DE fls. 2

"A. Como requer: Em' 28.02.73 (a) Volnei Ivo Carlin - Juiz
deDireito em exerc(cio".

E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou expedir
o presente edital qJe será afixado no local de costume e pUblicado
na forma da lei.' Dado e passado nesta cidade ,de Florianópolis,
Capital do Estado de Santa Catarina, nos dois dias, do mês de março,

de mil novecentos 'e setenta e' três. Eu (Jair José Borba) escrivão o

sUbscrevQ.
' ,

.... JUIZ DE DIREITO

C/AP
VE"J:JE· ,SE CASA

e Id
ENAS Cr$ 8.500,00 de entrada, pequena parte a combinar

/
sa o a 158,00 mensais, vende.se casa de material c/entradap carro2. '

0- 'b
' quartos, sala, COZinha-copa, banheiro etc. Ponto final donl us Ca 'T -",

dir
poeiras. ratar rua .hao Pinto, 21-30. andar conj. 9 _ ,

eto até 1 g horas. "

PLUFT - Cenl.ro Audio Visual
de Linguas
INGLrS e FRANCrs

:�DULTOS E CRIAN AS

Cursos regulares e intensivos
Manhã - Tarde - Noite

Inscrições abertas à rua Artista Bittencourt no. 36
defronte ao Pronto Socorro do INPS (9 às 12 e

! 'L:='=14=,=3=0=à=s=1=8=,3=0="h=0::!_:::a,s=}_:::.:i::'============;;::':..J

EQUILA.B

'COMERCIAL EQUIPADORA DE LABORATÓRIO LTDA,

Rua 'Sald�nha Marinho - E�. Centro Executivo Mi-

Iguel Daux - loié! 6
'

FLORIANOPOLlS SANTA CATARINA

Engo. Gilberto F. Silveira·

Engo. Dagoberto F. Silveira
R. Jerônimo Coelho, 325 - sala 207

CALCULO ESTRUTURAL,ETESC

JARDIM DE INFANCIA IRMAOJOÀQUIM
E s tão abertas as rnatrrculas para o Jardim de Infânci�

Pre-Primário e Escol inha Maternal.
'

Horário das matr(culas das 8 às 12 e das 14 às 16 horas à rua
Crispirn Mira, 84.

PRECISA-SE
CORRETORES de alto gabarito, com ótima apresentação e nfvel

';:ultural elevado, para ganhar Cr$ 10.000,00 (dez mil cruzeiros)
mensais. Sem preencher essas exigências não serão admitidos.

ENTREVISTAS: Diariamente, no horária das 9 às 11 horas, n"
avenida Rio Branco, no. 61.

CASA VHIDE SE
CASA', DE MATERIAL C/APENAS 'Cr$8.000,00 DE

ENTRADA SALDO FINANCIADO PELA CAIXA ECONÔMICA,
em prestações de 340,00 mensais, vende-se c/4 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro, área etc" ótimo terreno grande, perto do asfalto
de Barreiros. Tratar rua .hão Pinto, 21-30.'andar-conj. 9 direto até'
1� horas.

SINDICATO DOS JORNALISTAS
PROFISSIONAIS

DE SANTA CATARINA J '

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇ�O

'

Pela presente, ficam convocados os senhores associados
do Sindicato dos Jornalistas Profissionais di: Santa Catarina
para participarem da Assembléia Geral Extraordinária marca

da para as 13 horas do próximo dia 26 do corrente, em

primeira convocação e, caso não haja número legal, às 13,30
horas em egunda convocação com. qualquer número, na sede
da entidade à Rua Vidal Ramos, 50', nesta Capital, a fim de
deliberarem sobre a seguinte '

ORDEM DO DIA
1 - Reforma dos Estatutos para fixação de, novos crftríos de
contribuição dos associados ao Sindicato, e 2 - Assuntos
Gerais de interesse da entidade.

Florian6polis, 10 de Março de 1973
Antônio Kowalski Sobrinho

.

,

- Presidente -

/'

A. GONZAGA S.A. ENGENHARIA I

E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS
C.G.C. 83.873.984/001

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÃ.RIA
C O N,V O C A ç Ã O ,

Ratificando e retificando convocação de 19-02-73, são
convidados os senhores acionistas de A.GONZAGA S.A. EN
GENHARIA E INCORPORAÇÃO IMOBILIÁRIA a cornpa
recerem à Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no pr6xi
mo dia 02 de abril, às 20,00 horas, em sua sede social, à rua

Arcipreste Paiva 11, nesta Capital, afim de deliberarem sobre,
a seguinte ordem do dia: 1 - 'Discussão e aprovação do relató
rio da Diretoria, Balanço Geral, Conta de Lucros e Perdas e'

Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao exercício de 1972; 2,
- Eleição da Diretoria para os exercfcios de 1973 e 1974; 3
- Eleição do Conselho Fiscal para 1973 e fixação da respec-
tiva remuneração; 4 - Diversos assuntos de i nteresse da So
ciedade.

AV ISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, no escritório
central à rua Arcipreste Paiva 11,nesta Capital, os documen
tos a que se refere o-artigo 99, do Decreto-Lei 2627 de 26 de
setembro de 1940.

Florian6polis,07 de março de 1973
ADMAR GONZAGA

DIRETOR PRESIDENTE

CASA VE!\mE-·SE
BARBADA MESMO, casa mista c/A quartos, sala, copa-cozinha,

banheiro, galpão grande, fabuloso terreno de 1.00pm quadrados e

todo plantado de árvores frutfferas. URGENTE. PREÇO
Cr$ 30.000,00 - Tratar rua .oâo Pinto, 21-30, andar-conj-9
-direto até 19 horas. Fica pertinho da Escola da Marinha.

A. GONZAGA S.A. ENGENHARIA
E INCORPORAÇÕES IMOBILIÁRIAS

C'.G.C.83.873.984/001 ..
_ EDITAL
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CON'VOCAÇAO
Pelo presente, são convidados os senhores acionistas a

compa�ecerem à Assembléia Geral Extraordinária'a se reali;ffir
no dia 20 de março de 1973, às 20:00 horas, na sua sede
social localizada' no Ediffcio Praça Xv, à rua Arcipreste Paiva
no. 11, afim de, na forn'iã do artigo 104, do Decreto-Lei 2627
de 26 de setembro de 1940, '1preciarem a seguinte ordem do
dia:

1 - Cancélar a autorização de aumento de capital Social
concedida anteriormente pela A.G.E. de03-09-71, em virtude
do Banco Central do Brasil não haver aprovado o processo de

\

abertura de Capital.
2 - Autorizar' o aumento de capital Social de. Cr$

3.100.000,00 para Cr$ 3.132.000,00, em ações ordinárias,
por subsérição particu lar, atendendo aO que estabel�ce a reso

lução no. 106 de 11 de dezembro de 1968, do Banco Central
do Brasil.

3 - Alteração dos Estatutos Sociais' e sua 'consolidação de
acordo com as nori:nas do Banco Central do Brasil.

Florianópolis, 0'1 de março de 1973
ADMAR GONZAGA

DIRETOR PRESIDENTE

VENDE-SE HOTE

'Com a mais bela vista do, mundo, vende-se na La

goa da Conceição o Hotel e Restaurante LANCAS

TER, distanciado apenas 10 minutos do centro da,
cidade, contendo 29 apartamentos,' 2 suites, sauna,

piscina, salão de TV .; wiskeria e amplo estaciona

mento para carros, além de um grande terreno anexo.

Tratar no local ou pela Caixa Postal 1097. Florianô-

,polis - S.C. 4

\EN')E SE TEql:lHJ0
RUA RUI BA.RBOSA, O MELHOR NEGOCIO DO MOMENTO,

\ENDE, ,SE, POR APENAS Cr$60.000,QO o/parte facilitada,
EXCELENTE TERRENO ,COM ÁRE,II, .DE 1.400m2 próprio
p/conjunto de apartamentos. NEGOCIO URGENTE. Tratar rua

J:>ão Pinto, 21-30. �ndar conj. 9 direto até 19 horas.

OCASIAO
Vende-se um ponto comercial no centro da Cidade à rua Sete de

Setembro, 13. local ótimo para qualquer ramo de negócio.
Tratar à Av. Rio Branco, 53 ou pelo fone 3966.
-M"w- . -._P ._

'-"."�
_ ....

�
". " .

V NDE...,.SE CASA
De madeira, com 3 quartos, sala, .copa-cozmha, banheiro,

.dispensa, área de serviço e boa área plantada: Ver e-tratar na rua
Clemente Rovere, 76, fundos.

'

.

"'";, -'_ .' .. "'.� " -

" "'.�,,---�.--- .......

ALUGAM-SE PARA ESCRITORIO
OU REPARTiÇÃO,

.

Um apartamento e três conjuntos de salas todos com estacio
namento à rua Saldanha Marinho, 22.

Tr.atar à rua Conselheiro Mafra, 27 (Sobrado).

YAMAHA.- -50

Vende-se moto VAMAHA 50, modo 1972, em
excelente estado de conservacão.
Informações fone 41..36.

'

CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA'DO
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDrALDECONVOCAÇAO
De ordem 'do Doutor Saulo Rogério Steferi de Albuquerque, Pre

sidente do Conselho Regional de Odontologia do Estado de Santa
Catarina, convoco aos Cirurgiões-Dentistas ínscr itos neste Conselho
'para Assembléia Geral .Ordinária, a ser reatizada no dia 29 de março
de 1973, às 19,30 horas em primeira convocação e as 20 horas em

segunda convocação com qualquer número de membros presentes,
tendo por lacaio Curso de Graduação em Odontologia da UIiSC à
rua São Francisco no. 9 nesta Capital, para deliberar sobre a sepuínre

I
ordem do dia.

1 - Relatório da Diretoria
2 - Prestação de contas do CRO/SC referente ao exercrcío de

1972.
'

Florianópolis, 8 de marcode 1973
Sílvio Alano, CD

Secretário

DEPÁRTAMENTO CENTRAL DE COMPRÁS
,
TOMADA DE PREÇOS No. 73/137

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimentodos interessados, que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE-
15/12/69,-8755, "Ité às 15 horas do dia 26 de março de 1973, para o

fornecimento de "PAPEL �LMAÇO".
O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida fYlauro Ramos no. '212, Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessãtios c' fornecidas cópias de
Edital.

Florianópol is, 12 de março de 1973
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/;39

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir-
-

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE-
15/12/69-8755, até às 15 horas do dia 26 de março de 1973, para o
fornecimento de "G�NEROS ALlMENTICIOS E ARTIGOS COR-
RELATOS". '

IO Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Florian.ópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecinas cópias de
Edital.

Florianópolis, 12 de março de 1973
JOÃO JORGEDE LIMA

O i reter Geral

SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURAIS DE FLORIANÓPOLIS
EDITAL DI: 'CONVOCAÇÃO'

Pela presente Edital faço saber que no dia "3 de maio de 1973,
será realizada a eleição para a composição da Diretoria, Conselho
'Fiseal e Deleqados Representantes ao Conselho da Federação dos
Trabalhadores na Agricultura de Santa Catarina, bem como a de seus

respectivos suplentes, ficando aberto o prazo, de 15 (quinze) dias'
para o registro de' chapas na Secretaria, que correrá a partir da data
desta publicação, tudo 'de acordo com o artigo 64 da portaria
Min.isterial no. 40, de 21 dé janeiro de 1965. As chapas deverão ser

registradas em separado, sendo uma para os candidatos a Diretoria e

Conselho Fiscal, com os seus respectivos suplentes e outra para os'
Delegados Representantes para o Conselho da Federação e seus

'suplentes, facu Itada a designação de fiscais nas respectivas chapas (§
50. do art. 17 da Portaria no. 40). Os requisitos para o registro de
chapas ·deverão ser apresentados na Secretaria, em três vias,
assinados por todos os candidatos, pessoalmente, não sendo
permetida para tal registro/a autorga de procuração, devendo ser
apresentados todos os requesitos contidos no § 'o. art. 11 da citada
Portaria. O requerimento, acompanhado de todos os dados e

documentos eX,igidos'para o registro, será dirigido ao Pres'idente do
Sindicato, podendo esse requerimento ser assinado por qualquer dos
candidatos componentes da chapa. A Secretaria da Entidade no

expediente normal, fornecerá maiores detalhes aos interessados,
achando-se afixado na sêde do 'Sindicato a relação do que é
qbrigatória para o'citado registro. Caso niio seja obtido o quorum
erl) primeira convocação, será convocada nova eleição no dia 27 de
maio de 1973, com a presença m(nima de 50% (cinquenta por
Cento) do� associados inscritos. E, não, conseguindo o coeficiente,
será feita a terceira convocação no dia 07 de junho de 1973 com a

presença mínima de 40% (quarenta por cento) dos associados inscri
tos. Para tanto ficam convocados desde já, todos os associados' da
entidade. As eleições serão realizadas das 08 (oito) às 18 (dezoito)
horas de cada d ia i nterruptamente.

Florianópolis, 09 de maio de 1973
President{: do Sindicato

APARTAI\1Er,iTO VEI\JI)E -SE'
APARTAMENTO DESOCUPADO NO BALNEÁRIO DE

CAMBOR IÚ, vende-se c/2 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro,
dependê'ncia de empregada, 10. andar de, frente e no melhor ponto
do balneário. BARBADA Cr$ 45,000,00 sendo Cr$ 15.000,00 de
entrada e saldo bem financiado. ACE ITA-SE TROCA POR
IMOVEL NESTA CAPITAL OU AUTOMOVEL. URGENTE;,
TRATAR RUA JOÃO PINTO 21-30, A\lDAR - CONJ. 9 -

DIRETO ATÉ 19 HORAS.

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aOS interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda 110S diversos bairros
desta Capital.

APARTAMENTO CENTRO'
Belíssimo apartamento com 3 quartos, sala, copa-cozinha, ba
nheiro, dep, de empregada completo. Bem arejado, pela bar
bada de Cr$ 140.000,00 a combinar. Ref. 030.
Apt. Bem Ac.onchegante
Tendo 1 quarto com armário ernbotido, living, cozinha, área
'de serviço, banheiro social e dependência de empregada.
APROVEITEM Preço: Cr$ 50.000,00. Venha conversar co-

nosco. Ref. 029.
.

Apartamento Amplo com 4 Majestosos quartos. Banho social,
salão, copa-cozinha, dependência de empregada completa,
.Preço: Cr$' 160.000,00. Aceito pequeno imóvel de entrada e

� saldo estuda-se proposta. Ref. 033. .

Temos outros apartamentos e casas no centro.
'

AGRONÕMICA
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, Gozinha, living,
sala-de-jantar, banheiro e garagem:
Preço: Cr$ 60.000,00. Ref. 022'
SACO DOS LIMÕES
Ótima casa residencial de alvenaria, com 4 quartos, (1 com

armário embutido), livinq, sala-de-jantar. copaecozinha, 2 ba
nheiros, holl de entrada (fundos com 2 peças também em

, alvenaria) terreno com 18 por !DOOm. Ref. 034.
Consulte-nos.: sem compromisso, sobre' outros imóveis sob
nossa responsabil idade em v�rio.s pontos da Grande Florianó-
polis, �

,PRemO CENTRO
Tendo 1 loja térrea com 110m2 mais um apartamento tarn

.bérn com 110m2. Possui estrutura para mais dois apartamen
tos em ótima localização comercial. Rua: Fernando Machado,
Ref.036.

.

TRINDADE
CASA SEM HABITE:""SE
Pertinho da Universidade, com 2 amplos dorrnit órios, sala
ampla, banheiro, cozinha. Final de acabamento.
Preço: Cr$ 43.000,00. Ref. 037
CAPOEIRAS
CASA SEM HAB ITE -SE
Ótima' casa residencial com 3 dorrnitórios, sala, cozinha, ba
nheiro, área de serviço, garagem. Preço; Cr$ 72,000,00. ReL
038. '

DARIO VENDENDO
Lanchonete bem afreguesada. No centro

da cidade. Preço Cr$ 30.000,00.
Mercearia bem afreguesada, em zona cen

trai bastante habitada, preço de ocasião.
Alugo loja no edif. Bahia frente para João

Pinto. Terreno.na Lagoa da Conceição e Ca
nasvieiras, preço de ocasião.

APARTAMENTOS
PARA PRONTA ENTREGA:
Nos principais edifícios de Florianópolis,

Coqueiros e Canasvieiras.
Em Construção: Vendemos os ME LHO

RES pelo MENOR PREÇO. Dispomos de
apartamentos com um - dois - três e quatro
quartos com finqnciamer .tc quase total.

Em -nosso escritório à Avenida Hercílio
Luz no. 'l , ou pelo telefone, 4414 estamos em
condições de 'prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. Não
esqueça: Dario 4414 - Dario 4414 - Dario
4414

-..,
I

APTO, SOLTEIRO

Vende-se no Edif. Alcion, com quarto, sala,
cozinha e �Qanheiro: ainda não habitado. Tra
tar com' Sr. Antônio - 4002 e 4235,

APTO VENDE�SE
Amplo Apto com 146m2 localizado 110 Edit,
Dias Velho,' Rua Felipe Schmidt, c/3 quartos
e demais dependências, podendo ser financia.
d�

ITratar pelos fones 4002 e 4�_35_.
, _,__i j

<"

lOJA VEND��SE
Loja com 158012, localizada na Ga.eria do Ed.

Dias, Velho.Tratar çorn Sr. Antônio - fone

4002 e 4235

APARTAMENTO CENTRAL
ALUGA'-SE O APARTAMENTO 1002, Edif.
JORGE DAUX. 3 quartos e demais dependên
cias. Vaga na garage.
Informações: Fones 44-20 e 41 ..36.

IMPRESSORA E LINOTIPO
Vendem·se uma impres�ra toda automáti-

ca SUPER MAN, 128x96, estado de ,nova,

I�t6pria para livros e jornais e LINOTIPOS
'

MODELOS 8 e 5 com ou' sem matrizes, em
ótimo funcionamento.

Tratar com Aristides Ouriques Junior na

Loja Sandra Confecções à rua Nunes Macha
do, 10 esq. João Pinto no horário comercial. J

-
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUIORGARANTIA.

VEmos USAOOS OE QUALlOADE

Departamento eleVeK:uIos Usados
do seuConcessionário de 0uaIidade 'r"fO,.,'"
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA' CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE ,31-17

Opala Luxo - Branco •. , . . . . . . .. • .•.•••.•••.•••• 69
Opala Luxo - Azul ...••••..••.• .,....... •• • ••. 69,
Opala Std. - Branco. . • . . • • . • . . . • • • . • • . . . • . . . • • •. 70;
Opala Es�cial ...:. Branco .' .••••.•.•••.••.••••••..• 71

Opala Luxo - Azul Metálico •.•.•••••.••.••••••••• 71
Opala Gran Luxo - Azul Metálico ••..•..•.••.•• ' ..•• 71

Fuscão - Azul Diamante ••••••••• • • • • . .• ••• 70/71
Volks 4 portas - Azul ••.•.•••••.•. ;... • .. • •.. 69
Karn'langhia TC - Laranja . , .•••...••..••••....••• 71
Kombi - Verde .•..••••..•••••.•.••..•.•.••.•.• ·.: .• ·•· ... 64

Aero Willys. -·MarrOm' •.•• '. '.
'

•..•..
'

.• ',
'

.•.• ', .•
'

.•

'

•. , ',
'

.. ', ',.',
'

•.•.•.•. 65
Aero Willys - RoSa , ••••••.•..•.••.••• '.'. • .•.•.•.•.• , ••.•

'

•. 62
Esplanada _: Vermelho clVinil ••••••

'

••• ,., •• ; ••.• , .' 68
Corcel - Verde Majorca ••.••.• ' •• ,. , • •• .. .., •••. 69
Pick-Up Chevrolet tuxo - Azul. • •• • ••• ; .••.• ,... 71
Caminhão CHevrolet - Verde .••• , •••.•• ,. • •• , •••. 59

COMÉRCIO DE'·
AUTOMOVEIS

Opala Cupê Std - Rose Metálico

Dodge Charger - Cinza Metálico
Fuscão - Branco Lotus
Fuscão - Azul Arara
Ford Corcel Cupê luxo � Azul Colonial
Variant - Azul Niagara
Ford Corcel Cupê Std - Vermeiho Cadmium
TL Luxo - Azul Metálico
Fuscão - Laranja Granada
Fuscão - Branco Lotus
TL - Branco Lótus
Fusca - Azul Diamante.
Fusca- Branco Lotus
Volks - Vermelho Cereia

OK
1973
OK
OK
OK
OK

1972
1971
1971
1971
1971'
1970
197.0
1970

POSSUfMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

G'iJI
.....

\ C. RAMOS S.A.
- '" VE fCULOS NOVOS'� Possu(mos toda linha VW nas diversas co-

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - li'polis - 6381 - Estreito.

VEfcULOS USADOS
. Sedan 1.300 Vermelh� Montana .....•............ 1968
Sedan 1.600 Vermelho/preto. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Sedan 1.300 Vermelho Cereja ;........ 19.69
Sedan 1.300 Branco' Lotus " 1969
Kombi Cinza Lobo '. . . . . . . . .. 1969
Kombi Bege Claro 1969
Sedan 1.300 Verde folha 1969,
Variant Bege Claro . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1970
Variant Bege Claro . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
T.L.2 Azul Diamante .. '., 70/71
T.L.2 Vermelho Cereja , ..

'

70/71
Sedan 1,500 Aiul diamante : 1971

FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATI:: 40 MESES

�1I11 KOERICHS.A. II
!��-II Comércio de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
.

REVENDEDOR AUTORIZADO
VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Branco Lotus . '" , .... " ... ,. 70
Sedan 1300 Branco Lotus .•....••• ' • • • • . • • . . . . •• 69
Sedan 1300 Verde Folha •.•••• "••

-

, " .••.•..• 69
Sedan 1300 Bege Claro, •••••• : .• :: ••••••••.•••• ,. 69
Se�an 1300 Azul Real .•.....•.... " .•••.•••..•..• 68
Sedan 1200 Cinza Prata -

•..•.. , ....•....•... , ....• 66
Sedan 1200 Cinza Prata •. : ••••.•••..••••••••.•••• 65
Sedan 1300 Vel'melho Cereja .•••••.•• ',' ••••••.•••• 67
Sedan 1500 Branco Lotus .•.••••.• • ..••••••. , 71
Sedan 1500 Azul Diamante •.•••••:. .•.••••••• '.' • " 71
Sedan 1500 verde folha •••••••••••••••••. ; ••••••• 71
TL 2 Portas Azul Diamante •.••••••• " .:•.•.•••••••• 71

FINANCIAMENTO ATE 4UME:;t::;
-------------------------------�

ALVORADÀ VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde
Karmann-ghia Begil
Jeepe (Candango) Rosa

1970
1968
1967
1969
1960

/{,
AUTOMÓYEIS COMPRA VENDA E TROCA

OPALA GRAN PRIX - 3 MARCHAS - OK ......•... 73
.OPALA 4 CIL. ROSA METALlCO - OK 3 MARCHAS. 73
VOLKSWAGEN - SP2 - VERDE METALiCO - OK ... 73
TL AZUL DIAMANTE •..........•........•..... 71
DODGE DART AZUL METALlCO ............•.... 70
VOLKSWAGEN VERMELHO .................•... 69
VOLKSWAGEN BRANCO. . . . . . ............•. " 69
GALAXIE - VERMELHO 67
SIMCA SOMBRA METÁLICO (TUFÃO) : .. ' '. 66

·
VOLKSWAGEN - BRANCO

'

61
DKW - VEMAGUETE MARROM 66
KOMBI BEGE NILO 62
VOLKSWAGEN VERDE ...............•.....•. " 60

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
. ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 27fo5

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor MeireIles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Opala _cupê laranja fogo
Opala quatro portas vermelho
Opala quatro portas 4 marchas gran luxo
Vol ks 1500 amarelo
Volks 1500 bege
Volks 120q verde
Corcel quatro portas verde luxo
Belina amarelo DOD

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

Chevrolet "OPALA" 2P OK V/Cores
Chevrolet "OPALA" 2P
VWVARIANT
FORD !-TD ."

VWVARIANT
FORD LTO HIDR. C/AR
ESPLANADA
OPALA4CII.

1913
1972
1972
.1971
1970
1969
1969
1969·

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

CARIONI ,COMÉRCIO\' DE AUTOMOVEIS
AV. RIO BRANCO, 53

, FONE: 3966
FINANr.IAMENTO EM 36 MESES!

Variant '.' : . . . . . . . .. 1972
Kombi 1970
Kombi ............•......................... 1968
Volkswaqen , ............•.... 1969
Corcel Luxo 2 portas 1970
Corcel Luxo 2 porta!j, . . . .. . . . . . . . . .. . .. .' 1971
Corcel 4 portas luxo .•....... , . , . . . . . . . . . . . . • •. 1969

NOS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

FLORIANOPOllS VEfCULOS SIA

FlORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva; 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEfçULOS NOVOS E
,

.

USADOS

Landau Várias cores OK ..••.....•..•..••..•••. 1.973
Galaxie 500 Várias cores OK •....•.... ,......... 1973
Corcel GT Várias cores OK ......•......•....... 1973
Corcel Cupê Luxo e Stand Várias cores o« ..... , ... 1973

· Corcel Sedam Luxo e Stand Várias cores OK •.•.••• 1973
Corcel Belina Luxo Várias cores OK , .•. , .•.•.••.•• 1973
Jeep CJ5 Várias cores OK .•..••• , ••• , .••••••••. 1973
F-75 Pick-Up Várias cores OK 1973
Rural4x4 Várias cores OK , ••

'
•. 1973

Rural 4x2 Várias cores Ok •••. ; ..••.•.•• , ••••.•• 1973
F-1oo Pick-Up Várias cores OI< .• , •••••••.•••••. 1973
F-350 Luxo e Stand Várias cores OK ..•••• _ 1973
F-6oo Diesel Verde Angra OK ..... , •.••• , ..•.•• , 1973
F-600'Gasoli(la Turquesa Tàhiti OK ••••.• , •••.• 1973
F-750 Diesel Amarelo TarumãOK •.• , •.• , •. , .• , 1973
Galaxie LTO Landau Hidram. AZul lpan, e Preto .•... 1971
Galaxie LTO Hidram. Verde Met. C/Ar Cond,

'

..•• � .• 1969
Galaxis LTO Landau Azul lpan. e Preto,lIi!ec. e C/Ar Cond71
Galaxle 500 Vermelho ., •.••••.•• ' •.••••••• " -. 1967
Garaxie 500 Branco Glas:ial , ..•• , •• ·1968

· Galaxie 500 Azul Metálico •.•.•••.•.•.• : ..•••. 1969
Galaxie 500 Azul Marambaia ..•....•.•• '" •••• ,. 1969
Galaxie 500 Azul Mexicano C!Vinil Areia 1970
Galaxie 500 Vermelho. , .•.•.....•.•.•••••.•••• 1969
Corcel Sedam Bege Mari ngá , � �.. 1969
Corcel Sedam STD Marron Canela ..••.•••• , .•••.• 1972
F-350 Bege e Verde •••..••••••••••.•..... ,.,. 1959
F-350 Azul Claro li Branco , •.••.••.•••••.• ,... 1969
F-350 Verde e Branco ••• , ..•.••. , _ • • . • . • •• •• 1962·
F"7350 Vermelho Londrina ••..•..•..•.•••••.•.. 1965
F-SOO Diesel C/Truck AZul e Branco ..•..•..• , •.. 1969
F-600 Diesel Cinza .•.....•••....•...••••..••.. 1966
Rural Willys Verde c/Branco ....•••••.•.•.•.•••. 1971
Rural Willys Vermelha .•.• , ., ...•••..•..•..••.. 1972
Rural Willys Verde Palma' ..•..•.. , •.... , •..•.•• 1965
Volks 1.500 Azul Diamante ••...•...... , ••...•• "972
Vol ks 1.600 Bége ...••... , ••..... ,........... 1969
Volks 1.300 Verde ..•..••

'
•••.•.••••..•.•..•.• 1968

Volks 1.300 Azul ..•.•••.••.• ,., •. " ..•

'

....•.• 1969
Volks TL Azul .•.•.•.••..•..••.•.•.•.•.•.••.. 1971
Volks Kombi Azul Pastel •..•.•.••••••••. " ..•. 1968 :
Volks Kombi Pick-Up Pérola •..•.....•.• � ......• 1968
Volks' Kombi Pick-Up Vermelha.•.••......•.•.••. 1969
Volks Kombi Branco Lótus .••..•..••....•••.•.• 1969
DKW Belcar Amarelo Colonial .•.•••..••...•••• 1966
Chevrolet Caminhão Bege e Vermelho ....•. , .....•. 1962'
Caminhão Mercedes Azul .......••••••.•....••. 1957
Chevrolet Opala Azul .....•.....•..••.•...•••• 1970
Aéro Willys Bége Maringá ..•...•••••.••••••• , ••• 1969
Dauphine Azul e Marom ...••........•..••..... 1963

OK
I 71
71
72
71
63
71
72

VEfcUlOS USADOS

Alio Qualidade
DodgeDartCupê ..

, ......• : 1971
Dodge Dart Sedan 1970
Dodqe Dart Cupê 1972;,
Dodge Charger ; . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

,.

Opala 2500 luxo " '. . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Opala 2500 Especial '

........•............. 1971Opala 2500 Luxo .•........................... 1970
Variant Vermelha 1971/72
Karman Guia .........•..............••....... 1968
Corcel Sedan Luxo ...

Volkswagen TL
"

',' .

..............................
Esplanada

.

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATi: 36 MESES

VEICULOS USADOS

VERAS VEICULOS LTOA.
Ruã Santos Saraiva, 660 - Fone 6208

.

CARROS NOVOS E USADOS
'

COMPRA - VENDA - TROCA
..

FORD GALAXIE VE,:RMELHO (jóia) •............ 1967
FORD CORCEL CUP� STD BEGE •....•.•....•.. 1971
FORD CORCEL CUP�.LUXO AZUL •............ 1970
FORD CORCEL CUP� STD VERMELHO •......... 1970
KARMANIII GHIA VERMELHO MONTANA •.••....1970
VOLKS BEGE 1200 .............•............. 1965

,
.

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7.30 às 20,30 horas
FINANCIAMOS ATi: 40 MESES

GATAO AUTOMOVEIS
Rua Fréllcisco Tolentino, 13 - Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS
Corcel OK Luxo 1973
Opala ,OK Std. Luxo 1973
Volks OK 1.300,� 1973
Corcel Branco Luxo ..

,
: 1969

.

'Corcel Verde Std 1969
'variant Branca : 1971
Volks Bege ' 1967

; '\õlkswagen -1500 I

Idem -1300
Idem - 1200
Corcel Sedan
Corcel Sedan
Rural4x4
Idem
Galaxie 500
lâem
Pick-lh 4x4

NUa telipe Schmidt. 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOliS - SC

1971
1966
1960
1971
1970
1968
1969
1968

. 1969
1963

�OVACAp· 'VErCULOSRua Fúlvio Aducci, 640
Volks Bege Catodo ; 1970
Volks Vermelho ; .. 1969
Jeep Willys : 1960
Kombi Verde................................................................. 1962
Aero'WillVs Verde 1962

I
..

( . PROFISSIONAIS)
. .

.

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-

,'vO
'

.

,CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tira-dentes, 26 :._ Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas

.

_Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. 'ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de
São Paulo.

'

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas. .

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - EdiHcio
Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438r

·[)ít, RAUL CH�REM FILHO
,

;�ínica Médica .- reumatismos. Consultôrio
.

Ho�pital Cel�o Ramos. Atende diariamente .

Jlas 12,30 às 16,00 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 2208 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianónolis -

'DRA. LEA. S. '. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediffcio Associação 'de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - seta 54
das 15 às 18 horas.

'

1969,'
1971
1968

DR. SERGIO DE CARVALHO
,

Endocrinologia
Curso de especiallzação pela Pontiffcia Universidade Cató

.lic\l do Rio de Janeiro.
.
Residência Médica (2 anos') no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE'

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

-'. '

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associaçâo Catarinense de Me'dicina:- Fone 4304 - Dia-

• riamente a partir das 12,30 horas.

e-

,DR� EDMO BARBOSA-� SANTOS'
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas:
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

I

Dr. LAPA PIRES I
I

-ADVOGADO- I
Rua Anita Garibaldi, 13 - 100. andar, s/1006

,

,

I
(Centro Executivo Miguel Daux) -

.

I
:

•• 0 __

ADVOGADOS
\ Dr. EVI LAslO ÇAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. J?rge Daux, con]. 5
Fones 4515 e 4219

- .,_ ... -- -- �. -
.... - --

•

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificío Praça XV, 100. andar - Sala 108

.'
.

CDIlD
.

.

.

. .�"'. :

.. 'I .

.

'. .

. .

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

. telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para viajantes

. MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

,

--

,-
._-

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade'

... -

--

I LUX HOTEL
Seu lar fora do lar ,

,
O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone
Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

-

, OSCAR PALACE HOTELI

FLORIANÔPOLlS: AV. HERCfLiO LUZ, 90
Fones 3638 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fpne1611

, .

HOTEL BRUGGEMANN
.

'70 APTOS. E 50 QUARTOS
, CAFÉ DA MANHÃ INCLU(DO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfcULOS

Cx. Postal D-81 - D-84 - FONES 6665 e 6230
Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

nOT':;;:L

ROVAL
RUA JOÃo PINTO _ FONES. 395' • � • J .....

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR"SII.

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE iNVERNO· SALAo Df; RJ:CEPÇOES
TELEFONE • RÁDIO TELEVISÁO· GE,LADEI.A. ". CONDICIONADO

"OUECIMENTO CENTRAL . lAVANDlRlA • ISe.nO.,o 'AIA HOSPEDES

DIVERSOS

FOTO-, FELIPPE

SLIDES
revelação em colorido e preto e branco

Rua Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,

-Area
G d-'A1uller máquina de fazer gol do futebol alemão, ,

el< ir. ,

di
.

lé
contrato de exclusividade com um e itor tng. es

m um
d l

-

d
.

d
'mpede de fazer qualquer ec araçao, e conce er

ue o I •

I d di b di
I uer entrevista, se passive e tzer om- la ou

oa-iarde a jornalistas que o procurarem antes de

erminado o próximo mundial de 1974.

Se a imprensa alemã, por exemplo, quisermuito uma

alavra de Gerd Müller - antes de mais nada, deve

egociar com o editor inglê:_ uma autorizaç�o especial
ue restitua ao moço campeao do Bayem a liberdade de

alavra. Naturalmente uma liberdade bem definida e

imitada, . válida para determinadas circunstâncias,

ncedida mediante o pagamento prévio de quantia a ser

r:ontratada entre o editor-proprietário da ltngua de

üller e os curiosos interessados no seu funcionamento.

Da Bélgica, as noticias dessa nova fo::na. de
nstruinentalização dos campeões de futebol, sao ainda

ais pitorescas.' A Jederação belga, recentemente,

tàrizou seus clubes e atletas a faturar um espaço de

amisa com que se apresentam nos estádios. Deu-lhes

ssa permissão de venderem-se à publicidade de ,!ro�ut�s
ôneos. EStabelecendo inicialmente que anunctos e

ensagens a serem divulgados nãopoderiam ocuparmais

e um' terço de superficie das camisas dos Jogadores.

As primeiras experiências - praticadas sem !ncidentes
deixaram insatisfeitos programadores e cnadores de

uma certa agência de publicidade que recorreu ao novo

eio de comunicação. Ao fim de um animado "match ",

s publicitários observaram que o anúncio de seu cliente

�o fora bem comunicado, confundira-se com o

iuulgado pelo time adversário.
�

No domingo seguinte, a imaginosa e incontentâvel

ência encontraria outra solução para pôr mais em

evidência e fazer mais atraente a propaganda de uma

erta caneta pouco distinguida pelo consumo das massas

o futebol. Sem contrariar-as imposições da federação

belga, ocupando exatamente o terço de área das camisas

os jogadores, a agência acertou o alargamento dos

uniformes do seu clube.' As camisas do clube-mural

dssaram a ser mais longas e mais largas, abrindo desta

orma um espaço (de um terço) muito maior.

Os protestos que choveram' contra a burla legal, da

parte de Outros anunciantes e anunciadores, levaram a

.lfederação belga a definir melhor o seu novo

regulamento: hoje a publicidade só pode ser feita numa

irea de oitenta centimetros das camisas de times e

'ogadores considerados bons veiculos pelos média da

ublicidade belga.
.

Uma limitação que parece não será a última, pois! no
futebol belga, o problema do momento é criado pelos
jogadores com mais de um metro e oitenta de altura.

Dirigentes, técnicos, e torcedores mais fanáticos querem
saber quanto custará a publicidade feita pelas camisas de

uma equipe de gigantes. Quanto cada um deles ganhará
se colocar em campo um. time todo formado por homens
que farão mais eficientes à publicidade que defenderão
gloriosamente com;ti!lf!.s. k!!ll.0rten'tes caixas toráxicas?

O time do Roma conquistou domingo passado um

record europeu, senão mundial: completou 868 minutos

de jogo, em campeonato nacional, sem fazer um

golzinho. Onze domingos em branco.

Araujo .Veto

cer:.
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Resultado provisório do concurso-teste no. 126, apurado

em 12/03/73. Total lfquido a ratear Cr$10.976.661,36, 72
apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma Cr $
152.453,63. Discriminação de apostas garihadoras por
Estado.
Bahia : ,1
Brasftia ...••...•.••••.••...............•.•.•..••....•.................................. 3
Ceará : : 1

Esp(rito Santo 2

Estado do Rio : 1
Goiás 2
Mato Grosso ...........•............................................................ 1

Minas.Gerais 12
Paraná , : 2
Pernambuco 2
Rio Grande do Sul :: 1

Guanabara ;........................ 11
Santa Catarina .•................................................................... 3
São Paulo 30

De atardo com ó artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos haverá um prazo de recu rso de 10
dias a contar do dia 13/03/73. As reclamações devem ser

formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio,
nos locais abaixo indicados até o dia 22/03/73.

Não serão aceitas reclamaçõespor via postal: .

Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A - (Ed, Cidade de

Manaus) - Manaus;
Bahia/Seroipe: Av. D. João VI, 234':" Brotaf - Salvador;
Brasflia: Av. W3 - 0512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

'; Fortaleza;
Esp(rito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera 4217 - Goiânia'
Maranhão: Rua TarqU(�iO Lopes, 144 -'São Luiz;
,Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Guiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;

, Min,!s Ge.rais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 --: Belém;
'Paraná: 'Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernamguco/Alagoas/Paraíba/Rio Grande do Norte: Rua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
Piaur: Rua Barroso 425N - Teresina'
Rio Grande do Su'l: Rua Comendad�r Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
. .

Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aduci,1.221 -·Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana,2020 - São Paulo;

Os �úrrieros dos bilhetes vencedores do teste no. 126 no

Estado de Santa Catarina são os seguintes:
COO. REV. .

No. CARTÃO
20·10009 177.877
20-10013 198191
20-10027 137:915
Observação: para recebimento dos prêmios os ganhadores
deverão aguardar a ratificação ou retificação deste resultado

n��te mesmo jornal.

Santos foi Botafogo amanhã con'tra
o Penharol: !ibertador_s '

Mengo estréia
amanhã· contra
o Olaria

derrotado

em Londres Seguiu na manhã de ontem para Mont�vidéu a

delegação do Botafogo da Oianabara, l ídcr da .

Taça Libertadores das Irnéricas: ::have Brasll-,
-Uruguai. Amanhã, a equipe brasileira enfrentara

o Penharol, vice-campeão uruguaio, na fase dccisi

va de classificação para as finais do certame conn

nental. Sábado, defrontar-se-á com o NIcional

que ocupa o terceiro posto da libertadores, en

quanto o Palmeiras está na vice-liderança, com

três pontos negativos.

A vitória do Botafogo na noite de sábado,

quando abateu o Palmeiras por dois a zero, revo

lucionou a libertadores e deu novas esperanças

para os clubes uruguaios, bem colocados no tor

neio e que farão as partidas restan tes em casa.

Chefiada pelo ex-diretor' de futebol, Q alma

Nogueira, c levando 17 jogadores, a delegação al

vi-negra viajou aparentando muita tranquilidade c

feliz com os' últimos resultados do time. O presi
dente Rivadávia Meyer e o médico Lídia Toledo

seguirão amanhã pela manhã.
'

No aeroporto do Chlcão, antes de embarcar
rumo ao Uruguai, o treinador Leônidas anunciou

que o time para o primeiro compromisso será o

mesmo que derrotou o Palmeiras, com exceção
de Marco Aurélio, que será substituído por Nci,
já em condições dejogo após cumprir a suspensão
automática. Contra 0_ Penharol, atuará o clube
brasileiro com Wendell, Valtcncir, Brito, Scala e

Marinho; Carlos Roberto e Nei; Zequinha, Jair,
Roberto e Drceu. Além dos II titulares, segui
ram ainda os atletas Fischer, Osmar, Marco .Â.lTé
lia, Ferreti.Edrnilson e Jair II.

Com todos os seus titulares, o Flamengo' estreará amanhã

no campeonato carioca de 73, enfrentando o Olaria, no
encerramento da primeira rodada. Quinta-feira estava

marcada a partida entre Botafogo e Portuguesa, mas foi

adiada em virtude do clube carioca estar no Uruguai, dispu
tando � Taça Libertadores das Américas.

\

No rubro-negro, o ambiente é tranquilo e otimista,
muito embora todos saibam que o Olaria é o "pequeno
grande time" carioca, que sempre jogou de igual para igual
com os clubes tradicionais, conseguindo expressivos resul-

.

tados. Zagalo, mantido como treinador do Mengo por mais
'dóis anos, acredita francamente no triunfo do seu quadro e

sua única dúvida reside no meio-campo, pois Paulo César
será julgado hoje, pelo TID carioca e poderá ser suspenso,

Em obras autódromo

da Capital F'ed�ral
.companhando o sucesso de Irnerson Fittipaldi no

campeonato mundial de Fórmula-L, Brasília também pensa
no seu autódromo. lí está em fase final de execução a

concretagem das arquibancadas do autódromo, com os

trabalhos a cargo do Departamento de Estradas de
Rodagem doDistrito Federal.

Também a passarela, que ligará a parte externa do
autódromo. com a pista de competição está em fase de
acabamento, devendo ser concluída nos próximos dias.
Informou' o IER que todas as obras estão sendo efetivadas
em ritmo acelerado, a fim de dar condições de serem

realizadas provas já em outubro próximo. Una das metas
do Governo é fazer realizar em Brasília o Gande Prêmio.
Brasil de Fórmula-I, válido pelo campeonato mundial de
pilotos .:

agora você tem onde
morar bem Apenas um apartamento por andar com tl67m2 de qualidade.

, O ediflcio Da Vinci é sumamente prático e confortável.

• Ele tem tudo o que a vida moderna exige. Plav ground, jardim
.

interno, piscina privativa e recepção luxuosa, toda mobiliada e

acarpétada.
O banheiro do casal é em mármore, no melhor estilo romano, e

possui extensão telefônica ..
Os demais têm azulejos decorados até

o teto e box de alum(nio.
.

Armários embutidos e cozinha em f6rmica excepcionatrnente
funcional.

O Da Vi�ci tem caixa d'água central a gás. Todinho com ar

condicionado, Um escritório em cada apartamento.

Duas garagens indlviduais-E dois etevadores velozes, cinco segun-

dos por andar. .

Além do mais, o acabamento é fin (ssimo. Humanizado. I;)m ver

dadeiro sonho. Um sonho para você morar.

Compre um apartamento no ed. Da Vinci. E tenha uma vida

moderna. Gostosa. Como você merece. Disque 3164 ou 4604,

Alguém_jrá falar com você. Em qualquer parte do Estado.

ri
Sem compromisso algum.

No prosseguimento da su'!_
excursão por gramados da

Africa e Europa, o Santos jo
gou na noite de ontem em

Londres, c nfrentànto o Fu

lharn, clube da segunda divisão

do fu tebol britânico.
Ao final de 90 minutos, o

clube brasileiro sofreu �ua se

gunda derrota nesta excursão,
<, sendo abatido pelo escore de

dois tentos :a um, após estar

perdendo por um a zero na

primeira etapa. Pínkney e

Earle assinalaram os gols do

Fulham, cabendo a Pelé des

contar para o San tos.
,

Pace integrará equipe da
Ferrari no mundial de marcas

Venezuela

é eliminada

pelo México
O piloto brasileiro .bsé Carlos Pace e os es

trangeiros Tim Schenken, Jacki Ick x, kturo Mer

zario, Carlos Reutemann e Brian Redrnann for
marão a equipe da Ferrari para a disputa do cam

peonato mundial de marcas de 1973. O "team "

italiano, que é considerado um dos mitos do au

tomobilismo', participará da segunda prova daque
le certame no dia 25 deste mês, no circuito de

Vallelunga, em Roma:

Silverstone, na Inglaterra, prova que terá a pre
sença de todos os pilotos de Fórmula-I, mas não
contará pontos para o campeonato mundial. O
piloto brasileiro não in tervirá na corrida dos cam

peões, do próximo domingo, em Brands Hatch,
quando será prestada homenagem a Emerson Fit
tipaldi pela conquista do mundial do ano passa-

.

do.
NOVOS RUMOS

Este ano marcará uma importante fase na vida
profissional de José Carlos Pace, que terá intensa
atividade no automobilismo, disputado três cam-

.

peonatos diferentes: os mundiais de Fórmula-I e

Fórmula-2 pela Sustees, além do certame de mar
cas, defendendo' a Ferrari. Está entusiasmado
com as possibilidades da fábrica italiana, que não
participou das 24 horas de Davtona, primeira pro
va do 'certame, disputada no início defevereiro,
na Flórida, Estados Unidos.",

.

O México eliminou a Vene

zuela na rodada eliminatória
da zona sul-americana da Taça
Davis, de tênis, ao ganhar a

terceira partida individual, na

manhã de ontem, na quadra
I
do Club Desportivo Chapul
tepec, na Capital mexicana.

Vicente Zarazua superou
facilmente o venezuelano Jor

ge Andrew, por três "Sets" a

zero, com parciais de 6/4, 6/4
e 6/3. 'Na próxima rodada do
certame o México enfrentará a

Colômbia, em Bogotá, no mais
tardar a té o dia 26 deste mês.

Pace deverá embarcar 'na próxima sexta-feira
ou sábado para a Itália, onde ,se encontrará com

diretores da Ferrari, na segunda-feira, dia 19, para
iniciar seus treinos com um dos protótipos da

equipe italiana, já no dia seguinte, no autódromo
da Fiorena. De 22 a 24 treinará em Vallelunga,
com vistas ao segundo mundial de marcas.

Dia três de abril, Pace tomará parte no Grand
Prinx NGK, a ser disputado no autódromo de

SACADA SACADA
-
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...._.

AREA SERViÇO

EMEDAUX
ED. CEI\jTRO EXECUTIVO

MIGUEL DAUX

Rua Anita Garibaldi, esq. Saldanha' Marinho

60� e 70. andares - Fones 3164, 4604 e 4368

,

'A E·MEDAUX· ESTA
. CONSTRUINDO

O EDIFíCIO DA VINCI.'
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Chegada deUbirajara ,foi
atrasada por alarme falso

tubarão - (sucursal) - O Hercflio
Luz participará do campeonato catari
nense deste ano com plantel formado:
por 24 jogadores, procedentes das ci
dades de Imbituba, Laguna, Armazém
e também de Tubarão, além daqueles
que já pertenciam o 'clube no certame
de 72, como Pedrinho,-Márcio, Gené-
sio e Edson.

'

I

Quanto à contratação de novos va

iores, a diretoria do clube adiantou

que depende da produção do' plantel
atual, como também da promoção de
novos associados, pois o Hercílio Luz
só poderá manter reforços com uma

boa arrecadação mensal.

PLANOS
Para conseguir auferir renda sufi

ciente para manter sua equipe, o Thr
cílio Luz lançou um plano para sócios

. conselheiros, em número de 300, com
mensalidade de U$ 50,00. Estes só-

Um alarme falso da existência de uma

bomba a bordo do Electra' da Varig, foi o

.suflciente para retardar a chegada do avião a

Florianópolis com quase duas horas de atra

so, já que a aeronave teve que ficar retida no

aeroporto Santos Dumont, na Guanabara.
Com vários jogadores e dirigentes à sua

espera, Ubirajara Silva Alcântara, com 27

anos e 1,89m de altura chegou na tarde de

ontem para o Avaí, com uma finalidade
. específica: disputar posição com Amauri e

Rubens, pois não se considera titular i- c

sagrar-se campeão estadual para disputar o

rracional, se o Avaf for indicado.
Bira começou rios juvenis do Flamengo,

com 14 anos e apesar de ter sido emprestado
para o Bahia e América nunca deixou o clu

be.
O principal motivo que originou a sua

vinda para o Aval, foi após haver retornado
do América, ter encontrado o Flamengo
bem diferente, preferindo deixá-lo' a lutar

para ser' o segundo reserva, já que Ubirajara
Motta é o substituto imediato de Renato ti

Duílio o terceiro goleiro: "Meu caso é jogar,
por isso aceitei o convite de Miraglia. O

Vasco também estava interessado no meu

concurso, mas para ir para lá, só se meu

_

cios -têrn direito a voto por ocasião das

eleições no clube e acesso às cadeiras
cativas, inclusive os familiares.

Pelo outro plano os associados pa
garão Cr$ 20,00 de mensalidade, com
direito às arquibancadas cobertas. In
rante os jogos, o Thrcílio Luz não mais
venderá ingressos para as arquibanca
das, .reservando-as exclusivamente para
os sócios.

O terceiro plano lançadopelo clube
tubaronense 'cobrará mensalidade de
Cr$ 10,00, com direito a acesso ao Es
itádio Aníbal Costa em todos os jogos
que ali forem realizados. Estas são as

fórmulas .encontradas pela diretoria pa
ra fazer com que o Hercílio Luz volte
aos seus dias de glórias.
POSSIBILIDADES

Comparando a campanha do ano

passado com a atual, o presidente lau
.rindo Meneguel manifestou sua con-

o goleiro-artilheiro com novos companheiros.
\

Hercílio Luzmostra sua forca

passe fosse adquirido. Por empréstimo não;
c não me incomodaria de ser o reserva de

Andrada. Mas não fiz muito esforço para
que isso acontecesse, pois o que queria
mesmo era sair da Guanabara, já que meu

ideal é jogar em todo Brasil. O Campo Gran
de e a Portuguesa também me queriam, mas
achei que devo zelar pelo meu nome e não

posso regredir, atuando numa equipe infe-
rior."

,

O goleiro joga os '90 minutos gritando
com seus companheiros (acha que conver

�ando' é que se entende) e não se considera
realizado nos 13 anos de carreira: "Para me

considerar realizado, tenho que chegar à

seleção brasileira; por isso jogo sempre para
vencer. Acredito que neste tempo que venho

, jogando já adquiri a experiência necessária e

agora vou partir para tentar concretizar meu

ideal."
-

Ubirajara veio disposto a permanecer no
Avaí, mas ainda não acertou oficialmente

sua situação financeira, embora admita que
tenha pedido um Fuscão de luvas e seis mil

mensais: "Acredito que dará -tudo' certo,
pois· já conversamos preliminarmente a este

respeito. Não vim aqui para explorar o clu

be; comigo não tem este negócio de oito ou

G;uliari vai ao Rio
falar sobre estádio

Amanhã, Santa Catarina receberá a resposta oficial da
CBD quanto à sua participação - no campeonato nacional

, deste ano. Indicado pela entidade máter do desporto para
inspecionár as obras do Estádio Orlando Scarpelli, o presi
dente José Elias Giuliari, da FCF, viajará para o Rio, a fim
de apresentar à CBD 'um relatório sobre o andamento da
construção do "Catarinão", exigência básica para a entrada
de Santa Catarina.

Por outro lado, a diretoria .do Figueirense reuniu-se
ontem, oportunidade que foi apresentado projeto definitivo
do estádio, orçamento e o compromisso da firma constru

tora, de concluir as obras dentro do prazo determinado, ou
mesmo até o mês de julho. '

Joinville -

-

(sucursal) - Na sequência dos seus

preparativos para o campeonato de 73, o Caxias deslocou-se
até a cidade de· Oicíúma, no último domingo e colheu

expressivo resultado, ao abater a equipe local por um tento

a zero e mantendo sua invencibilidade de seis jogos este

ano.
_ ,

A' equipe ericíumense retribuirá a, visita do Caxias,
i ogando amanhã, em .binville, com renda para o time local.
Os joinvilenses estão entusiasmados com os resultados
colhidos pela agremiação em 1973, acreditando em

excelente campanha no certame estadual, com

possibilidades de disputar em igualdade absoluta com os

clubes da capital.
MAIS REFORÇOS

O treinador caxiense, Rubens de Freitas, seguirá hoje
para a cidade mineira de Vargínha, a fim de contratar o

, zagueiro Gersinho, um dos principais valores da equipe local
do Flamengo.

No retorno, Rubens passará por S ão Paulo, onde tentará,
junto ao Juventus e .à Portuguesa de Iesportos, a

I

contratação de um atacante, que completará o plantel com
o qual pretende o Caxias disputar o campeonato estadual.
deste ano.

80. Quero acertar da melhor maneira possí
vel para .ambas as partes. Só não pretendo
mesmo é ficar sem jogar." ,

\
Vem treinando diariamente para manter

a forma e' pretende ficar no Avaf até dezern-,

bro, mês das férias.
Umdos fatos mais marcantes da sua car-

.

rejra aconteceu em 1970, no jogo entre.
Flamengo e Madureira: "O jogo' foi no cam

po da Portuguesa e estávamos ganhando de'
1 a O, quando tentei marcar um gol e conse-.

gui. Antes; porém, já havia combinado com

o Neí, que .era do Vasco, para ficar em cima
do goleiro, que eu ia chutar forte. Chutei,
ele deu um corta-luz no goleiro e a bola en

trou. Antes já havia dado um chute
-

que
tinha até passado pela trave."

Talvez a contratação de Bira resolva dois

problemas de urna só vez: fechar � gol e ser
o artilheiro do time: "Gosto de vez em

quando tentar o gol. Teve um dia no Mara
canã que quase marquei contra o Vasco, no
goleiro VpJdir. A bola passou por ele e foi

para fora. Mas na partida contra o Madu

reira, foi muito importante, pois' ganhamos
de 2 ai; o meu gol foi o da vitória e marcou

a minha estréia no Flamengo com

Yustrich."

fiança no plantel que dispõe. I a tem

porada de 72 disputou o certame com

um elenco razoável, mas também
enfrentou outros clubes de igual nl{vel.
Este ano 9 padrão será o mesmo, ao

passo que Avaí, Figueirense, Caxias e

Juventus melhoraram muito, o quefaz
alguns dirigentes tubaronenses recear
pela sorte do clube.

Também não foi definido o salário
-teto do clube, sabendo-se entretanto

que aqueles que ficarem na suplência
receberão o salário mínimo da região, .

Aqueles que já têm contrato continua

rão a receber o mesmo, enquanto os

novos, promovidos à equipe titular, te
rão ordenado de acordo com sua capa.'
cidade. Uma saída que está sendo estu
dada, a fim de salvar o futebol de Tu

barão, é a fusão Ferroviário-Tubarão,
sobre a qual ainda não se chegoua uma,
definição.

24 atletas formam plantel tubaronense para 73

o mês de março atinge sua metade e o assunto que dominaas
rodas esportivas é o campeonato estadual de 73. O certame, segunde
afirmação do presidente Giuliari, da Federação Catarinense de

Futebol, será iniciado provavelmente no dia primeiro de abril,
devendo a tabela ser elaborada somente após o.dia 24 deste mês.

A FCF marcou assembléia .ordinãría para o dia 24, em sua sede,
oportunidade que apresentará o relatório referente ao exercício de.
72 e submeterá a. aprovação os novos jufzes do Quadro de árbitros.
Em seguida se reunirá o Conselho Arbitral, para discutir acerca do

campeonato estadual, adiantando GiulÍari que será disputado pelos
mesmos 10 clubes que interviram no último certame, não sendo
anotada qualquer desistência. Concorrerão ao título deste ano as

equipes do Avaf e Figueirense, de Florianópolis; América e Caxias,
de Joinville; Hercflío Luz, de Tubarão; Paysandu , de Brusque; Inter
nacional, de Lages; Próspera, de Criciúma; Palmeiras, de Blumenau e

Juventus, de Rio do Sul.
r

Campeonato deve
começar em abril

Caxias manteve a
,. . .

sua ser.e .nv.cta

.-
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ESPORTIVA
/
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INFORMA

lo

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA
LOTERIA
FEDERAL

**

J 10. Prêmio - 10.236 86.236 1 Corcel "QK" e 1.TV Preto e Branco Joinville

·20. Prêmio - 14.386 74.386 1 Volkswaqen �'QK" e 1 Rádio Portátil Lages

30. Prêmio -'- 13.074 49.074 1 Refrigerador e 1 Rádio Portátil Tubarão
I,

1 Máq. Lavar Roupa J 1 R.ádio Portátil40. Prêmio - 28.549 20.549 Joinville

50. Prêmio - 20.920 '36.920 1 TV a Cores e 1 Rádio Portátil Joaçaba

-

BOLA0,
MILIONARIO ** 1)111�)II()S' ** CONTEMPLADOS
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